
o TEMPO - Pressão Atmosfêríca Média:
1013.1 milibares. Temperatura média do dia:
18.90. com máxima insolação de 28.50. e

mínimo à noite de ·10.60. (No Planalto míni
ma média 05.70.) Cumulus, Stratus, de en
coberto a meio claro. Nevoeiros noturnos.
Estado do Tempo: No Planalto, pequenas
instabilidades passando a estável. No litoral:
Estável-bom durante o dia com instabili
dades passageiras à noite. Previsão: A. Seixas '

Netto.

SUPLETIVO PARA COMERCIÁRIOS,- O Depa>
tamento Regional do SESC em Santa Catarina, pro
moverá a realização de cursos supletivos de 10.
grau, beneficiando a cemercíários e seus dependen
tes, em seus Centros de Atividades das ci-dades de
Florianôpolis, Brusque, Itajaf e Joinville, onde os

lnte!essados poderão obter maiores informações ou
efetivarem suas inscrições. N a Capital. as inscricões,
que s.e encerram na pr6xima segunda-feira, poderão
ser feitas no Centro de Ativi dades do SESC à rua Sil-
va Jardim, SO,'na Prainha. '
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Laguna relembra hoje
seus feitos históricos para
comemorar tri-centenário

Laguna, a póvoa histórica fundada pelo bandeirant�' Domingos Peixoto, em 1676, cumpre hoje três séculos de

existência, encerrando páginas' da defesa do território colonial, da conquista dos campos do Rio Grande e da
, formação de sementes democráticas, quando, em 1739, arrojava-se à independência do Império e constituia aRepública,
Juliana; com presidente, ministros e portos "franqueados a todas as nações do mundo". Sem festas grandiosas, seu
povo .; cerca de 40 mtl habitantes - comemorará a data na presença de dois Governadores de Estado (Págs. 12 e 13).

Emissão 'de 'Presidente do Epitácio nega Ufsc espera Francelino
cheques sem Inps acha

•
"

e.nqu�drar até c.onfirmaatritos entre
fundos é cada difícil acabar /

Executivo- setembro J; 700 visita a Lages
•

com· as filas e Legislativo . ,serVidores, no dia ,4vez maior,
\ '
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Tenha um
nobre em
sua casa
Conjuntos estofados

Linha Nobre.
Almofadas soltas.
Veludo Brasília.
De-

8.000,00

p05.DDD,DU
Tapetes prontos
da linha PE RSIA.
Descontos de

3010
Forração nobre
DANUBIO
NYLON14

Dublado-Tabacovv

219DDom', . ,

Forração nobre ITA

Tripla base - 15 mim

Colocação gratuitá
pelo sistema
ROBERTS

de junção invisível.

O maior estoque de

tapetes e carpetes,
com os menores

preços do Brasil.

*�
Murici, 231 e 339

Curitiba
Santos Saraiva, 49
Estreito - Fpólis

Empates
sem gols
complicam
situação de '

Avai e Figueira
Mesmo jogando com dez desde

o início da partida,
o Figueirense conseguiu um

empate de zero a zero

em Brusque. OA vai não pôde
passar pelo Joinville

em Florianópolis, empatando
também de zero a zero

Estes dois resultados não

foram bons para a dupla
da capital. Hoje em Lages

. eRio do Suiserão

disputadas as duas partidas
restantes da segunda

João Carlos entrou no lugar de Veiguinha mas não ajudou amelhorar o time do Avaí rodada, semi-final (Pg. 8).

SEMINÃRIO
SOBRE

PROBLEMAS
CATARINENSES

hoje

Depois da briga e da expulsão, Luis Antonio saiu de campo chorando

Câmara
aprecia plano
habitacional

para
a Cidade
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Auditório da CELESC às 18 horas

Aspecto e Prioridades no Desenvolvi
mento Econômico Catarinense.

Engenheiro Químico-Sebê:stião Neto

Campos
Secretário da Indústria e ComérciO.

PROMOÇAO:
ASSOCIAÇÃO
CATARINENSE DE ENGENHEIROS

Guilhotina
volta a ser

acionada para, c-:

• •

pun.r,ovem
'infanticida

Página 10.
Água encanada não existe. A luz é fraca. As i50 famílias da Vila Santa Rita, em Serraria, São José, reclamam maior atenção (P.iS).
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Beirute - Os dirigentes
cristãos direitistas pare
ciam empenhados ontem
em acabar com dificulda
des surgidas entre os di
versos grupos que lutam
contra os esquerdistas
muçulmanos e os palesti
nos na guerra civil liba
nesa.

Transrnissóes da rádio
cfos cristãos recon hece
ram que houve uma ex

plosão de violência entre
combatentes das duas

principais facções cristãs,
o Partidó Falangista de
Pierre Gemayel e os "Ti

gres", do Partido Liberal
Nacional do ex

presidente Camille Cha
moun, no porto de Jou
nieh. Mas di.sseram que

Chamõun, cuja posição em

mUitas questões é mais

rígida que a dos mais po
derosos falangistas, tinha

,

LIBANO

o conflito

surgiu entre

as duas

principais
facções

direitistas:
a falange de,

Pierre

Cemayel (D)
e os "tigres"
de Chamoun

concordado em princípio projeto de acordo para
com o estabelecimento terminar com a guerra e

de um comando militar reconciliar os palestinos
unificado no setor cristão. com seus ex-aliados sí-

Segundo algumas' rios. A minuta da pro-
versões, umas doze posta, elaborada em Da

pessoas morreram na luta masco com a mediaçâc
em Jounieh. da União Soviética, tarn-

. bém teria a aprovação,
Parece 'prematuro jul-.

gar até que ponto a "em princípio", dos diri
aliança foi afetada 'pela gentes cristãos, segundo
briga. Alguns observado- disse um emissário do
res lhe dão importância e presidente sírio Hafez
fazem notar que também 'Hassad.'
ocorrem ocasionalmente O plano prevê uma tré
divergências internas gua supervisionada por
entre as facções esquer- um comitê tri-partite for
distas. mado por libaneses, pa-

O incidente de Jounieh lestinos e sírios, encabe
foi conhecido enquanto çado pelo chefe mediador
continuavam os esforços da Liga Árabe, o doutor
para encontrar uma solu- Hassan Sabry Kholi.

,

ção para a guerra civil. Também possibilitaria à
Uma delegação de nego-. Liga Árabe aumentar sua
ciadores palestinos re- força de paz de 3.500 sol
gressou a Damasco com a dados para 10 mil e de
versão corrigida de um signaria a Síria como "ga-

rantidora" da paz entre os

palestinos e o governo de
Beirute, de acordo com o

convênio de 1969 do
Cairo, que estabeleceu às
condições para a pre
sença palestina no Lí
bano.
Segundo outra versão,

se convocaria uma confe
rência encabeçada pelo
presidente eleito Elias
Sarkis para elaborar as re-
formas, que dariam uma

maior participação, à
maioria muçulmana no

governo libanês, que tra
dicionalmente tem sido
controlado pela minoria
cristã.

'

Enquanto isso conti
nuaram as lutas, nas vá
rias frentes, com um saldo
de 100 mortos e 140 feri
dos nas últimas 24 horas,
segundo os dados reco

lhidos por fontes de segu
rança e dos hospitais.

AGORA, A DIREITA
BRIGA COM A DIREITA

Argentina:
reservas

abertas aos

• Al estrangeiros

Buenos Aires - O go
verno militar deu ontem um

passo decisivo na execu

ção de sua nova política pe
trolífera, ao anunciar a lici

tação para a exploração de

nove regiões potencial
mente ricas em minerais vi

sando ao auto

abastecimento do país.
A licitação abrange ainda

trabalhos de "recuperação
secundária" em algumas
destas regiões, onde já
foram realizadas explora
ções.
Sete das nove regiôes

poderão ser adjudicadas
somente a empresas priva
das de capital argentino,
'sob contratos com a em

presa estatal Yacimientos
Petrolíferos Fiscales (YPF),

" '

As duas regiões restan

tes estarão abertas a com

panhias estrangeiras, se

gundo declarou o secretá
rio de Estado de Energia e

Combustfvels,
..

·1tGu i Ilermo

Zubaran, ao fazer o comu

nicado público,
Os trabalhos de explora

ção e "recuperação Secun

dária", exigirão um inves
timento calculado em

cerca de 250 mi Ihões de dó
lares (2 bilhões, 750 milh

ões de cruzeiros), 80 por
cento dos quais. serão for

necidos pela indústria lo

caI.

,
As duas regiões abertas

às empresas estranqetras
não foram imediatamente

identificadas.. Porta-vozes

das firmas particu'ares es

trangeiras disseram açuar
dar a informação técnica"
da YPF e dos papéis de lici
tação para determiná-Ias.

Os mesmos porta-vozes
admitiram que existe "um

interesse considerável"
entre as empresas, acres

centando que das sete re-

g'iões restantes apenas
quatro estão reservadas a

companhias inteiramente

argentinas. Três estão

abertas a companhias lo

cais associadas ii firma'"$ es
·trangeiras, com '0 que 'a"
participação de empresas

petrolíferas estrangeiras,
direta ou indiretamente, se
estende na realidade a

cinco das nove regiões.
O presidente da YPF, ge

neral JUan Carlos Reyes,
�i�se que a licitação será

aberta em 'novembro.

Em resposta às 'críticas
veladas de setores naciona
listas fi nova política Petro

lítera do país, Reyes assina
lou que "isto não significa
aentregade nada, mas sim

plesmente a ampliação da

atividade da empresa esta

tal, através da colaboraç-ão
das empresas privadas. A
YPF contratará serviços
para trabalhos de explora
ção e aproveitamento com

o objetivo básico de procu
rar atingir o auto

abasteci mento" ,

Portugal:
PS também

domina o

20. 'escalão

Lisboa - Divulgou-se ontem
uma lista de 41 secretários e sub
secretários que completarão o go
verno socialtsta minoritário do
primeiro-ministro Mário Soares,
Assim como os ministros que pres
taram juramento na sexta-feira
'passada, o grupo de colaboradores
compõe-se em sua maioria 'de
membros do partido. com alguns
ihdependentes que aceitam a pla
taforma socialista e militares mo

derados,

o programa de gov.erno do
partido será, apresentado prova
velmente na próxima segunda-feira
à legislatura, segundo fontes do
partido. que informaram que o

próprio Soares lerá o extenso do
cumento à Assembléia de 263
membros,

'
.

o repúdio ao programa impli
cada a queda do governo, mas a

aprovação já está praticamente as

segurada. uma vez que o Centro
Democrático Social (CDS), conser
vador, prometeu que seus 42 depu
tados não se oporão ao docu
rnento.Assim, os socialistas que
detém 106.assentos, terão mais do'
que o total dos votos necessários,

,"

/

GRÃ-BRETANHA� ROMPE
RELAÇÕES DIPLOMÁTICAS
COM GOVERNO DE AMIN
Londres - O Secretário do Exterior

Anthony Crosslandanunciou ontem que a

Grã-Bretanha rompeu relações diplomá
ticas com o governo do presidente ugan
dense Idi Amin.
Crossland disse na Câmara dos Co

muns que "tomei esta decisão com pro
fundo pesar".
Acrescentou que "não é possível para

nossa alta comissão (embaixada) cumprir
de maneira efetiva com os seus deveres
normais.
O secretário do Exterior disse que as

autoridades de Uganda foram notificadas
em Londres e em Kampaia da decisão bri-
tânica,

.

Tóquio - A prisão do ex-primeira-ministro
Kakuei Tanaka, envolvido no escândalo da
Lockheed, desorientou o Partido Liberal De-'
rnocrata do governo, colocando .o atual
primeiro-ministro Takeo Miki diante de uma

enorme operação de expurgo.
A" honestidade" e a "atitude progressista"

ele Míki são proverbiais em todo o país. Se tal
escândalo tivesse encontrado qualquer outro
político à frente do gabinete, teria provavel
mente ameaçado a própria existência do Par
tido Conservador, que governa o Japão desde a

sua fo.rmação, em 1955.
Agora, a missão de Miki é repar-ar, na me

dida do possível, o prejufzo sofrido por sua
agremiação antes das próximas eleições ge
rais, a serem realizadas em dezembro próximo.
O escândalo ,da Lockheed é o pior caso de
-corrupçáo na Vida política e comercial japo
nesa desde a -sequnda Guerra Mundial. Miki
também tentatá por fim às cisões dentro do
partido, que geraram facções e ensejaram a

corrupção. Além disso, Takeo Miki deseja
ainda modificar o processo de eleição do
'primeiro-ministro pelos membros do partido
no parlamento,

Há informações de que Tanaka despendeu

O governo francês concordou em re

presentar os interesses britânicos em

Uganda.
Crossland fez o anúncio em resposta a

uma pergunta formulada na Câmara dos
Comuns em relação às tumultuadas rela
ções entre Uganda e a Grã-Bretanha.
"Não temos problemas com o povo de

Uganda e confiamos que chegará o mo

mento em que será possível restabelecer
a nossa estreita relação tradicional", de
clarou o secretário.
Crossland pediu aos leqistadores que

moderassem os seus comentários sobre o
assunto por causa dos 200 britânicos que
ainda'vivern em Uganda.

Miki: uma tarefa difícil

,3 milhões de dólares (33 milhões de cruzeiros,
aproximadamente) para derrotar os líderes de
facções rivais na eleição para presidente do
partido é primeiro-ministro, 'em 1972.

, Finalmente, Miki precisa formar um gabi
nete não atingido pela onda de corrupção da
Lockheed. Contudo, ainda que alcance todos
estes objetivos, certamente seu partido obterá
resultados menos satisfatórios nestas eleições
do que no passado, pois os socialistas, social
democratas, comunistas e demais partidos
procurarão sem dúvida aproveitar-se da situa
ção,

A corrupção parece ter-se convertido em

um mal endêmico: as contribuições políticas,
em muitos casos ilegais, assumem frequente
mente a forma de favores por demissão, soldos
por assessoramento e fundos para pesquisa.
Havia uma sucessão de escândalos, mas pou
cos políticos importantes foram punidos. Em.
outros pontos da Asia, as legislaturas perde
ram seu prestígio ou foram inteiramente aboli
das, Contudo, para Miki e muitos de seus com
patriotas. a versão japonesa da democracia,
"com ênfase na harmonia e nas fórmulas de
transação, é a forma de governo mais ade
quada à indole do povo japonês".

A flecha aponta o local de escavação.

também material do solo e o braço mecâ
nico escavará até coletar a quantidade
exigida, Uma dessas experiências faz uso
de um instrumento denominado expec
tômefro cromatógrafo de gás, para anali
sar o material em busca de compostos
orgânicos. A outra é uma análise inorgâ
nica do material marciano através de um

instrumento denominado espectômetro
fluorescente de raios X.

CASAN
cia. oatarinense de águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS No. 47/76
A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - 'CASAN -, sociedade de

economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do Ministé
rio da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianbpolis- se., .

comunica que se encontram a disposição dos i1teressados, no endereço acima mencionado, os

elementos da TOMADA DE PR EÇOS No. 47/76 destinada a selecionar propostas para aquisição
de MATE RI AL DE PVC RfGI DO para os Sistemas de Abastecimento de Agua de. DIVE RSAS
CIDADES DO ESTADO DE SANTA CATARINA (18 cidades) sendo que ° mesmo deverá ser

entregue no ALMOXARI FADO CENTRAL - BARREI ROS - FLORIANÓPOLIS - SC.
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN -, andar térreo, local onde

deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 13 (treze) de Agosto de
1976. '

Florianbpolis, 27 de Julho de 1976
A DIRETORIA

Viking inicia
• A •

e�perl,enclas
.

broló'g'icas�' '

EDIFíCIO ":GIRASSOL
É o _LANÇAMENTO QUI:; A PREDIBENS ESTA FAZENDO PARA VOCÊ, QUE TEM
RENDA MÉDIA E AINDA NÃO possui SEU APARTAMENTO PROPRIO.
APROVEITE A OPORTUNIDADE DESTE MARAVILHOSO EMPREENDIMENTO QUE
ESTA SENDO CONSTRUfDO NA BELA "PRAIA DO·MEIO", EM COQUEIROS, ceM
LINDAS VISTAS PANORÂMICAS PARA o MAR E PARA A ILHA.
FAÇA UMA VISITA URGENTE A PREDIBENS NA AVENIDA RIO BRAI\ICO, 104
FONES: 22-6099 e22-6756.'

,

EDIFfciO GIRASSOL
UMA CONSTRUÇÃO DA PREDIBENS.

Pasadena, Califómia - O braço telescó
pico da Viking-1 deixou ontem sua pri
meira marca no solo marciano, ao escavar
uma pequena porção de material do pla
nata vermelho. Uma fotografia transmi
tida para a Terra mostra nitidamente a

marca deixada pelo braço escavador. A
amostra foi colocada pelo braço num re

eipiente do laboratório biológico da nave.
'Entretanto, demorará ainda muito tempo
- talvez várias semanas - a obtenção de
alguma resposta às questões sobre a exis
tência de vida em Marte.

O braço mecânico funcionou desta
forma: saiu de um compartimento dou
rado situado num dos lados da Viking:
esse braço é um tubo de cerca de 3,75
centímetros de-diâmetro, em cuja extre
midade há uma ferramenta de bordas
afiadas; ao tocar o material avermelhado
da superfície marciana, a pá se introduziu
com uma pressão de até 15 quilos; uma
tampa se fechou imediatamente, guar
dando a amostra recolhida; com outro

guincho, o braço recuou e girou para po
sicionar a pequena pá, denominada ca

beça coletora, sobre um funil prateado
que leva até o laboratório biológico no

interior da nave.

Duas outras experiências utilizarão

/

Japoneses
presos.na

URSS por

corrupção
Moscou - Dois negociantes
japoneses que faziam contratos
multimilionários foram acusa_
dos de suborno na capital so,"
viética e presos pela polícia,

.

Thunehisa Takagi t! Yukio"
Miyakozawa estão detidos des.

'

" de segunda-feira" um dia
antes da assinaturade um con_ ,

trato entre seu empresário, Ni- i

chimen Jitsugyo, e a União se.:
viética, para éonstrução de uma'
fábrica de processamento de,
gás na Sibéria. Ambos foram'
aciisados de subornar a um in,
divíduó não identificado. Se,
gundo um representante de
Níchimen, os subornos são "as,

'

suntos privados", sem qual
quer relação com o contrato,
que foi assinado anteontem.

Salyut
•

espiona,
dizem nos

EUA
Washington - Para alguns pe

ritos dos serviços de inteligên
cia norte-americano, os dois
cosmonautas da. espaçonave

I
soviética Salyut estão envolvi. :
dos numa missão nada cientí. ;
fica: "espionar o território dos'
Estados Unidos com suas câ- :

meras". Dizem esses peritos
que um satélite não tripulado, o '

Cosmos-844, "desintegrou-se
misteriosamente no domingo
passado". Os mesmos peritos,
entretanto, negam-se a revelar
como é que eles sabem o que os

,

russos estão fazendo em órbita..

Bombas e

mortes
em Buenos
Aires

Buenos Aires - Três bombas:
explodiram ontem em diversos :
pontos da capital argentina,'
causando prejuízos materiais ,

mas não vítimas. Uma das ex

plosões foi em frente à residên-
.

cia doex-deputado Jesus Porto,
perOlÍ-ista de esquerda que se

'-encontr� fora do país, Ele"

sempre denunciou a atuação
dos grupos terroristas de di

reita. Outra bomba explodiu na
faculdade de ciências econô

micas, onde os guerrilheiros
deixaram uma bandeira com o

nome dos Montoneros. A ter

ceira explodiu numa praça pú-
'

Mica, Em outros incidentes'
morreram três pessoas. O cadá
ver de um funcionário do mi

nistério do Trabalho foi encon-
.

trado em Rosário e um policial
foi mortoà bala por supostos

'

guerrilheiros esquerdistas na.

capital, onde policiais mataram:
'ummotoristaque "não acatou a

ordem de parar e respondeu �

com tiros".

Protestos
e violência
na África
do Sul,

johannesburgO, Africa do Sul;
- Grupos de estudantes sul-:
africanos atacaram ontem com

pedras alguns policiais vesti-:

dos com roupas de camuflagem,
que patrulhavam a cidade
dormitório de Soweto, próxima:
à capital. Os alunos da escola'
secundária Kwa Mahlobo tam-'

bém estilhaçaram o pára-brisa
de uma viatura policial numa;
manifestação que culminou;

· uma semana de agitação nas'
comunidades negras.

.

Soldados
portugueses
atacam
cabeludos

Lisboa - Soldados dos cor

pos 'de comando do Exérl
cito português que não es:\

· tavam ,em serviço atacaraIll :
de madrugada jovens de

· cabelos compridos e refu
giados africanos na praça do

'

Rossio, no centro da capital, :
e entraram em choque CoIll

a polícia militar. Um refu

giado de 41 anos ficou gra·

vemente ferido
.

e outras

pessoas sofreram ligeiros.
ferímentosr- Q Rossio é o

centro de reunião de jovens
viciados em drogas e refu-

,

giados desempregados das,
ex-colônias africanas.



o presidente d��
avistou-se ontemEpitác;o: ,re{açoes

com ExecutIvo
.., .

sao respeItosas
Ao deixar o Palácio própria do Legislativo. nada de parecido"

do Governo, ontem, , Epitácio adiantou que entre o affaire e os en-

após conferenciar com o governador baixou tendimentos que sé

o governador Antônio decreto suplemen- processam para a re-

Carlos Konder Reis, o tando a verba de pes- classificação de cargos
deputado Epitácio Bit- soai da Assembléia no da Assembléia.' .

tencourt declarou que. total solicitado pela - Não houve' ofi-
são "respeitosas" as Mesa, ou seja, cialmente a remessa de.
relações entre o Legis- Cr$ 11.930.300,00. A um projeto de reclassi-

(

lativo e o Executivo es- importância suplemen- fi cação' ao governador,
tadual, adiantando que tada foi justificada em e portanto, não se pode
"os interesses quer face do aumento con- falar em recusa. Evi-

particulares ou recí- cedido aos funcioná- dentemente,. embora

procos entre os 'pode- rios e também diante seja de iniciativa espe-
res estão sendo enca- do acréscimo de des- cífica do Poder, um

minhados em clima pesas com os deputa- projeto dessa natureza
normal de entendi- dos. A Mesada Assem- está sujeito à sanção
menta". bléia solicitou ainda a ou veto do governador.

O chefe do Legisla- suplementação da Como quiséssemos 'de
tivo disse ter tratado verba referente a com- pronto qualquer im- � .

com o governador de bustível e material de passe, dentro das li-
"assuntos de econo- expediente da Casa, o nhas do entendimento
mia interna" do poder, que está sendo estu- e da lealdade entre os

e que ambos conversa- Epitâcio: respeitosas relações de poderes. dado pelo Governo. poderes fizemos uma

ram.tambérn sobre RQ� SEM CONFLITOS sondagem,' apresen-.,
lítica, mas "despreten- sua região eleitoral- a O diálogo entre o Negando-se a ,co-. tando as nossas neces-

.

siosamente"'. Revelou, região de Laguna - presidente da Assem- mentar a situação sidades, para o con

contudo, ter ratificado podendo reconquistar bléia e o governador - criada 'entre Executivo fronto com as disponi-
ao chefe do Executivo a Prefeitura de lrnbi- segundo as palavras do e Judiciário, no caso da bilidades do Estado.
o seu entendimento de ,tuba; 'além de manter deputado - girou es- execução da Lei de Or- No momento, estamos

que a Arena conse- todas as, suas 'atuais pecificamente' em qanlzaçáo e Divisão aguardando a conclu-

guirá esmagadora vitó- posições. torno de assuntos liga- Judiciárias, Epitácio são dos estudos neste

ria nos municípios de VERBA dos à adrninistraçáo enfatizou que "não há. sentido.
.

'

Líderes
políticos de
se e RS.em

'Laguna hoje
As. principais lideranças po

líticas de Santa Catarina e

também do Rio Grande do Sul
estarão reunidas hoje em La

guna, na abertura oficial das

comemorações do tri
centenário de fundação da ci
dade. O 'governador gaúcho
Sinval Guazelli chegará à ci
dade por volta das 9 horas, o
mesmo devendo fazer o go
.vemador "caWrin.�nsE;l Antê.p)0
Carlos Kondér Reis. Ambos
serão recepcionados defronte
à Igreja Matriz pelas autorida
des civís, militares e eclesiásti
cas, e em seguida assistirão à
missa solene, seguida da lar

gada .po fogo simbólico com

destino ao Rio Grande ao Sul.
Os dois presidente de As

sembléias, deputados João
Carlos Gastai e Epitácio Bit

tencourt, participarão também
das solenidades. A noite, em

sessáo da.Câmara de Vereado
res, os chefes de Leg.islativos
de Santa Catarina e do Rio
Grande do Sul vão ser home

nageados cOm uma sessão es-
.

pecial, cujos oradores serão os
deputados Henrique Córdova,
da Arena, e Jayson Barreto, do
MDB.

. Diversos outros líderes, puJJ,.
ticos, dirigentes partidários e

parlamentares confirmaram
sua presença em Laguna ho@",

, ,

vapor no Sul

Siderúrgica é

uma das opções

pata o carvão

o secretário da Tecotio

logia e Meio Ambiente,

Augusto Batista Pereira,
afirmou durante palestra
no Seminário sobre Pro-

, .

blemas Catarinenses, que
.

"considerando o natural

aumente> dá produção da

sidewrgia nacional, o es

toque de cª-cvão vapor
tende a' elevar-se indefini-,
damente, pds o seu único

canal de consumo é 'a ter

moeletricida�, que não

tem condições de

absorvê-lo, senão' par
cialmente".
� P9r e�te motivo, as au

toridades brasileiras deci

dira.m instalar uma usina

de gaseificação em Santa

Ceterine, cujo maior con

sumidor será a Siderúrgica
do Litoral Sul Catarinens'e,

que prodUzirá ferro

esponja por processo de

redução direta do minério

de ferro, baseado no gás
I

I· sintético (redutor) obtido

do carvão-vapor".

com o governador e,
à saída, disse ter

tratado de
I

assuntos de economia
interna do Poder.

/ersitários. vembro".

Batista Pereiratleixou claro que n carvão não tem um canal de consumo e a saída é o uso siderúrgico.
f

Dos três estados produ
tores do Brasil (Rio Grande

do Sut, Santa Catarina e

Paraná), apenas o cetvêo
catarinense é coqu�'ficá
vel, "apesar do seu alto

teor de cinzas e de enxofre.

A siderurgia brasileira está
utilizando ceivêo metalúr
gico com 18,5% de cinzas,c
sendo que para cada tone

lada deste carvão obtém
se uma' tonelada de

carvão-vapor".

população
.

mundial, dos

atuais 3,5 bilhões será de

16 bilhões de habitantes e

a produção de energia não

ecompenneré o mesmo

ritmo de crescimento".

na América Latina, além da portes e Obras a respeito
pobreza de qualidade, as do plano rodoviário esta

reservas estãó avaliadas dual, na qual os participan
em 0,3%". tes do encontro tiveram

Finalizando, disse que a conhecimento específico,
Cobrapi - Companhia, por setor, de quais os oro-,
Brasileira de Projetos ln- ietos em execução e a exe·
dustriais - C, '; estuda a cutar.

viabilidade técno-
econômica "deverá entre- Hoje, o secretário da In

gar o projeto até o próximo dústria e Comércio abor
dia 19 de outubro, quando dará as prioridades do de
será definida a localização senvolvimento catarinense

daquela unidade". e o contexto atual do de-
O ciclo prosseguiu senvolvimento do Estado

ontem com UT(1f3, palestra nos 'setores industriais e

do secretário dos Trens- comerciais.
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Francelino. tem
presença certa

em'Lages·dia 4

A vinda do presidente
nacional da Arena
foi confirmada
ontem pelo presidente
regional do partido,
senador' Lenoir

Vargas Ferreira.

Francelíno será um

dos 'oradores da

convenção de Lages.

o Senador Lenoir

Vargas Ferreira, anun
ciou também os nomes

que concorrem a prefei
tura municipal de Po

merode,
.

onde haverá
duas sublegendas: a,

primeira composta
pelos nomes de Çid
Manoel Cardoso e Ralf

s egu intes nomes: a

primeira por Emir José
Soar e Antônio Leder.:a
segunda enc�beç�da

.

por Luiz Soldatelli e

para vice ZédiQ Alcân-

,
••.

� >:)

Horlanôpolls, 28/07/76.
A. GONZAGA S.A. CONSTRUTORA

i"" A..GONZAGA· S.A.
=== o.. CONSTRUTC�A .

SOCIEDADE ANÓNIMA OE CAPITAL ABERTO

A. Gm�ZAGA S.A. CONSTRUTORA, estabelecida à Rua Arcipreste Paiva, 11, nesta Capi
tal, convida as pessoas abaixo relacionadas a comparecerem ao Departamento Jur ldlco, 40.
andar, sala 408, do endereço epigrafado, no horário comercial, até o dia 10/08/76, para tratar
de assunto de seu interesse:

1. Aroldo da Silva Gentil
2 Carlos Alfeu Sardá
3" Edson Rodrigues Santos
4. Juan Rodriques Torrico
5. Reinaldo B. Pereira
6. Sérgio Bodemüller

CONVITE

I
j

SUBSIDIARIA DA El.ETROBRÁS
CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A......0 ...

.5
...& ....

ELETROSUL

SELEÇÃO PÚBLICA No. 03/76
SECRETARIAS E AUXILIARES ADMINISTRATIVOS

1. Chamada para complementação do exame psicolóqico,
TURMA fiA" - dia 29,07.76 - 09:00 horas

03-0100 03-0121 03-0122 03-0136 03-016003-016303-;-018403-020303-0223
03-024203-024503-0251 03-0255 03-0268

TURMA "B" - dia 29.07.76 -14:30 horas
00-027303-027403-028403-0320 03-0328 03� 0357 03-0358 03-0362 03-0470
03-0561 03-0589 03-0645

TURMA "C" - dia 30,07.76 - 09:00 horas
03-068003-071603-0731 03-07-8803-077003-079804-015004-')24104-0332
04-065404-067804-08Õ3
2. As candidatas deverão comparecer ao Centro Tecnológico do Campus Universitário da
Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), Bairro da Trindade, munidas do cartão de
inscrição e documentode identidade.
3. A presente chamada' não implica em ordem de classificação.

,

No ano de 2070, acres
centou Batista Pereira - "a

I
_ 'Nos Estados Unidos,

com 6% da pupulação
mundial, são consumidos

cerca de 30% de toda éj
energia gerada no mundo,
Disse também que e nos
EUA que se encontram

49% de toda a reserva

mundial de carvão da mais'
alta qualidade, enquantó

I
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o iusto desenvolvimento Iniormaçõo Geral:
Cartas Para ressuscitar a língua

Mais do que n�mca é preciso proteger
a última Flor do Lácio - cada vez mais
inculta e menos belcs.
O Congresso Nacional deverá me

xaminar ainda este ano o projeto se

gurulo o qual a prova de redação pas
sará novamente a constar dos exames

cestihulares para os Cll1-S0S de nível su
perior de todo o País.

.

A verdade é que, cada vez mais nos

sos jovens cão se distanciando do CCJn

oívio com a palavra escrita, passando,
por isso mesnio, a destruir a mais legí
tima e autêntica [erma de expressão
cultural de lima Nação, que é a língua.
Inaugura-se, aos poucos, um cerda
deiro dialeto oral, que atracés de cor

ruptelas vai se entranhando na língua"
gem corrente. É claro que a língua é
forma de expressão eminentemente di
nâmica, mas nem pOT isso perece salu
tar entregá-la aos neologismos chulos e

inspirados apenas pela lei elo menor es-
-, [orço ou pela gíria mais desoairada.

'; * * * '

O hábito regular da leitura está
dando lugar a outras maneiras de se

deixar comunicar a nossa juoentude,
principalmente através da .teleoisão,
do cinema e do "som". Por isso, os jo
vens lêem sempre menos e escrevem

menos ainda.
O que regala é curtirum som.

* * *

No entanto, é preciso deixar claro
que ndo lhes cabe a Inenor parcela de
culpa ou responsabilidade nessa rnu-

.

dança de costume. O aprendizado da
lingua, que deverá ocorrer nos bancos

,

escolares, esgota-se no oitaoo ano de'
escolarização e dali em diante urati
camente nada mais é exigido ao aluno.

* * *

É até muito comum, hoje, se encon
trar profissionais graduados nos mais
diversos cursos superiores, que mal
sabem escrecer duas linhas sem come

terem os mais elementares e crassos

erros de redação. Podem até ser exce

lentes especialistas, respeitados e

comnetentes no seu campo de ativida
des. Mas na hora de escrever receiam
todo o despreparo que adornou sua

[ornuiçâo, 110 que respeita ao aprendi-
zado da língua nacional. .

Tudo isso porqu e o Português pus
sou;'de UJ1S tempos ndra cá, a sérconêi-

.� derado luna disciulina cuja serventia"
ual ia apenas para comoletar o segundo
ciclo, Como mais nâo era exigido, os

jovens passaram a dedicar a. maior

parte dos seus estudos às matérias que
lhe selo exigidas no Vestibular,jazendo
do aprendizado do Português o mínimo
necessário para assegu rar a aprooação
para os bancos universitários. Lá con

tinuará sua [ormação; sem o menor

contato com o vernáculo, a llâ.O ser para
O1Ivir o professor e rabiscar (mal) as

respostas das raras prooas que não uti
lizam o método de múltipla escolha.

* * *

A celta da redação aos exames vesti
bulares reveste-se assim, de 11m caráter

inquestionâcel, Parece incrioel que se

discuta,' ainda, sobre a onort u nidade
da medida,
-o maior argumento que os técnicos

leoantani para bombardear a reSSUT

reiçâo da redação-nos exames cestibu
lares é o de que sua adoção tornaria
Jlraticamente inciácel a correção das
provas as quuis se submetem milhares
e milha-res de candidatos.

Esse, entretanto, não é um problema
dos educandos. É 11m oroblenui dos
educadores.
E que deve ser resolvido Jielás auto-

ridades educacionais.
.

* * *

O que nâo pode fazer é deixar como
está para uer como é que fica.
Recesso e campanha
A Assembléia Legislativa retoma a

sessão legislativa na próxima segunda-
feira." -

Em 15 dias as pautas de tramitação
legislativa. estarão repletas. Depois
desse esforço concentrado, a Casa volta

dagação que interessa também aoselei
tores que ainda tenha.

, Não se pode negar os esforços
continuados dos governos revolu

cionários, no sentido de, paralela
mente ao saneamento da econo-

'mia e à contenção do processo
inflacionário, promover uma po-
.I ítica social justa e distributiva.
Através de uma pol rtíca gradua-
I ística, tem o governo, nestas úl
timos anos, voltado-se com ênfa
se para essa questão de vital im

portância para o desenvolvi
mento e obem estar social do.
nosso povo, e não fossem dificul
dades emergentes, de todos co

nhecidas, estaria o Brasil hoje
bem mais perto, do ideal de justi
ça que ets obstinadamente
persegue. Quer o governo uma

melhor participação na renda na

cional para a ponderável parcela
.mantida praticamente à margem
do crescimento econômico até
bem pouco tempo. É bem verda
de que a intenção não se, realiza
sem o pressuposto básico que é a
existência desse crescimento, ou
das riquezas que ele adiciona ao

patrimônio nacional. Fundamen-

tal é, portanto, que haja um pro
cesso ordenado e seguro de cres

cimento, sem o qual não haverá o

que distribuir, a não ser os encar

gos e padecimentos das crises
economicas que atingem povos e

nações nestes difíceis dias porque
passam a grande maioria dos paí
ses.

O Brasil em sabido suportar
esses percalços e, mais que isso,
manter a um nível suportável os

seus compromissos eJAernos, de
sorte a poder assumir o ônus de
uma estratégia interna franca
mente aberta. no sentido da pro
moção social, não obstante a rigi
dez eventual da pol ítica financei
ra.

A correção salarial, por exem
,pio, tem sido aplicada não apenas
no sentido da simples atualização
dos sal ários em face do custo de
vida, mas também com o objeti
vo de, a médio prazo, elevar o

padrão geral de vida da massa as"

salariada brasileira. Paralelamen
te, o Governo tem lançado mão
de instrumentos destinados a dar

ao trabalhador em geral uma par

ticipação cada vez maior no bolo
nacional, criando instrumentos
de reversão de poupança, corno o

PIS e .0 PASEP, e corrigindo o
/

sistema tributário, seja no que se

refere ao Imposto de Renda -

sempre no sentido de favorecer
as baixas rendas - seja no con

cernente a outros mecanismos
. tributários, como é o caso da re

dução de ai íquotas do IPI sobre.
bens de consumo essenciais, É
evidente que essas medidas não
são suficientes para ri estado de
plena justiça social que, diga-se, é
objetivo que não' se atinge no

curto. período de um decênio.
Mas há que se creditar ao Gover
no a circunstância de estar sendo
sensível qos anseios das classes
menos favorecidas, agindo como

realismo e determinação para su

perai' as disparidades gritantes até
então existentes na distribuição
da riqueza nacional. Não chega
mos lá, mas estamos a caminho, e
desta vez a passos mais firmes e

seguros.

* .* *

Afinal, o Sr.Alwin Klotz, é Prefeito de,
Pomerode ou contra Pomerode?
Rodoviária _

.

O prefeito Esperidião Amin Filho
considera a construção da nova estação
Rodoviária uma de suas metas superla
tivamente prioritárias para 1976.

* * *

Prioridade que, aliás,' elege com

muita sabedoria.
O movimento e a balbúrdia que gras

sam naquela pocilga a que sedá o nome

de Rodoviá�ia mais que justificam a

preocupação do Prefeito.
.

Popular
Se o Senador Lenoir Vargas Ferreira

se candidatasse à reeleição orientando
sua plataforma para atender um de seus

colégios eleitorais mais visitados, ga
rantiria ad perpetuam sua cadeira no

I Senado, ainda ou principalmente se o

voto passasse a ser distrital.
É que sua campanha entre os aeroviá

rios é permanente e sem tréguas.
O Senador é tão conhecido de co

mandantes e aeromoças que suas subi
das e descidas a Brasília correspondem
quase a um brevê.

* * *

Mas, seja atendendo a 4a Secretaria
do Senado, ou ao Diretório Regional da
Arena, o Senador tem se revelado um

impecável piloto. .

fj grande proJeto
O Governador Antônio Carlos .Kon

der Reis quer fazer da execução. do
Plano Rodoviário o ponto alto' do seu

governo.
Para tanto;' não tem medido esforço e

dedicação, chegando a examinar du
rante horas a fio com o Secretário Nico
lau Malburg, que também é hóspede do
Palácio da Agronômica, os mínimos de
talhes do Plano.

CASAS
Senhor Diretor: como mora
dora desta maravilha da na

tureza que êItaguaçú, sinto
-me na obrigação e muito sa-

,

tis feita em elogiar o nosso

atual prefeito pela iniciativa
que está tendo o dinâmico
Dr. Amin, no projeto de as

faltamento da praia de Ita

guaçü.
As informações concretas

são de que os moradores dos,
barracos e bares foram cha
mados à prefeitura a fim de
serem cientificados de que
em local já escolhido serão
construídas pequenas casas,
as quais logo que prontas se

rão entregues aos mesmo;

para que desocupem os bar
racos em seguida e logo en

tão o projeto será iniciado.
Os comentários da maio

ria da população do bairro,
são de que em épocas e ges
tões anteriores os possuido
res de tais casebres também
foram chamados pela prefei
tura por diversas vezes e que
entra verão e sai verão e tu
do continuava no mesmo.

Tanto já foi solicitado,
escrito e reportagens foram
feitas sobre o abandono des
ta praia e sobretudo o pro'
blema dos botecos anti-higí
ênícos e mal frequentados,
casabres sem qualquer con

dição de habitalidade, em

local tão próximo do cen

tro, tomando a paisagem
dolorosamente em contraste
com as inúmeras residências
de alto padrão e até suntuo
sas que j� tema; e outras
sendo construídas.

Em nome de nosso bairro
e de seus moradores é que
peço ao nosso ilustre prefei
to que tome realidade o'

projeto do asfaltamento de
Itaguaçú, Edith Heusi M�
deiros - Itaguaçú - Floria
nópolis. .

o descrédito do cheque
* * *

/
Matéria obrigatória nos serões do

Governador no Palácio. residencial, o

Plano deixa as pranchetas e as escriva
ninhas para ter consequência prática
em todo o território catarinense, onde
ao fim da atual gestão o Governo espera
ter deitado 1.700 quilômetros de rodo
vias pavimentadas:

* * *

Números que superam o realizado
por todos os governos de Santa Catarina
até o presente.
VacilUJçilo em IllUS8U

Tendo em vista a profilaxia de todo
um elenco de moléstias, o Governo do
:Estado está veiculando intensa cam

panha nos jornais, rádio e televisão. E
os bons resultados da denominada
Campanha da Vacinação já estão ocor-

•

rendo. O próprio titular da pasta da
Saúde, Hélio Ortiz, declara-se impres
sionado com a demanda .

.
- É enorme a procura em todo o Es

. tado, O estoque, que era grande, está
sumindo rapidamente. Já não existé o.

risco de termos vacinas "vencidas".

AGRADECIMENTO
, Senhor Diretor: Ao término

de mais uma Jornada Espor
tiva dos Primeiros Jogos R�
gionais de Santa Catarina na
Região Oeste, vimos agrade
cer V. Sa, pelo apoio pres
tado.
Podemos afirmar que

vosso apoio nos foi de muita
valia, pois o povo em geral
ficou ciente dos aconteci
mentos deste certame.

Registramos aqui os agra
'dec ime ntos da Comissão
Central Organízadora e o Sr.
Prefeito Municipal. Atencio
samente. Gomercindo Luiz
Putti, Presidente da CCO de
Chapecõ,

* * *

A propaganda, quando elaborada
mediante critérios científicos e calcada
no bom senso, sempre dá excelentes
resultados. Com a da vacinação, por
exemplo, o Coverno do Estado, além de
evitar toda uma gama de doenças que
abarrotariam os hospitais, faz o seu ins
titucional de maneira inteligente e sem

quaisquer alardes.
Implosoo
Florianópolis assiste hoje a sua pri

meira implosão. Vem abaixo, com

know·-lww nacional, o prédio da Asso
ciação Rural, no antigo Cais .Frederico
Rolla, um arranha-céu de dois andares.

* * *

Para 'comandar a implosão bastariam
dois carregadores de nona estabeleci
dos no Mercado.
ii.

. PCF existe?
Disputou-se ontem a Copa Liberta

dores das Américas.
Pela primeira vez em mais de dez

anos, desde que o Santos foi campeão
em 1963, um clube brasileiro não che-

gava a� finais.
.

Com antecedência de pelo menos

uma semana a FCF sabia da decisão de
ontem em Buenos Aires.

Enquanto 11 Federação Carioca, por
exemplo, providenciava a coexistência
de sua rodada com a transmissão ao

vivo, antecipando jogos para terça-feira
e adiando outros para a noite de hoje, a
FCF voltava a eximir-se de qualquer
iniciativa: quem decide são os ,c:ubes.
Quer dizer: a FCF existe para condu

zir, organizar e disciplinar o futebol ca
tarinense. Se os clubes pudessem fazê
lo à sua revelia, a entidade perderia o

seu objeto. Isto é, sua existência seria

rigorosamente supérflua.
* * *

Na verdade, supérfluo é O seu presi
dente.
Dois avaianos
Dois avaianos empedernidos obser

vavam ontem às 16 heras as con�s
atmosféricas.
Chovia.
Enquanto um repassava pela memó

ria o local onde poderia ter deixado suas

capas e galochas, o outro nutria a espe

rança de que a TV ainda transmitisse o

jogo ClUzeil'O x River Plate.
Entre dois avaianos de fé, um foi ae

jogo. O outrO r@i dor.rtlir. :
.,'

rf.·J/JI
\

OBS: as cartas enviadas à re

dação deverão conter o no

me completo do remetente,
assinatura, e endereço legí
vel. Elas só serão publicadas
se chegarem com estes da
dos. Polítiea de Cultura

Seria injusto silenciar, abnegada do escritor Theo

quando se alude à política baldo Costa Jamundâ,
do Estado em relação aos in- Três dos atuais membros
teresses da cultura catari- do Conselho. Estadual de
nense, quanto tem sido feito C ultura foram Secretários

pelo Conselho Estadual de da Educação, assim bem fa
Cultura, sob o prestígio e a miliarizados com os prcble-
assistência do Governo mas dos setores culturais do
Konder Reis. Estado e ainda com exerci-

. Integrando as. ativida- cio em cátedras .universitá-
des atribuidas aos órgãos rias: professores Victor A.

congêheres que funcionam Pel us o Júnior, Jaldir B.
nas demais unidades da Fe- Faustino da Silva e Paulo
deração Nacional, o Conse- Henrique BIasi. Sete dentre
lho de Cultura de Santa Ca- os conselheiros são mem

tarina dentro das possíbíli- bros da Academia Catari
dades de que dispõe, está. nense de Letras, toda; com
trabalhando sem alardes',"de trabalhos escritos sobre di
modo a corresponder plena- versas áreas de cultura: alem

'

mente aos objetivos de sua dos três já citados e do au

existência, ós qüáis, em" tor desta coluna,' cumpre re

síntese, colimam o desenvol-'
.'

ferir Theobaldo Costa la
vitÍlento cultural e artístico, mun dá, Iaponan Araújo,
incentivando o evolver das .paulo Lago e Silveira Júnior.

organizações que, nesse sen-
.

InStalado em 19, o Con

tido, expressam os índices selho . Estadual de Cultura
da elevação espiri.tual de vem, desde então, promo
nossa gente. v:endo medidas que favore-

É oportuno acentuar çam a expansão da inteligên
que, para tanto, tem contri- ,da catarinense, ampliando
buido a dedicação e discer- progressivamente a sua in
nimento da; que, represen- fluência e representando o

t�ndos os diyersos setores de nosso evolver cultural, tanto
arte e da intelectualidade ca- no âmbito regional do Esta
tarinenses, o constituem, do, como em outras regiões
dàndo de si o melhor, sob a do Pals.
presidência esclarecida e Órgão de planejamento,

coordenação e I orientação,
tendo posição assinalada na

administração estadual, não
lhe falta o permanente am

paro do Governo, a cujas di
retrizes, na política de de--

. senvolvímento .

e aprimora
mento dás expressões de cul
tura de Santa Catarina, obe
dece, em coincidência com

as finalidades que se lhe assi
nalam no panorama integral
da evolução da inteligência e

da cultura brasileiras.
Atuação pouco propícia

à própria vulgarização, essa

é natural que passe desper
cebida a muitos daqueles
que não se detenham a

acompanhá-la com particu
lar interesse. Nem assim, to
davia, deixa de merecer r�

gistro especial, - antes o

merece tanto mais.

Enquadrado administrati
vamente na Secretaria do

Governo, em razão de a esta
achar-se vinculada a execu

ção da política de cultura
do Estado, tem o Conselho
recebido do titular daquela
Pasta, dr, Albino Zeni, cons
tante assistência, que revela
a solicitude com que são tra-

tados pelo Governo do Esta
do os problemas relacion a
dos ao crescimento espiri
tual da; Catarinenses.

A tal zelo está, pois, cor
respondendo a atividade do

Conselho, cuja presidência,
acatada também pela unani
midade dos conselheiros,
tem demonstrado patriótico
empenho, em favor da pro-

,

pulsão artística e mental de
Santa Catarina.

'
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* * *

o recesso branco que antecede todas
as eleições.
Assim será até novembro,

entremeando-se periodos de intenso
trabalho com brechas para a 'campanha.
Prefeito contra
O DER constrói em Pornerode o

acesso da Cidade à BR-470.Vale, pois, cercar de sim
patias públicas a função do
Conselho Estadual de Cultu
ra, que saberá preserVar as

tradições de arte e de inteli
gência na história cultural
de Santa Catarina, dignifi
cando-a sempre mais na esti
ma e no orgulho de sua gen
te.

* * *

Isto é, construía.
Um ataque de insânia no Prefeito

Municipal impede que o Estado pros
siga na obra que significa a maior bên
ção que a Cidade poderia merece.r, em

hora administrada peloMDB: sua inter
ligação viária com a rede rodoviária es

tadual e federal.
Por motivos insondáveis, a adminis

tração locljl descobriu que a construção
da estrada é nociva ao município, pois
destrói Rrede de distribuição d'água. E
embora o DER tenha providenciado os

reparos devidos, o Prefeito chegou a fe
char o registro geral para que a popula
ção amargasse na seca.

Foi preciso que o Secretário Nicolau
Malburg, dos Transportes, viesse a pú
blico denunciar a posição do mais rema
tado rWI1-sense, por parte do Prefeito,
para que a opinião pública percebesse
quem era o verdadeiro autor dos danos
à comunidade.
Resta ao Alcaide responder a uma in-

A serviço tão precioso es

tá o Consellio organizado e

disposto, visando a superi.or
mente contri.buir para maio
res destinos futuros da terra

catarinense. A compreensão
geral estará estimulando-o,
so.b as decisivas demonstra

ção do apoio governa
mental. * * *

A renda terá sido compatível com

esse ânimo.Gustavo .Veves
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Célio So";" defende
substituição do AI..5

•

por outro Instrumento
o presidente da Câmara

dos deputados, Célio Borja
disse ontem desejar que o

AI-5 seja substituído ,"tão
pronto quanto possível pe
lo Presidente da Repúbli
ca, por instrumentos efica
zes inscritos na constitui

ção" que assegurem "a sal
vaguarda do es tado e da
sociedade",

Abstendo-se entretanto,
de comentar recentes de
clarações do Ministro da

Justiça sobre o processo de
de ração das Associaçõesins ti tuc ion ali z aç ão no
Comerciais do Rio Grandepaís, porque a declaração.

"foi excessivamente curta
do Sul, o presidente da
Câmara dos deputadose por isso il ude a quem

lê", o depu tado Célio Bor-
disse no aeroporto _ onde

ja admitiu não saber "o al-
foi recebido pelo governa

cance e nem o sentido de-
dor do estado=- que consi-

1 a", preferindo aguardar
dera indispensável para o

conferência que Armando
desenvolvimento politica,
"sobretudo no rumo deFalcão fará em Recife. "A

minha posição contudo é. mocrático, que os demo-

reconhecida: entendo que
cratas se unam, de prefe

sempre há lugar para o
rência no mesmo partido.

aperfeiçoamento democrâ- Se não for possível, que os

tíco", mocratas mantenham um

Ao chegar .on tem a Por- programa comum de cola"
('" to Alegre, para visitar pa- boração recíproca para o

rentes e assistir hoje a poso. aperfeiçoamento das insti
se da nova.diretoria da Fe- tuíçóes".

Boria: pela constituição

l
tura do".

Na entrevista que concedeu
ao desembarcar em Salvador
para cumprir até sábado inten
so programa de con tatos pol í
tic os que prevê visita às sedes
de quatro dos mais irnportan
tes municípios do estado,
F rancelino Pereira declarou ser

inegável que as eleições muni
ci pais "in te ressam fundamo n

talmente ao d�senvolvimento
político do país e ao aperfei
çoamento democrático deseja
do pelo Presidente Geisel".

A hioótese de uma vitória
da oposição como a de 1974
em novembro pró'ximo é afas
tada pelo presidente da Aren.
sob o argumento de que "ós

significativa" •

Indagado se concorda com

a, afírrriaçêos do ministro da
Justiça de que "precisamos
dei X3-r de fal ar em rees tru tu

ração, reconsti tucíonalização,
c rcdcrnocratizaçâo do país,
porque o Brasil está constitu
cionalizado, está democratiza
do e está estruturado", o presi
dente da Arena lembrou que
a toda instituição, política ou

não, �volui naturalmente. A

evolução é ine ren te, portan to,
a qual que r insti tuição". Acres
centou o deputado Francelina
Pereird que "nós estamos tri
lhando a evolução democrá
tica, caminhando normalmen
te" ..

Francelino _ afasta

qualquer hipótese de
vitória da oposição

"Toda institniçâo, política fenômenos políticos geralrnen
ou nâo, é dinâmica, evolui na- te diferem uns. dos O.lItrOS. Eles
turalmente e nos estamos tri- não se repetem sobretudo com

lhand o a revolução dernocrâtí- eleições di ferentes, Não esta

ca", lembrou ontem o depu ta- mos preocupados com a vítô
do Franceli no rere íra, Prcsí- lia da oposição, pois estamos

dente nacional da Arena, ao convencidos de que alcançare
.comentar as declarações do mos êxito eleitoral na gr;m,,�\?"
ministro Armando fil/cão dt; , maioria .\).as ci dades br(lS,ilcí; _ ,

que "pr�císamos de-ixar de Jã; ras"", ' ,

lar em reestruturação, recons-, A participação do Presidcn

tituicionalização e rudemoera- te da República na campanha
tízação do país, porque o Bra- f?i defendida I?clo deputado
sil está constitucionalizado. es- Francelino Pereira, que a con

tá democratizado e está estru- siderou' "altamente saudável e

Congresso Nacional

reabre domingo os

trabalhos legislativos

Deputado
pede aos

'eleitores

cuidado com

a demagogia

A reabertura dos trabalhos legíslativos num domingo de

corre de imperativo da Constituição, que no seu artigo 29

dispõe que "o Congresso Nacional reunir-se-á anualmente,
na Capital da União, de lo, de março a 30 de junho e de 10.
.de agosto a 5 de dezembro",

Eis por que estão convocados para aquele dia o senado

(às 15 horas) e a cámara (às 10 horas), embora esteja certo

, desde já que as sessões de reabertura apenas cumprirão a

formalidade constitucional, não devendo sequer haver dis-
cursos,

O senador Magalhães Pinto, ao abrir a sessão do senado"
que é especial pela circunstância de estar convocada para às
·1511. e não para às 14h30m, que é Q horário da abertura das
sessões ordinárias, formulará votos para que os seus pares
tenham aproveitado da melhor forma o recesso de julho, em
contato com suas bases políticas, e para que o segundo
semestre seja tão rendoso quanto o primeiro e mais não
deverá dizer, a não ser encerrar a sessão, convocando outra

para segunda-feira. Nesta, haverá pelo menos quatro orado
res: Virgílio Távora, Lourival Batista, Dirceu Cardoso e Ben-

jamin Farah.
.

Por sua vez, a reabertura na Câmara será feita simbolica
mente, pois consistir a de trabalhos de comissão, os quais
não se realizarão por se tratar de um domingo. A sessão de

segunda-feira será aberta e logo suspensa, 'em homenagem à
memória do deputado Nogueira da Gama, que faleceu em

Brasília durante o recesso.

Paulo Egídio apoia o

engajamento de Geisel
na campanha eleitoral

o governador Paulo Egídio Martins defendeu ontem o

engajamento do presidente Ernesto Geisel e dos governado
res na campanha da Arena, mas se dará resultado, re,spon

.

deu que "só vou poder dizer depois de 15 de novembro".

Depois de .afirrnar que "encarei muito bem" as últimas

declarações doPresidente da República, que colocou seu go
verno em julgamento pelo voto, o governador disse que "já
estou divulgandoa mensagem do presidente, Citou como

exemplo a recente viagem que fez ao pon tal do Paranapane
ma, "on de transmi ti a mensagem em praça pública".

_ Embora seja suspeito para falar, posso garantir que a

acolhida que tivemos foi a mais calorosa possível. Pelos

municípios onde andei, a reação ao discurso do presidente
foi favorável ao partido do governo. Agora, se termos resul
tados positivos, só responderei depois das eleições.

Paulo Egídio retornou criticando alguns diretórios da
Arena do interior, "pois encontrei certa divergências. Acre
dito que até o final de agosto elas estarão equacionadas",
Mais tarde, concedendo en trevista a uma 'emissora da capital
paulista, o ,gove,màdÇ>� afirmou que a Arena está bem no

int�no�,'mas que encontra dificuldades na capital. n�'

o Deputado Teódulo Al
buquerque, disse ontem que
"o desenvolvimento do Pro
jeto de Democracia definiti
va do Presidente da Repúbli
ca está condicionado à vitó
ria da ARENÁ nas eleições
de novembro" e chamou a

atenção do eleitorado no

sentido de que "não se dei
xe envolver pela demagogia
e dificuldades momentâneas
do país decorrentes da crise
econômica internacional".

_ Apesar de muito; acha
rem que estas eleições muni
cipais têm interesses mera

mente "paroquiais", a pre
sença do presidente em pra
ça pública, participando da
campanha, é demonstração
suficiente de que ele deseja
de fato praticamente um re

ferendo popular pa::? o go
vemo e para a revol ução
com o qual se julgará mais

seguro para desenvolver seu
projeto político, afirmou o

parlamentar baiano.
Te ó dul o AI buquerque

man i fes tou esperança de
que o povo seja sensível às
intenções do Presidente da
República "e. veja que ape
sar das dificul dades, conse

qüência da crise econômica
internacional, o governo es

tá de fato tomando medi
das, enfrentando os reflexos
dessa crise aqui no Brasil e

estou convencido de que t
emos condições de dentro
de pouco tempo ultrapassar
esses obstáculos" .•

_ Por isso pedimos ao

eleitorado que não se deixe
envolver pela demagogia e

exploração das nossas difi
culdades momentâneas e

atenda ao apelo do presiden
te Geisel que é o apelo de
todo 'brasileiro patriota e

conscien te para que em I 5
de novembro a ARENA
posse ter uma vitória signi

ficativa' que dê o respaldo
político necessário para o

projeto de distensão' gra-
dual, mas efeüva. I

EM LIMPEZa E CONSERvaçãO:!
• •••

FAZEmos ,qUESTÃO DE OBTER SEmPRE A
f .

nOTA míHlmA .

'

A VENEZA tem a solução certa para os seus problemas de
LIMPEZA E CONSERVAÇAO. liberte-se do vínculo emprega
tício e encargos SOCIAIS. Contrate nosso serviço especializado.
Temos uma equipe selecionada e treinada, que vai fazer

gr.es' na LlMP.€ZA de sua CASA, BANCO, .INDÚSTRIA
ME:RCIO e EDI FreiOS

mila

CO-

Rua Felipe Schmidt, 21 • 6º, andar - Conj, 609 • Centro Comercial· Fone 22·9257
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Presidente do INPS diz que
as filas �ão desaparecerão

,

fLORIANÓPOLlS
I

SANTA CATARINA

.5

o Presidente do INPS, Reynhold Stephanes,
admitiu ontem que dificilmente eliminará as fi
las nos postos de atendimento do· país, embora
ache possível simplificar mais a burocracia. In
formou também que 40 por cento das interna

ções hospitalares de crianças tem como causa a

su onutri ção, enquanto na. periferia das grandes
cidades 80 por cen to são por verminoses ..

Anunciou a instalação de mais 250 consultó
rios na baixada 'fluminense, nos quais empregará

, 500 dos 10 mil médicos recém-concursados que
.

começam a trabalhar dentro de dois meses.'

Com a medi da descongestionará o atendimento
AO Rio,' que tinha um excesso de cinco milhões
de consultas por ano, gerada pelos três milhões
de habitantes da baixada,

O Presidente do lNPS revelou que dois pro-
-

gramas terão prioridades nos próximos al10S: o
'

de distribuição de medicamentos aos carentes

de recursos e o de nutrição, que atenderá a to

dos os filhos de segurados entre z5ro e quatro
anos. Acha possfvel ampliar a curto prazo a as

sístêncía odontológica, atualmente restrita a cir

urgias buco-max ilo-facial e a obturações sim'

ples,
Ressalvou que no ano passado o (NPS apre

sentou um crescimento de 30 por cento nas in

ternações c de 50 por cento nQ atendimento
ambulatorial e p ara 1976, prevê um novo acrês
cimo de 30 por cento no número de consultas
prestadas. Mas disse Reynhold Stephanes - E
hora de parar, raciocinar e estudar o futuro para
ver, até onde ir a passosseguros, pois os proble
mas persistem, mesmo com o aumento do aten
di rnen to.

A contribuição paga pelo segurado é' distri
buída em '48 itens ficando apenas 25 por cento

para a assistência médica o que determina que
um segurado de menos de dois salários mínimos
custe-o dobro ao INPS, atualmente custeando

cirurgias cárdio-vascu lares, reali�adas pelo -Dr.
Ze rbini, e operações plásticas pelo Dr. Paulo
Níemayer, 'Para Reynolds Stephanes, tudo isso
constitui formas de onerar o orçamento do ins-

Stephanes: só simplificar a burocracia.

tituto, que 'dispõe para este ano <te Cr$ 60 bi
lhôes,

Filas

Reynolds Stephanes justificou a 'permanên
cia das filas explicando que no Rio Grande dó
Sul, onde a previdência atingiu três consultas/
ano por segurado, que é acima da média reco

mendada pela organização mundial da saúde
(OMS) - duas por ano - elas também existem,
"porque a assistência médica é infinitamente
elástica". I

Entretanto, ressalvou, as filas são apenas pa
ra consultas ambulatoriais, pois o setor de inter
nações foi desburocratizado e funciona com ra

pidez, Citou o custeio de I milhão 200 mil par
tos anuais para concluir afirmando que as omis
sões e falta de atendimento são raras.

O Presidente do INPS revelou q.ue precisa de
56 por cento de especialistas em clfnica geral,
mas nao consegue porque o Brasil só forma es

peci alistas devido a inadequada orientação, do
ensino médico, endossado pelas faculdades, hos
pitais e o próprio INPS, sempre, oferecendo resi
dência por especialidades. Mesmo assim anun
ciou que em 1980 atingirá a meta de um médi
co por mil habitantes, corno recomenda a OMS.

MDS
·

vai defender indenização
para as vítimas de acidentes

O MDB pretende levar li admin ístração pública
brasileira a indenizar legalmente vítimas de aci
dentes rodoviários ou que sofram de danos em

'cus ve ículos., em consequência do, mau estado
de conservação das estradas e vias públicas.

Ao revelar essa pretensão, o senador Franco
Montoro considerou que há necessidade da intro
dução definitiva dessa sistemática no país, em vis
ta "do descaso das adrnini straçõcs pelas vidas hu
manas, perdidas em acidentes rodoviários, bem
como pelos danos que todos os usuários sofrem
diariamente nas estradas e vias públicas, pela ne

gligência. quer no policiamento, quer na conser

vação das vias". Dar porque o diretório regional

do partido está 'se preparando para oferecer aos
in teressados todos os su bs ídios necessários às
ações de responsabilidade civil do governo por
esses dan os.

Entende o líder oposicionista no senado que
esta também é uma função de partido polftíco,
.acharido, .por isso, legitima a .participação do
MDB nesses casos, através do oferecimento dos
su bs ídios para as ações judiciais. Adiantou que o

.

partido já encomendou a diversos juristas, espe
cialmente ao professor Damo de Abreu Dallari,
especialista ern responsabilidade civil, os estudos

.': necessários. ao mesmo tempo que já está .artícu-
-

land o um trabalho éornpterrientar a ser desenvol
. vida na área legislativa, '.'

'

IICEAG-SC
------SIMPÚSIO------
,

I� SIMPÓSIO REGIONAL SOBRE ASPECTOS PRÁ TICOS NA EXPORTAÇÃO
MINISTRANTES: Reberte Hall Cavalcante (Min, Relações Exteriores)

Meacir Doré (COPEME)
Luiz Carlos Lazarini (COPEME)

DATA: Dias30e31
HORÁRIO: Sexta, das 19:00 às 22:00 h

.

Sábado., das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00
TAXA: Cr$ 450,00
LOCAL: Na Asseciação Comercial e Industrial de Joinville,

"
.

-- - /,..-
AS INSCRICOES PODERAO SER FEITAS NO CEAG,SC OU NA ASSOCIAÇAO
COME�CIAl E INDUSTRIAL DE JOINVILLE,

CENTRO DE ASSISTÊNCIÀ GERENCIAL DE SANTA CATARINA

SEDE/Flerianópelis: Av, Rio Branco., 152 - 12 oe 32 ande r - Fenes:,2'2-9022 e 22-9156
Cx, Pestal 1219 - Telex 0482117
ESCRllÓRIOS/Blumenau: Rua Caetano Deeke, 41 - Jeinville: Rua Otto Beehm, 48

,.---------_._---- ------_._--_. -- .- ._--------------;-1

INSTAlAÇOE� COMERCIAIS
VENDE-SE

Vendemos instalações comerciaiS de fino acabamento e bom gosto, com salas de

reuniões, contabilidade, treinamento, gerência, vendas, almoxarifado, cozinha, ceri-
.

trai telefônica com quatro troncos, quatro aparelhos de ar condicionado, tapetes,
divisórias, pOltas' de vidro temperite, etc. Os interessados deverão tratar 'pelo fone

22-6277, com Sr. Pedro - Florianópolis.

·MECÂ,NICO
UNCK S/A EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS E INDUSTRIAIS, ampliando seu

quadro de pessoal técnico, deseja admitir um mecânico que possua:
a) - conhecimentos hidrãulicos;
b) conhecimentos de motores diesel e gasolina.

Oferece ótimo salário, cursos de treinamentos.e outras vantag.ens.
Os interessados deverão comparecer � rua 7 de Setembro, 00. 11, munidos de 1
�oto 3x4.

VENDEDOR
LlNCK S/A, ampliando seu quadro de'\lBndas, deseja admitir um vendedor para seu Departa
mento de Equipamento Pesado.
EXIGIMOS OFERECEMOS
SecundáriO Completo
Ir1Gde máxima 27 anos

Veículo próprio
Boa apresentação
Desembaraço

'"f-.
Salário tix.Q + comissões I

Ajuda de custo ve ículo

SeCjuro em grupo
Treinamento intensivo

Oportunidade de futuro

Os interes�ados deverão se apresentar à Rua 7 de Setembro, 11, munidos de uma foto 3x4 e
car.teira profissional.
Horário das 08:00 às 10:00 horas e das 17:00 às 19:30 horas.
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Rebanho gaúcho será

catarinenses

imunizado em 15 dias Embramec quer
. ,.

ser aCionariao secretário de Agricultura do Rio Grande dó, Sul,
Sr.Getulio Marco Antonio, disse ontem que a imunização
do rebanho gaúcho contra a febre aftosa deverá ser feito
dentro de 15 dias, com a aplicação em massa de três
milhões e 750 mil doses de vacina (monovalente especí
fica do vírus A). A grande incidência da doença no gado
bovino do Estado foi responsável por uma queda de cerca
de 40 por cento na oferta de boi vivo para abate.

Técnicos do Ministério da Agricultura informaram

que o governo está encontrando séria diticuldade para
conceder os Cr$1 00 milhões adicionais de financiamento
para que o Instituto Rio-Grandense de Arroz (IRGA) au
mente a aquisição de arroz no Sul para os estoques regu
ladores. Os recursos foram aprovados pelo presidente
Geisel há alg.uns dias, mas o Banco do Brasil não dispõe
de dinheiro em caixa suficiente para a operação. A libera
ção está difícil devido à falta de disponibilidade de verba '

do orçamento.

de empresas

• I

Objetivando manter contatos com autorida-

des é empresários catarinenses, chegou ontem

a Florianópolis, para uma visita de três dias ao

Estado, o Sr.Raul Portela, diretor da Embra

mec, subsidiária do BNDE que participa acio

nariamente das empresas privadas 'nacionais
ligadas ao setor metal-mecânico.

Na tarde de ontem o Sr.Raul Portelaavistou
se com o .secretário da Indústria e Comércio,
Sebastião Neto Campos, e com o diretor supe
rintendente da Codesc, Ruy Borba Filho, a.
quem expôs os objetivos da Embramec e sua

atuação em todo o País.

Anteriormente, em palestra a técnicos do

Brde e Ceag/SC encarregados de implementar'
o programa de desenvolvimento da indústria
metal-mecânica de Santa .catarina, o Sr. Raul

Portela declarou que a Embrameç: tem por ob

jetivo principal' "apoiar o empresário privado
nacional produtor de máquinas, equipamento's
e componentes, associando-se minoritaria

mente à sua empresa e nela colocando recur

sos financeiros não exigíveis".

Veículos que poluem
poderão ser multados
As indústrias automobiHsticas consideraram ontem que a

criaçáo de uma multa para o veículo poluidor poderá render bons
resultados, "pois na maioria dos casos o proprietário do veículo é
o responsável pela produção de gases poluentes; com alterações
no motor ou no processo dé escape .de gases".

A Ford, Volkswagen, Chrysler e General Motors realizam

pesquisas para reduzir o grau de poluição expelida pelos moto
res: A Ford Brasil já está equipando seus veículos COm um apa
reino que aproveita no carburador os gases do carter, onde 0 gás
carbônico se produz em quantidade eíevada,

A Merceds Benz, que fabrica veículos diesel, informou hoje
que "nos casos em que é expelida fumaça negra, houve desregu-

/

lagem dos motores, causando gastos desnecessários de cornbus
tível".

Para os dirigentes da indústria automíbtttsttca em 'geral, "o
automóvel não é um agente poluidor em potencial, pois o gás
carbônico que expele fica no nível do chão, não chegando a ser

respirado pelas pessoas. É uma explicação da física, pois o gás
carbônico é mais pesado do que o ar, por isso mantém-se em

superfícies mais baixas".

Criada, juntamente com a Ibrasa e a Fibasi,
em 1974, na primeira reunião do Conselho de

Desenvolvimento Econômico, a Embramec

tem entre as suas metas promover o desenvol
vimento quantitativoe qualitativo da indústria
nacional de máquinas e de equipamentos, bem

Coopera tivas
têm programa

'para se

fortalecerem
Será lançado oficialmente

hoje nesta Capital o Programa'
Integrado de Promoção e De
senvolvimento

I
do Cooperati

vismo em Santa Catarina. O

lançamento se dará durante

encontro da Comissão Execu

tiva Nacional do Programa Na

cional de Cooperativismo com

representantes da Ocesc.Incra,
como apoiar a elaboração de projetos de en- Acaresc, BNCC e Secretaria da
genharia, de processo e de produto.
-'- Para tanto� esclareceu seu diretor _ ela

Agricultura, que elaboraram o

programa.
dispõe-se a aportar recursos, sob a forma de O programa tem por objeti-
capital de risco, sem ingerência na administra-

vos o aumento do número de
ção da empresa assi'stida. Ao, contrário -

agricultores cooperatlvados, o
frisou-, prefere dela participar rninorttaria- fortalecimento horizontal e

mente, mediante a subscrição de ações prefe- vertical das cooperativas exis
I'8nciais sem direito a voto. A contrapartida que tentes e consequente partici-
espera, além dos dividendos, é que sua ação pação da população nos

resulte no aumento da taxa de crescimento da benefícios econômicos resul

produção de bens de capital, bem como de tantes do empreendimento
seus componentes tecnológicos, ensejando a cooperativo; 'a abertura de

substituiçãq de,importações e, também, a ge- oportunidades para que as

ração de excedentes exportáveis. o cooperativas se utilizem de

COM EMPRESÁRIOS, forma mais ampla de inova-

Na manhã de hoje o Sr.Raul Portela, acom- ções tecnológicas; o apoio

panhado do diretor-superlntendente do Brde, para difusão e participação
nas políticas e programas fe

Sr.Ary Mesquita, viaja para Joaçaba e Caçador,
derais, estaduais e municipaisonde manterá contatos com, empresários 10-
de Incentivo à agropecuária.cais, com vistas a estudar a participação da
Dividido em quatro projetos,

Embramec em' indústrias da região. Posterior- 'q. programa terá recursos da
mente seguirá para Joinville e nessa cidade, ordem de Cr$ 5,3 milhões,
tendo por local a Associação Comercial e In-

para treina'r 5 mil agricultores,
dustrial, participará.de reunião com os indus- formar ou dinamizar60comitês
triais do setor metal-mecânico, a quem fará educativos, elaborar projetos
uma exposição sobre a Embramec. Amanhã, de financiamento para ampliar
durante todo o dia, se avistará com os ernpre- em 100 mil toneladas a capaci
sários que tenham demonstrado interesse no dade estática .de armazena-
apoio financeiro dessa subsidiária do ·BNDE. gemo

Portela veio expor atuação da Embramec,

.Compre sua esse de praia em- .Cenesvielres.
Apenas 17 unkíeces. pelo preço do verão passado.

\ '

. I

Eletro-domésticos- não
aceleram a inflação

A Associação Brasileira da Indústria Eletro-Eletrônica infor
mou ontem que "o setor de aparelhos dornêstlcos não contribuiu
significativamente para aceleração do ritmo inflacionário; nem
para o agravamento do Balanço de Pagamentos". As vendas de
aparelhos eletrodomésticos portáteis apresentaram urnaevolu
ção que variou de 6,8 por cento a 65,3 por cento no primeiro
semestre do ano, em comparação com igl,Jal.período de 1975.

De acordo com a Abinee, "ern relação aos aumentos conce
didos pelo Conselho Interministerial de Preços, os custos dos
aparelhos eletroeletrônicos domésticos apresentaram uma evo-:

lução inferior ao índice geral de' preços. Durante o primeiro se

mestre do ano, os televisores a cores foram reajustados em 10,80
por cento; os preto e branco em 12,82 por cento; os aparelhosde
rádio em 11,85 porcento; os fonográficos em 14,15 por cento e os

condicionadores de ar em 7,59 por cento" ...
Segundo a Abinee, "as vendas de aparelhos eletrodomésti

cos e eletrônicos-domésticos, no primeiro semestre de 1976, não
apresentaram comportamento atípico, desde que, em termos

globais, acompanharam a tendência evidenciada no 'primeiros:
semestre de 1975. Os aparelhos eletro-eletrônicos domésticos
fabricados no Br:asil têm índices de nacionalização da ordem de
95 por cento, com os rádios e televisores branco e preto apresen
tando índlces de 913 por cento e os televisores a cores e condicio
nadores de ar, 75 por cento de nacionalização".

Entre os aparelhos eletrônicos domésticos, os televisores a

cores.contlnuam a apresentar o maior aumento no.nível de ven

das, com um acréscimo de 65,5 por cento no primeiro semestre
deste ano em relação a igual período de 1975; eiÍqüanto os

televisores preto e branco e os fonógrafos, e radiofonógrafos
registravam aumentos de 17,0 por cento e 15,1 por cento, respec
tivamente. Entretanto, as vendas de televisores preto e branco se

situaram no primeiro semestre deste ano 8,7 por cento 'abaixo
dos índices de vendas do mesmo período de 1974.

.

A Bolsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela 'Bolsa de Valores de Santa Catarina.,

ra,ralll efetuados 1.652 negócios coe 23.117,-159 tItulas e \/oluaa de ••••

(aS 49.146.907,72 J superior ao do pregão anterior • En t r e 80S ações raais nega0!.!
das dee c eco u-ea PETORBRAS pp C/16. com iaS 9.050.980,00 • raprasantando 22,09
:t do movimento de aparações, à vista.

.
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COTAÇÃO DE CAMBIO l-J

O Banco do Brasil cpe rcv o do1ar ontem nas seguintes taxas:

O,.

0,6
2,7
0,6
5,8

2,6
0,7
',0
1,0

4,8
0,5
1,7
4',3

1,1
1,7

',2

j •

1,1

2, •
5,1
2,1
4,_
J,'

4,7

1,2
1,J

0,_
',2
2,0
1,1

compra: fiSS 10,85 venda: ti:'Ss 10,95

ALUGA-SE GALPAO
Rua Leoberto Leal, próximo trevo em Barrei

ros. Tratar _pelo fone ,44-0002 ou no Posto

Ipirela - no Estreito.

TERRENO TRINDADE
EXCELENTE LOTE DE ESQUINA, PLANO,

PRÓXIMO AO JARDIM SUL BRASIL, (RUA 001-

LON FERNA",DES). ÁREA DE 325m2 (;3x25)',
PREÇO Cr$ 100.000,00

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF.

DIAS VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17
OU FONE 22-3537 - REGIS I'MÓVEIS - CRECI
58

CASA 153m2
SITUADA NO JARDIM SANTA MÔNICA CONTENDO

SUITÊ, 2 QUARTOS, L1VING, COPA, COZINHA, BA·
NHEIRO SOCIAL, DEPENDÊNCIA COMPLETA DE'EM
PREGADA, DEPÔSITO E GARAGEM. 'FODAS AS ABER
TURAS DE ALUMi'NIO. MASSA CORRIDA E PARQUET,
E PEQUENA PISCINA.

PREÇO Cr$ 570.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF. DIAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 - FONE 22-3537
- REGIS IMÔVEIS - CRECI 58

ÓTIMA RESIDÊNCIA EM \,

COQUEIROS
ESTI U;> COLONIAL

Vendemos excelente residência estilo colonial, nova,

contendo suite, 2 quartos, BWCs, living, copa, cozinha, área
de serviço, dep. completa de empregada, garagem para 2

carros, lavanderia, churrasquei ra, jardim.
Terreno com 360,00m2 em rua calçada. Preço Cr$
600.000,00 sendo maior parte financiada

Construtora e Imobiliária Bercaton Ltda
Rua Cel, Pedro Demoro 1825 - Estreito

CRCI41 - CREA 4918
Fones 44-0368 - 3000 - 2966

.
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URSS, 29 medalhas de ouro
Montreal - Posição de medalhas Olímpicas incluindo
os eventos de ontem:

Ouro Prata Bronze Total
União Soviética 29 29 22 80
Alemanha Oro 28 18 16 62
Estados Unidos 25 18 22 65
Alemanha Oco 9 6 10 25
Bulgaria 5' 7 6 18
Polonia 4 2 5 11

Japão 4 4 7 15

Hungria 4 1 4 9
Rumenia 3 5 7 15
Finlandia 3 2 O 5
Italia 2 6 2 10

Inglaterra 2 4 4 10

Checoeslovaquia 2 2 3 7
Suécia 2 1 O 3

Iugoeslavia 1 2 O 3
Dinamarca 1 O 2 3
Jamaica 1 1 O :2

Noruega 1 1 O 2
Cuba 1 O O 1
Trinadad j- 1 O O 1
México 1 O O i
Canada O 3 6 9
Holanda O 2 3 5

Belgica O 2 1 3

Portugal O 2 O 2

França O 1 4 5

Espanha O- 1 O f
Autralia O O 4 4
IraN O O 1 1
Autria O O 1 1
Nova Zelândia . O O 1 1
Brasil O O 1 1

Suíça O O 1 1

O ESTADO - 29 de julho de 1976 - Página 7

Montreal - O campeão mundial do salto triplo, João
Carlos de Oliveira classificou-se ontem entre os 12 melhores

que disputavam a rodada elmínatôria da prova de salto em

distância.
João Carlcs, ficou em sétimo lugar, com a marca de 7,87

metros, segundo o regulamento da· prova só se classificam

aqueles que estabelecessem acima da marca de 7,80 metros.

A melhor marca foi do norte-americano com Randy Wíl

lians com 7,97 metros.

20., Amie Robinson, Estados Unidos e RolfBerhard, da

Suíça, 7,95 metros.
'

40., LarryMyricks, Estados Unidos, 7,92 metros.

50. Valery Podlujnyi, União Soviética, 7,90 metros.
60. Frank Wartenberg, Alemanha Oriental, 7,89 metros.

70. João Carlos de Oliveira, Brasil, 7,87 metros.

João, a única esperança brasileira de uma medalha de

ouro, faz hoje o salto triplo.

Futebol: a decisão e as

desculpas de Coutinho
-Montreal - Polonia e Alemanha Oriental jogam sábado pela me

dalha de ouro do torneio olfmpico de futebol, e Brasil e União
Soviética decidirão hoje a de bronze, em finais que devem reviver
uma velha polêmica.

I
A Polonia classificou-se como finalista ao derrotar o Brasil por

2XO enquanto a Alernnha venceu a União Soviética por 2Xl.

Na forma em que ficou a final do torneío, constitui-se um pode
roso argumento para quem afirmar que o futebol olímpico está

organizado sobre' urna base totalmente errônea, pela aceitação das

equipes européias orientais como não-profissionalizadas.

Deyna, Lato e outras poloneses que ganharam ontem OS juvenis
brasileiros são os mesmos 'que há dois anos .conseguiram derrotar a

seleção brasileira que tinha na época Rivelino, Jairzinho e Paulo

César,

Claudio Coutinho, treinador brasileiro, disse ontem depois do

jogo que, "sinceramente, havia sido um jogo desigual, e que todos os

esforças de seus jogadores eram falhas contra a experiência do time

polonês, que definitivamente constituía-se no futebol da primeira
divisão do seu país".

Periodicamente este 'problema da participação em torneios olfm

picos de equipes da Europa Ocidental, que, tecnicamente não são

profissionais ou pelo menos não recebem um saldomensal para jogar
futebol, tem causado muitas discussões.

Mas, nsua maioria, são equivalentemente perfeitos como os pro
fissionais do acidente. E 'as vezes tem are mais beneffcios, porque o

alto apoio institucional das organizações futebolísticas, se agrega
com o do Governo.

Os quatro finalistas mostram isso claramente.
Os brasileiros jogaram com juvenis verdadeiros.
Os soviéticos estão representados pelo dínamo de Kiev. Como se

o Brasil estrvesse enviado o Flamengo, a Argentina, o River Plate, ou
o Chile, o Colo-Colo.

lolonia e Alemanha Ocidental jogaram com suas melhores equi
pes. seus times adultos.

Como se a Argentina tivesse enviado sua 'seleção formada por

Houseman, Pasarella e Kernpes, O Perú com Sotil, Cubillas, Chmpi
taz. O Chile com Figueria, Quintano, CaszelJy. O Uruguai com seu

centro avante Fernando Morena. Ou tras que perderam nas oitavas
de final, trouxeram seus principais jogadores ou bons técnicos, como
foi o caso da �spanha, que foi or�entada por Ladisla� Kubala.

Possivelmente, isso se deva a resignação dei; brasileiros e, uma

satisfação de Cláudio Coutinho, que vê em alguns jogadores dos que
estão aqui como possíveis valores para a seleêâo que disputará o

mundial na Argentina, em 1978, como Júnior, Tecão, Edinho, Car
los e outros.

A esperança por uma medalha: hoje o pulo de João

Competições de hoje
Mon treal - o programa de com

petição para hoje, décimo segun
do dia dos XXI Jogos Olímpicas
de Montreal, é o seguinte:

Quinta-feira, dia 29 de julho:
Atletismo: 10 horas � Decatlo,
masculino, 100 metros rasos: ro

dada de classificação do salto

triplo, masculino - 11 horas -

Decatlo, salto em altura - 15
horas mais ou menos final dos
100 metros rasos; feminino, fi
nal do salto em distância, mas

culino, final do lançamento do
disco, feminino - 1,5h3Omin -

final dos 1.-500 metros, femini
no - 16 horas - final dos '400

metros raros, masculino -r

16h20min - final dos 400 me

tros rasos, feminino '-

16h40min - série dos 1.500 me

tros rasos, masculino -

17h30min mais ou menos Deca
tlo, 400 metros rasos. TodaS as

provas serão realizadas no Está
dio Olímpico,

Boxe- Das 13 às 19 horas - Lu
tas semifinais no Estádio Mauri
ce Richard Canoagem. 10 horas
- -sêrie ele 1.000 metros, mascu
lino - 16 horas repescagem dos
1.000 metros, masculino, ambas

, no Lago Olímpico.

Esgrima - 8 horas - prelimina
res da competição de espada por
equipes, masculino, 18 horas -

finais da competição de espada,

CME: ultimando preparativos
para os Jogos de Criciúma

Esperando dar à delegação
da capital um alto nlvel de or

ganização durante os Jogos
Regionais em Criciúma e os

Jogos Abertos em Tubarão, o

Conselho Municipal de Espor
tes de Florianópolis vem se

reunindo semanalmente com a

participação ativa de todos os

membros que compõem o

CME,
•

problemas e novos subsidies
para dar ao Cf\, -= o nível de or
ganização que o esporte real
mente merece,

Nesta reu niáo os treinadores
da modalidade-de atletismo,
futebol de salão, ciclismo, tiro
e bolão apresentaram ao Con
selho uma breve avaliação dos
resultados técnicos das equi
pes em treinamentos, Estas

avaliações terão continuidade
na próxima reunião com as

demais modalidades.
As normas de conduta (ela

boradas pelo major JoélCTO
Campos de Carvalho, vice

presidente do CME) para a
.

delegação durante a partici-.
paçáo dos Jogos foram apro
vadas pelo Conselho,
SECRETARIO EXECUTIVO

Apresentado aos membros
conselheiros pelo 'presidente
Jão Aderson Flores na reunião
anterior, como secretário exe

cutivo do CME, Ney Claudio

Viegas está ultimando todos

Ainda na última terça-feira o

Conselho esteve reunido no

Grupamento do Leste Catari
nense juntamente com os trei
nadores e o 'departamento
médico, definindo uma série
de aspectos técnicos e de or

ganização referente à partici
pação de Florianópolis nas

próximas promoções do DED,
As reuniões têm se processado
de forma bastante proveitosa e

a cada sessão é visível o 'inte
resse e a motivação de todos
os participantes, preocupados
em apresentar soluções aos

os detalhes nestes dias que an
tecedem aos Jogos Regjonais
em que Florianópolis deverá
participar com uma delegação
de aproximadamente 200 con

ponentes e ficará alojado na

Feesc, Enio Selva Gentil será o
tesoureiro do Conselho du
rante os Jogos, enquanto
Edemir Westphdl, juntamente
com outros acadêmicos for
marão o departamento médico
que vai funcionar junto à dele-

,

gação.

COMISSÕES
Para esta fase regional em

Criciúma, de 11 a 15 de agosto,
foram. formadas várias CO"

missões assim definidas:
Comissão de Transportes

professor João Aderson fia
res; de Hospedagem e Alimen

tação - major Joélcio Campos
de Carvalho e Arthur Killian;
Justiça Desportiva - Nilton
Viegas (outros nomes foram
convidados); Desfile e material

masculino, ambas no Estádio de
Inverno da Universidade de
Montreal.

Futebol - 21 horas - Brasil x
União Soviética, decisão da me

dalha de bronze.

Hoquei sobre a grama - 10 às
12 horas - Jogos semifinais -

15 horas -' disputa do décimo-
segundo e décimo primeiro luga
res - 17 horas - dispu ta do dé
cimo e nono lugar. Todos os jo
gos no Estádio Molson da Uni
versidade de MCGILL.

Judô - 14 horas - rodada elimi
natória da categoria meio-médio
'- 20 horas - rep?scagem' e fi
nal, ambas no velodromo.
Luta - 10 às 19 horas - terceira
rodada do estilo livre, na ARE
NA St. Michel.

Hipismo - Grande prêmio, com
petição por equipe, adrestamen
to, centro hípico de Bromont
Quebec,

Arco e tlecha - 10 horas :_ Dis
tância de 70 metros, feminino -

90 metros, masculino - 14 ho
ras -' 60 metros feminino - 70
metros, masculino, no campo de
tiro de Joliette, Quebec.

VoIei - 13 às 15 horas -,Semi
final feminino - 19h30min e

21h30min - Semifinal mascu

lino, ambos no Fórum, de Mon
treal.

- tenente Getúlio Correia e

professor Ernesto Vahl Filho;
de Finanças - José Matusa
lém Comelli, Ody Varella, Mil
ton Cesar Pires e Enio Selva
Gentil; de Saúde - capitão
Moacir Richter; Relações Pú
blicas - Newton Cesar Vie
gas; de Disciplina - major
.Joêlcio.

MORAR BEM NÃO CUSTA CARO,

É APENAS UMA QUESTÃO DE BOM GOSTO E INTELIGENCIA

EDIFJCIO PARQUE· RESIDENCIAL

Poupança a combi nar

Saldo: Financiamento APESC.

RUA AMAZONAS, 1.920

Plantão no local

BAIRRO GARCIA

BLUMENAU

JOGOS OLíMP'COS
.. �,.,��..------.

AVAÍ FUTEBOL CLUBE

O Presiçlente do Conselho Deliberativo do Avaí FC
convoca os conselheiros abaixo relacionados' para partl
ciparem de reunião no próximo dia 3 de agosto, às 20
horas em sua sede à rua Bocaiúva, a fi m de deliberar sobre
a seguinte ordem do dia:

Discussão e aprovação das contas do clube:
Eleição da nova diretoria,

'

.

José Matusalém Comelli
CONSELHEIROS:
Aldo Kunn, Álvaro Selva Gentil, André Vieira, Aloísio Gentil
Costa, Amauri Cabral Neves, Amauri Silva, Armando Tau
loisde Andrade, Alcebíades Brezola, Alberto Costa, Airton
Ramalho, Abrahão Salum, Altamiro Phillippi, Almir Au

gusto Morelli, Afonso Loureiro da Luz, Alexandre Evange
lista, Augusto Thebaldi, AuloSanford Vasconcelos, Carlos
Loureiro da Luz, César Bastos Gomes, Celso Nicodemus

Lopes, César SeáraGuirnaràes, Célio Soares, Cid Gomes,
David Ferreira Lima, Dinarte J. Borba FO., Dinarte Jacinto

Borba, Dirceu Gomes, Dinarte Mattos, Deodato Gil, Édio
Nunes de Souza, Edgar Hutkoski, Emidio Veríssimo, Espe
ridião Amim FO, Ernani Bayer, Eli Pinto de Souza, Euclides
CésarGarcia, Elia Balstaedt, Everaldo Medeiros, Fernando
José Caldeira Bastos, Frederico Veras, .Felinto José Cal

deiras Bastos, Francetluo Cordeiro, Francisco Jacques,
Ferminio Polidora Filho, Hlvio Luiz Vieira, Henrique
Wendhausen, HÉlio Manara Perez, Heitor Steiner, Hi!d8-
brando Alves dos Santos, Haroldo Pessi. ltarnar Miguel
Domingues, lrineu Comelli Jr, Ivo de frentes Nc rorma, Ivo

Gaspartrjo da Silva, Ivo Silveira FO., Ivo Rosa, Jorge Muss.
José Mussi, Jorge Souza FO, José Wittinrich. João E, G

Zanetti, João Mafra, Pe. José Edg8rd de Oliveira, José
Matusalém Comelli, Jorge Barbato, José Caldeira f'erreirci

Bastos, João Kraeski, Jaimor G, Co'laço, José ML',lle;-, JÚlio
B. Dutra, Jauro Dêntice Linhares.uoáo Gasparino da Siiva,
Juarez Fonseca de Medeiros, Joel l.anqe, Joel Souza, JOgO
Batista Barreto, José Corrêa Hulse, João Baptista Bonnas
sis, João Jorge de Lima, José Amorim, Jorge Daux Filho,
Lourival Costa, Luiz Carlos Espindola, Luiz Areas Horn,
Luiz Carlos Santiago, Luiz Acastro Gonçalves, Luiz Henri

que Tancredo, Luiz Gonzaga Gaivão, Manoel-dos Santos

Dias, Murilo Ronald Capei la, Marcílio Medeiros Filho, Mar
cia L.G.Collaço, Marco Antônio Vasconcellos, Marco Auré
lio Boabaid, Moacir de Oliveira Corrêa, Milton Rezende,
Mário Cesar Campos, Naim Nicolau, Nauro Cal laço, Nel
son Alves, Nelson Andrade, Nestor E.B, Dutra, Norberto

Gassenterth, Newton Ramos, Olímpio Sebastião da Silva,
Osmar Schlindwein, Oswaidir F, Schweitzer, Otávio Gai

vão FO" Orlando Machado, Osni Meira, Odilon Furtado FO.
Osvaldo Kersten, Paulo Martins da Silva, Paulo Ferreira

Lima...eau!o Sá, Paulo Roberto Pereira Olivejra, Ptolomeu
Bittencourt, RauLo ,lJ)Jendhausen, cc Pauto, l;..ange.,,:PauLo ,

Rosa, Pedro Hamiltory"dos Santos''lPe�PedrQ:,Koehlér, Rs-I
nato Ramos da Silva,' Renato Silveira, Ricardo Ramos da

'

Silva, Ricardo Menezes, Raimun.do Vieira FO" Rodolfo Se
bastião Tonolli, Roberto Silva, Roberto 'Müller, Rozendo
Vasconcéllos Lima, Rômulo Coelho, Sérgio Francalacci,
Sérgio Baasch da Luz, Salim Chabe, Saulo Nunes de

Souza, Silvio Cazonatti, Saul Oliveira, Valéria José de Mat

tos, Walter Barros da Silva, Walmor Garcia, Walter Gomes,
Walter Lange, Wilson Onizio Pereira, Waldir Vidal Fon

seca, Walter Rotolo Araújo, Walter Arnadei da Silva.

,i

�:
ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETAR IA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO, DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO -

"VILLAGE11
120m2 de conforto, dispostos em 2 dormitórios,
amplo living, demais dependências e garagem

PRONTA ENTREGA

EXCLUSIVAS S.P.Á. LTOA.

RUA JERÔNIMO COELHO 325 - CONJUNTO 207 .: FONE: 22-9435 - FLORIANÓPOLIS

CURSOS DE TOPOGRAFOS E LABORATORISTAS

O Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de Santa Cata

rina' torna público que fará realizar cursos de Tópografose Laborato

ristas destinados à formação de técnicos para seus serviços no interior

do Estado.

Os cursos terão início no mês de ago�to e duração de seis meses.

O curso de Topografia .destina-se a candidatos formados em cursos

técnicos de Agrimensura ou que estejam cursando o último semestre

dos mesmos. O curso de Laboratoristas destina-se a candidatos que

tenham concluído a 8a. (oitava) série do ensino de primeiro grau.

O DER-SC fornecerá bolsas de estudo aos alunos e exigirá dedica-
-

'

ção exclusiva ao curso e compromisso de trabalho no interior do Esta
, do, após a conclusão do curso.

Para inscrição e outras informacões os interessados deverão dirigir-se
ao Laboratório Central do DER-Se à Rua Santos Saraiva no. 1681 em

Capoeiras (Morro do Geraldo) nos dias úteis das 8 às 12 horas até o dia

5 de Agosto.

Florianópolis, 22 de Julho de 1976.

Engo. Civil Aldo de Oliveira Novo

Diretor de Estudos e Projetos.

----�------------------------------------'-----
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Árhitros e handeirinhas re

digirum uma curta, entregue
untem a .I0Sl' Carlos Beze-rra.

pedindo sua volta. Um trecho

dela diz; "Pelo Pljesente.
"imos até você, afim de sol ici

tal' rccoustdcruçào de sua ati

tude e mantenha um diálogo
com o Sr.Diretor de ..\rhitros·,'
Presidente da FCF. afim de

qll,-� todos nós possumo s no

',,'<l1l11'IIte '(·-10 em llO!'tso meio.

E:�o.;.l 1l(,S:-.4l :ltÍtude e f:xponttt
:�t.';l e nu S�'11tldo (\I' t"lll'ohu!\·
t"-.l.'r ::í:II:!a i!lili� " harnu-nin
,:\ ::�tt.'lltl· no Jôl)SSf: !){'pa:ta-
1l:{·�1tc··. \ :':'_'''\fUi �·(i!}t,L·tll uma

porç.io de assinatura:,.

[lido errado. a começar

pelo papel cm que foi recli

gid.. este documento. Tem o

timl--c da F ederaçáo e uâo há

porque dar cunho oficiul ao

pedido feito a Bezerra, O

próprio pedido é tumbern um
erro. pois representa um

outro tipo de pressào e que

parte de seus col egas. E. por
último. o termo "en!'uhuste
cer", utlizudo para dar a en

tender que a atitude significa
o fortalecimento do Depar
t'pnento de Árb itros. Só quem
IUlO conhece o problema é

que pode acreditar nisso. Nâo
existe setor mais desunido no

nosso futebol de que este que

congrega os árbitros catari

nenses. E por. enquanto, fe
lizmente, José Carlos Bezerra
está fora de tudo isso.

* * *

Cairam no esquecimento
todos 'aqueles incidentes

ocorridos depois do jogo entre

Internacional e Ferroviário, no
estádio Vidal Ramos? Parece

que sim, pois o Inter jogará a

fase semi-final em seu campo,
.

contrariando um adendo feito

ao regulamento do campeo
nato. pela própria Federação.
O item acrescentado prevê
punição (invertendo o mando

de campo) 'para clubes cujos
estádios proporcionem econ

tecimentos como os de Lages.
Por muito menos o Marci/io
Dias teve que jogar em Brus

que ano passado.
.. .. *

Por que criaram agora um

novo problema, o dos bandei
rinhas? Nâo fornecendo a es

cala junto com a dos árbitros,
Moraci Gomes parece estar

procurando, gratuitamente,
mais dificuldades do que. as

que ele já tem.
'

* * *

Os joinvilenses estão se

riamente empenhados em dar

todas as condições para que o

Joinvilie participe do próximo
campeonato brasileiro. O aSe

sunto estádio ganha força a

cada dia.
* * *

Aproveitando 'a folga con

cedida pela tabela do esta

dual, Avaí e Juventus jogarão
um amistoso no Orlando
Scarpelli, cuja arrecadação
reverterá em favor da família
de José Ferreira Laz, o Zezé.
A partida será quarta-feira à

noite.
* * ..

Em Joinvilie todo mundo as

sistiu ontem à noite a decisão

da Libertadores, entre River

Plate e Cruzeiro, graças as

imagens da TV Iguaçu, do Pa

raná. E ainda deu para tirar

uma beirada no Grenal.
* .. *

Valnei �ledeiros retirou

sua candidatura à presidência
do Avaí. Pressões familiares,
seria o motivo.

* * *

úuant0 a João SalUrr, pa
(�-":F:; :,ue tórnbern nau spra
cc;n·-i ,ja,"" f.: reeil-;1;ção, e (y]IO
m,.:.::.:-,"7') r,1:):j'VO (/a Vatoei. O

ouc há com esse cargo para

.orovccai tantos incómodos
familiares?

:>i' * *

Segunda-feira, eleições na

Federação At,lética Catari

nense. Hans \Vemer, o can

didato, tcm muitos (e bons)
planos para por em prática.

.. * ..

Em Montreal, ontem. os ia

tistas britânicos Alan Warren e

David Hunt ficaram muito irri

tados após terem se colocado
em décimo quinto lugar entre
os 16 finalistas da c/asse

Tempest, no torneio olímpico
de iatismo. Por causa disso

incendiaram sua embarc�ção,
que queimou·se totalmente

após alinha de chegada. War
ren e Hunt voltaram nadando

par," a margem.

Jogo como O Joinville
queria: para o empa te
o A"aí de Dunilu. Souz.n. Ari Prudente. \'elll'za e

Ori\aldo: Houório (PicoJl.). Lou rivul c Balclumo , Ade

miro Colonl'/.i e \'eigllillha (j oào Carlos) empatou em

ze ro a zero com p joinvil l« de 'Haul Hosse: jucl. Pom
peu. J)it�1O e Celso: Piuva, Fnntnn e Linha: Ferreira.
Hillaldo e \'eiga. Iolundo Hodrigul's foi um ju iv rcgu lnr.
como sells uuxil iurcs Francisco Simus e Cdúlio José da
Si" a. Deli curtúo amarelo para Orivnl do, Hog":'rio. Hal
du íuo e Celso. al cm de c xpul sur Linha.

"Joguem lembrando da res

ponsabilidade de serem pro
fissionais. Mantenham-se
dentro. do esquema tático pre
parado pelo Alcino, e não se ir

ritem com Jogadas duras. Não

respondam a violência e nem

se importem com qualquer cri
tica que possa surgir pelo es

tilo de jogo que vocês apresen
tarerni'dizta Cláudio Lopes, di
retor de futebol do Joinville,
aos jo qado res momentos

antes de entrarem em campo.

Foi o que Q time fez em

campo. Jogou dentro de um

esquema procurando manter

prudência, partindo para o

ataque só em situações segu
ras. Armou uma meia cancha
taticamente colocada para

combater a do Avai, o que deu

resultado. Um empate justo
pelo que fez o Joinville e pelo
que o ataque do Avai não fez.

O jogo foi disputado, mas

fraco em situações de área. O

gramado era pesado mas nem

aí pode ser colocada a des

culpa para a falta de habilidade
do ataque do Avai. Não foi nem
só habilidade Faltou disposi
ção e esquema. Áureo errou

novamente. Errou colocando

Rogério e tirando Almir- do
time e, especialmente, dei
xando seus pontas fecharem

para o meio como fizeram
Ademir e Veiguinha - esse

depois substituido por João
Carlos, que passou a jogar
atrás, quando o time mais pre
cisava atacar.

Era a partida da volta de Bal
duino ao time do Aval, com ele
a volta de uma figura decisiva

para o comportamento de to

dos. Alcino Simas sabia d isso e

precaveu-se. Colocou Piava e

Fontan, um pela direita e outro

pela esquerda, a frente da

zaga, para marcarem Lourival
e 8alduino. Sobraram Rogério
atrás no Avai e Linha na frente,
pelo Joinville. Três a três, cada
um marcando o seu no Join
ville, ali começou a se anular o
sentido de organização do

Avai, que precisava vencer.

E dava resultado essa tática
do visitante. Um exemplo disso
viu-se quando 8alduino e Co
lonezi tab�laram pela es

querda do ataque, entraram na

área e Fontan, como um cen

trai, cortou a escanteio. Era a

primeira investida do Avaí, aos
15 minutos.
Aos 35m e 38m o Joinville

mostrou que também poderia
atacar com periqo o gol de Da

nllo. Primeiro foi Joel.. co

brando forte uma falta. Depois
foi a jogada de maior perigo do
seu ataque. Ferreira livrou-se
de Orivaldo e centrou para a

área. Ari Prudente e Fontan
saltaram e não alcançaram,
sobrando a bola livre para
Veiga bater de esquerda e o

goleiro do Avaí defender de

joelho no canto direito.
Antes de terminar o primeiro

tempo, o' Avaí perdeu sua

única chance de gol. Lourival
centrou forte da esquerda,
junto à linha de fundo e nin

guém conferiu. Faltava alguém
no miolo da área para finalizar
antes da segura defesa do
Joinville agir.
Por isso entrou Picolé em

lugar de Rogério, mudança
que pouco modificou o jogo.
Ele ainda está sem boas con

dições e ficou perdido em

campo, como Ademir ficou no

segundo tempo e até mesmo

8alcJuino, cansado de só tentar
organizar seu time.

Assim o jogo ia chegando ao

fim, o Joinville segurando o

empate e o Avaí desesperado
em busca do gol que Ademir
perdeu no último minuto, de
pois de Linha ser expulso por
reclamações a lolando Rodri
gues, um juiz regular.

Os policiais ticeru m que entrar em canino para segurar Luis Al1tôllio.

Com a póssima ntunçào
<1(.. Pedro Zimnu-r l' seus

nuxiliurcs , Leopoldo Paga
IH'lIi c :\1<111 Oiovuni. II Fi
gueircnsc cmpatou (.'111 zero

a zerh com o Carlos Hcnaux.
no Estúdiu Augusto Bauvr.
:\. alTl'l'acla�'úo somou Cr8
27.700 cru xc iros. () Figul'i
rt..-uxc jogou cotu Romeu:

Pinga. \'(.'ISOll. Dugohertn
(Es(,'urillho) l' Casagral1(h.'�
Yluucir, Dito Cola l: Cacu,
\l<.irl'OS (Dunie l I, Luís Au

tônio l' Zl' Carlos. contra o

Hcnaux de Ronaldo. Lico.
Altair. \h'ssias l' Ct.'lsd
S'ilvu. Paulo Si'rgio. Sidney
l' \Ioll)!;<l: j ul hiuho ( (Eloil
Joaquinzinho t.' Zóz inhu
(.-\1<\11). Luis Antônio. pelo
Figueirense c \lt.'ssias pclu .

Hcnnnx foram expulsos.
Sicl!it.,\" e Romeu receberam

.

I
curtúo umn relo.

Balduino contra Fontan e Ve'iga,.e.oAvaífazendo má partida novamente

No segundo tempo o Carlos Renaux atacou procurando a vitória.

Em Brusque, jogo tumultuadc e sem gols
o péssimo estado do

gramado, o nervosismo.

pela necessidade de ven

cer, a indisciplina e a pés
sima atuação de Pedro
Zimmer e seus auxiliares,
transformaram o jogo entre

Figueirense e Carlos Re
naux numa guerra entre jo
gadores, diretores, poli
ciais e torcedores.

o incidente,..l;:1os 13 mi

nutos, foi o motivo princi
pal de toda a confusão.
Luis Antênio entrou de car

rinho em Celso Silva e fez

falta. Pedro Zimmer mar

cou e deu sequência à jo
gada. Celso Silva encostou
no jogador do Figueirense
'e deu uma cotovelada no

peito, Luis Antônio de ime-
-diato revidou com um soco

no rosto e o campo foi in
vadido. Muitos passaram a

agredir moralmente a

Pedro Zimmer por este ter

expulso somente a LuisAn

tônio, mas a 'culpa foi do

bandeira, Alan Giovani, que
viu tudo e se omitiu. O juiz
sem poder decidir, corno

afirmou, pois não viu ajo-

gada, dirigiu-se ao· ban
deira e este apontou Luis
Antônio como culpado.

Quando Luis Antônio
sentiu que havia sido ex

pulso, começou a correr

atrás dOS jogadores do Re
naux para conseguir atingir
alguém, mas o policia
mento interferiu e após 10
minutos de paralisação
foram expulsos, Luis Antô
nio e Lino. O primeiro por
ter atingido ao jogador do
Renaux e o segundo que
estava no banco, por
agressão moral ao juiz.

Quem entende mais esta confusão?
O jogo que era para ser

realizado ontem à noite
entre Internacional e Marcí
lio Dias, talvez seja dispu
tàdo hoje-à noite, por causa
de uma inexplicável confu
são provocada por Nilson
Fiuzza de Carvalho, presi
dente da Liga Serrana.
À tarde ele conversou

com o árbitro Roldão Barja
,e disse que o gramado não
tinha condiç'ões. Mas Rol
dão não aceitou e à noite
foi ao estádio Áureo Vidal

Ramos para apitar. a par
tida, que acabou não
saindo por falta de policia
mento. Ele esperou 30 mie
nutos até ch.egarem quatro
guar,das de trânsito, não
aceitos pelo árbitro que
exigiu policiais militares.
Depois dÇl esperar mais dez
minutos, Roldão BorJa
des'ceu para seu vestiário,
relatou' os acontecimentos
em súr.nula e afirimou que
vai entregar tudo na FCF

para o TJD resolver.

Por isso, Alvir Renzi, o

juiz da partida, só entra em

campo às 20h45min de

hoje, no estádio João Al
fredo Krieck. Com ele, tam
bém estarão no gramado c-:'
Juventus de Wilson; Gon

zaga, Mauro, Baia e Saulo;
Vieira, Toninho e Vavá; Bri
tinho, Ciro €:: Valadares, o
favor;;" ':Iepois do exce

:"r,te �,rr:pate fíente ao Fi

gueirense, por ter sido em,

Florianópolis e o Palmeiras
de Wandeir; Toninha, ·Jair,

Rogério Sbruzzi, dirigen
tes do Internacional, disse
que o culpado de toda a

confusão é Nilson Fiuza,

que telefonou para a Polí
cia Militar avisando que
não haveria jogo. O pro
blema aumentou quando
os torcedores começaram.
a exigir a devolução do di
nheiro ou dos ingressos, o
que não aconteceu porque
o Internacional deixou tudo
por conta da Liga.

Juventus e Palmeiras iogam hoie

Se até aquele mo

mento o jogo estava ruim,
mas transcorrendo nor

malmente, pois EIS duas
• 'f .. ,

equipes. preocupavam-S,e
em se defender, o pano
rama transformou-se. '0
Carlos Renaux com um

homem a mais passou a ter
maior espaço e melhores
condições de chegar a área
adversária, enquanto que o

Figueirense inferiorizado
numericamente, procurava
fazer ,o tempo correr de

qualquer maneira possívet.

Poucas chances de gol
ocorreram na primeira
fase, corn o jogo
desenvolvendo-se mais na

meia cancha. O Carlos Re
naux tinha quatro jogado
res num espaço de 20 me

tros, onde embolava e não

conseguia dar sequência
às jogadas já. que neste
mesmo espaço, estavam os

melhores jogadores do Fi

gueirense na partida, Dito
Cola e Moacir. O Figuei
rense com dez homens,
deixava apenas Marcos no

LlBERTADORES---------.

Cruzeiro perde e adia

decisão da Libertadores
Mesmo precisando de um simples empate e o adver

sário jogandq com apenas 9 jogadores a: partir dos 33
minutos da fase final, o Cruzeiro acabou perdendo
para o River Plate na noite de ontem no estádio Monu
mental de Nunez por 2 a 1, adiando assim adecisão'da
Taça Libertadores para amanhã em San'tiago do Chile.
Numa partida nervosa e muito catimbada, com c

Cruzeiro apresent<;lndo erros flagrantes em sua defen
siva e aceitando o jogo do adversário, o time brasileiro

sofr.eu o primeiro gol logo aos 10 minutos numa co

brança de falta por João José Lopes. Com a desvanta

gem, o Cruzeiro se organizou um pouco em sua inter

mediária, obrigando ao time argentino a se encolher
em seu campo. Na fase final, Palhinha empatou aos 3
minutos e aos 11, Jafr e Perfumo foram expulsos.' Aos
29, riuma falha da zaga, João José Lopes fez o segundo
gol e 4 minutos depois foi expulso da partida que teve
51 m na fase final.

. .

Cruzeiro: Raul; Nelinho, Morais, Darci e'Vanderlei;
Piazza e Zé Carlos;. Eduardo (Ronaldo), Palhinha, Jair e
Joãozinho. River - Landaburu; Comelles, Perfumo,
Passarela e Hector Lopes (Artico); Merlo, João José
Lopes e Alonso; Gonzales, Luque e Más (Sabe lia).

Agora, a vez do Grêmio
O Internacional não es

perava que o Grêmio viesse
com um esquema total
mente ofensivo para liqui
dar a partida logo nos pri
meiros minutos e acabou
'sendo encolvivo pela cor

reria do adversário e per
deu de 2 a O. Com este re

sultado, o Grêmio conquis
tou o primeiro turno e ficou
mais perto do título esta

dual, em poder do Inter
desde 1969. Alexandrefez 1
a o aos 40 do primeiro e An
cheta de cabeça aos 13 do

segundo tempo, marcaram
para o Grêmio. Agomar
Martinsfoi um bomjuizeos
times Jogaram assim: Grê
mio - Cejas; Eurico, An
cheta, Beto Fuscão (Tadeu)
fi Bollvar; Jerônimo, .Neca e

Alexandre (Iura); Zequinha,
Tarciso e Ortiz .. Inter -

Manga; Claudio, Figueroa,
Marinho e Vacaria; Caça
pava, Falcão (Escurinho) e

PauloCesar; Valdomiro,
Dario e Lula. Beto Fuscão
'saiu de campo com entorse
no tornozelo.

ataque e trazia Zé Carlos e

Caco para auxiliar os late
riais.

No segundo período
nada mudou e os esque
mas foram os mesmos. Joel
Castro de um lado gritava
aos 'jogadores para irem a

linha de fundo e fazer cru

zamentos, a úníca jogada,
segundo ele para segurar o
bloqueio do adversário.

em chutes longos tentar

jogar com Marcos.
Nem Joel e nem Sérgio

conseguiram, seus objeti
vos, e somente a pressão
de Carlos Renaux nos últi
mos dez minutos quando
esteve duas vezes para
marcar, através de Joa

quinzinho, e o Figueirense;
através de Zé Carlos, que
chutou na trave aos õrmnu
tos da fase final, chegaram
a dar maior motivação ao

público, que presenciou
uma fraca partida em todos
os aspectos.

.

Sérgio Lopes, preocupado
com o tempo, no outro
banco, gritava para segura
rem o máximo possível e

- AUTOMOBllISMO----------t

Campeonatos de rallye e

kart poderão continuar

Rio do Sul (Correspon
dente) -- Depois de con

versare", ôlgum tempo por
telefone, Jurací Dalfovo e

Melchior Barbieri, presi
dente do Juventus e Pal
meiras chegaram a uma

conclu<;ão: a partida que
seus clubes fariam ontem à
noite nessa cidade, deveria
ser t! Hnsferida Dara hoje,

pelo mau estado do gra
mado. devido a forte chuva
que cai desde terça-fei ra.

Airton e Nilo; Nascimento,
Gesse e Reinaldo; CariOS
Antônio, Osmário e Hé
linho, gravemente desfal
cado no gol, desde a fratura
da perna de Caxias, um

problema, sério de Jorge
Ferreira. Natanael Ferreira,

o treinador dp time da casa,
só encontrou um problema
para 'escalar seu time: na

ponta esquerda, onde Va
ladares jOQará em lugar de
Castor .

TABELA
CHAVE "A" PG GP GC se J " E D
F'igllei reltse .) () () () :2 () 2 ()
C (/ rios Re }]{II/X 2 () () () :2 () :2 (J
/lIüentlls () () () J () ()
Pallllei r(/s O () () J () ()
CHAVE "B"
i" Joiltüi'lle ,J () .) J 1 (J
2° AtALI .2 () () (J :2 (J, :2 (J
ao .U(/rcí/iu Dia.\' j () () () 1 () 1 ()
4" Iltten/(/cioll(// () () J -1 1 () () I

Um telexograma expedido ontem pelo presidente
em exercício da CBA, Sr. Amilcar Laurindo Ribas, e

endereçado ao Presidente da Federação de Automobi
lismo do Estado de Santa Catarina - FAUESC -,
trouxe novas esperanças aos desportistas catar i nen

ses, no que diz.respeito ao prosseguimento dos cam

peonatos estaduaisde rallye e de kart, que se encon

tram em pleno desenvolvimento e que se,riam atingidos
pela medida adotada pelo CND, que proíbe, em todo o'
território hacional, à realização de competições que
envolvem veículos movidos a derivados de petróleo.

E o seguinte o texto, na íntegra, do telexograma:
"Afim de providenciada junto a'o CND a liberação das
provas maiS' próximas aprovadas por essa Federação,
solicito vossa senhoria a urgente remessa do calendá
rio regional sob controle dessa entidade. Comunico,
outrossirr., que nenhuma prova poderá ser realizada
doravante, e até ulterior liberação, sem a prévia apro
vação do CND, com cujos dirigentes vimos mantendo
contato permanente, na tentativa de resolver· proble
mas do automobilismo brasileiro".

Desta forma, os campeonatos estaduais em anda
mento, talvez possam prosseguir, apenas com o adia
mento da 5a Etapa do Campeonato de Rallye prevista,
inicialmente, para o próximo domingo, em Rio do Sul.

OTICA GUANABARA
Rua: Deodoro, 15

OFERECE:
10 paga'11entos em Re!ógios
6 pagamentos em Óçulos
6 pagamentos em Alianças
6 pagamentos em Anéis de Brilhante

lESCRITORIO DE ASSESSORIA E
ADVOCACIA. TRABALHISTA

DR. AUGUSTO CESAR SEARA GUIMARAES
EX-JUIZ DO TRABALHO

.Professor de Direito Processual do Trabalho da UFSC,
Priiça XV, Ed. João Moritz - Conjunto 503 - Fones: 22-3008 - 22-1164.

Próximos jogos; hoje, Juventus x Palmeiras e Internacional x Marcílio
Dias., Domingo: Marcilio Dias x Joinville; Internacional x Avaí; Cario;;
Renaux x Juventus e Figueirense x Palmeiras.
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Eduardo Elias, Prefeito de Imbituba.

Elias diz que dinheiro
da festa está no banco
o Prefeito de Imbituba, Eduardo Elias, disse ontem

que o dinheiro arrecadado durante a festa de Santa Ana

no distrito de Vila Nova e que, segundo o vigário do muni

,cípio, padre Vendelino Schlickmann, teria sido desviado,
se encontra depositado em um banco da cidade para' a

,

compra de equipamentos para a igreja da localidade.
Munido de vários documentos comprobatórios, entre

os quais uma declaração dos festeiros autorizando-o a

guardar a importância ou depositar em um banco da ci�
dade, o Prefeito explicou que "após a festa estive reunido

com os festeiros onde ficou decidido que o dinheiro seria

aplicado na aquisição de bancos e de outras melhorias

para a igreja de Vila Nova, que há tempos.necessita de
reforma",

'

- Quem não quiser acreditar no que estou afirmando

que vá ao banco do Est.ado do Rio Grande do Sul e verifi

que que o dinheiro arrecadado, cuja importância atinge
c-s 7.400,00, se encontra lá depositado;'.

Explicou Eduardo Elias que os bancos não foram
. ,

comprados porque o padre Vendelino não concordou.

"Então eu depositei o dinheiro em conta bancária, até que
se resolvesse a situação. Já estive em Tubarão juntamente
com 14 festeiros, relatando ao Bispo Diocesano todos os

acontecimentos, principalmente no que deveria ser feito
com o dinheiro, já que o vigário de Imbituba é contrário à

compra de bancos para a Igreja".
Explicou ainda o Prefeito que "caso o padre Vende

lino Schlickmann permaneça irredutível na sua atitude,
mesmo assim' irei comprar os bancos com o dinheiro da

festa e os colocarei na porta da igreja. Esta é a minha

obrigação para com os festeiros".

INTRIGAS POLíTICAS
Para o prefeito, estes fatos que "colocam a minha

pessoa contra a comunidade, são consequências de in
trigas políticas, que vem acontecendo quase que diaria

mente no município".
,

- É difícil trabalhar em uma prefeitura, onde a maio

ria dos vereadores pertencem à Arena. Um prefeito do

MDB, como é o meu caso, tem geralmente. seus projetos
rejeitados, simplesmente porque é da oposição. Não há

e

conciliação de inte'resses".
'

, �,

.: -Já elaborei Úês projetos para a aqusiçáo de uma pá
carregadeira, e todos eles foram rejeitados pela Câmara.
Ouern manda na Câmara Municipal é um grupo econô
mico fortemente apoiado pelos vereadores da Arena. Um
desses projetos só foi rejeitado depois da chegada de um

representante desse grupo econômico. Os vereadores

esperaram a sua chegada para opinar sobre o projeto. E o

pior de tudo é que esse industrial não tem nenhum vínculo

com a Câmara Municipal",
.

- Diante desses obstáculos não posso fazer nada'a

nào ser contratar operários para que, munidos de pás, '

éarreguem os caminhões da prefeitura", concluiu o pre-,
feito Eduardo Elias.

Joinville terá
•

emIssora com

frequência modulada
Joinville (SuCUT>'I) - Com

um raio de frequência de 80

quilômetros, sistema de fre-'
quência modulada e classifi
cada como classe "A" pelo
Ministério das Comunicações,
o Ministro Quandt de Oliveira
assinou decreto de concessão
de mais uma emissora de rádio

para Joinville, a "Floresta

Negra Ltda", de 103,1 Mhz e

Cana1276.
Os particiapntes do grupo

de empresários na concorrên
cia federal, tem agora prazo de
seis meses para apresentar o

projeto técnico, que já está
sendo elaborado e com previ
são para que no primeiro tri

mestre do próximo ano o ter

minal radiofônico esteja fun

cionando em caráter experi
mental. A aparelhagem está

sendo adquirida no exterior,
com um valor aproximado de

um milhão e quinhentos mil

cruzeiros.
Os sócios da emissora são

os empresários Aldori João de

Souza, Adernar. Garcia, Luis

Carlos Garcia, Mario Admundo
Lobo, Renato Ramos da Silva.
A direção estará a cargo dos
dois primeiros,
PROGRÁMAÇÃO
Como as demais emissoras

do gênero de frequência mo

dulada das grandes capitais e/,
cidades brasileiras, a progra-'
mação da "Rádio Floresta

Negra" será basicamente mu

sicai, em 90 por cento de seu

horário de transmissões, com
10 por cento de noticiário. E

como outras emissoras do es

tado receberam também con

cessão para operar em FM

(Blumenau, Florianópolis, La

ges, Joaçaba e Chapecó) se

pretende formar um intercâm

bio da proqrarnaçáo entre

todas elas. Um compacto de

músicas selecionadas previa
mente, será rodado em todas

elas, utilizando-se para tanto

_,�___l:!_m�istema qe rodí�� _

Segundo o empresário AI

dori João de Souza, partici
pante do Grupo, a "Floresta

Negra" visa atingir o público
que desempenha atividades
comerciais e industriais. Em

resume, o público da emissora
será aquele que está conti
nuadamente no trabalho, não

o que fica em casa, Explicou
que "estabelecimentos co

merciais e industriais dispõem
de equipamento de som arn-'

biente com músicas que ficam
meses rodando, sem serem

substituídas. Com pequen_as

adaptações, o som ambiente

poderá ser captado direta

mente da emissora de rádio,
com outras vantagens: a mú

sica, além de selecionada, se
mantém uniforme em termos

de som, além de ser variada".

IMOVEIS JUCEL
VENDE

Casa nova, jardim modelar, 102 m2, 3 �uai1DS,
sala, BWC, cozinha, copa e btima área de ServiÇO. Não

é só. Venha nos visitar. .

Rua Santos Saraiva - 752 - fone: 44-416B - Crecl -

764.

Amsesc vê em agosto se

moverá ação para ter os

recursos dos impostos

'Subestação de Blumenau
será a maior do Estado

A Eletrosul assinou ontem contrato com a firma Em
preiteira de Pavimentação EMPA S.A., no valor de
Cr$ 8.500.000,00 para a realização dos serviços de terra
planagem da subestação de Blumenau, que será a maior
do Estado e de todo o Sistema da empresa.

Os termos do contrato foram assinados pelo presi
dente da Eletrosul, Telmo Thompson Flores, o diretor de
operações e planejamentos, Agostinho Pereira Ferreira e

pelo presidente da Empreiteira de Pavimentação EMPA
SA, Roberto Maluf Teixeira.

A subestação de Blumenau tem a sua enerqizaçáo 150.000 KVA. Posteriormente, a subestação de Blumenau
prevista para óutubro de 1977 e a sua inclusão no Sistema será integrada ao sistema de 500 K,V que está na sua fase
Eletrosul acorrerá com a intertiqr-çáo, às subestações de inicial de construção pela Eletrosul em Curitiba e Areia,
Joinville e Jorge Lacerda, em Tubarão. Esta subestação no Paraná. Neste estágio a subestação terá capacidade de
deverá reforçar o suprimento de enerqia elétrica a Blume- transformar 500-230 KV de 1.200.000 KVA. O custo total do

�au e rnuniclpiosvlzlntros, O seu estágio inicial está pre- investimento da subestação de Blumenau está orçado em
Visto com uma capacidade de transformação 230-138 KV de Cr$ 339,500.000,00.

'

Criciúma (Sucursal) - A Associaçáo dos Municípios do
Sul do Estado de Santa Catarina-c-Amsesc-e-, decidirá no

próximo mês se irá ou não mover uma ação judicial contra
o Governo do Estado pela não aplicação dos recursos

oriundos do Imposto sobre Minerais do País, na região
Carbonífera, conforme preconiza a lei nO 1,038, de 27 de

outubro de 1969 do código de mineração.

A informação foi prestada pelo presidente do órgão,
Argemiro Manique Barreto, acrescentando que o assunto

será estudado detalhadamente na próxima reunião da

entidade, a ser realizada no próximo dia 27, na praia do

Rincão, E;Jn !':?ra. A reunião estava marcada para a última
sexta-feira, mas foi transferida em função dos diversos
encontros de classes, realizados em Criciúma, nesse final
de semana.

Explicou o presidente da Amsesc "que os recursos

oriundos do Imposto único sobre Minerais revertidos em

favordo governo do Estado, na ordem de 70% (do restante
10% se destina à União e 20% para os municípi.os produto
res de minerais) não são aplicados há dois anos na região
carbonífera, contrariando assim à legislação específica".
Adiantou que este será o principal assunto a ser deba

tido no encontro, ficando os 16 Prefeitos associados en

.carreqados de decidir através de votação, a resolução a

ser tomada.
Os outros assuntos a serem tratados, são de ordem

interãa além da apreciação das reinvidicações dos muni

cípios associados.

PRECISA-SE ALUGA-SE
Isabela S.A. - Produtos Alimentícios, seleciona fun
cionários: Promotora de Vendas, Auxiliar de Escritó
rio, Auxiliar de Expedição, para preenchimento de
seu quadro pessoal, de preferência com prática, à par
tir de hojEi, horário comercial - Av. Eng. Max de Sou
za, 1. 1 00 - Coqueiros. /

Para Repartição Pública
Cllrnica ou Escritório

Casa com 550 m2, com parque de'estacionamento
de 2.000 m2, com telefone à rua Esteve Júnior, ponto
excepcional. Tratar: pelo fone: 22-5195 - Creci-63 -

6. H. - Imóveis.

A tranquilidade de Bom Abrigo t a
pla/ticlda'de deltaguallú c a cinco
mlnuto/do

I

centro.

IDIPíCIO

Apartamentos com suite de casal, 2
dormitórios, living, 2 banheiros, copa,
cozinha, dependências de empregada,
garagem, portaria" gás encanado e aquele
acabamento que a sua personalidade exige.
O Ed. Villandry é incomparável, entre
.ltaquassú e Bom Abrigo, beleza e

tranquilidade.
Apenas 10 apartamentos e 1 cobertura
com jardins e espelhos d'água.
Espaçosos.
COnfortáveis.
Econômicos.
3 andares com elevador para sua maior

,

comodidade.
Escolha o seu apartamento no Edifício

Villandry - a opção de bom gosto,
beleza e tranquilidade.
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INCLUSIVE SABADOS E DOMINGOS
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Av,ião tcheco cai e número Pol icial carioca acusado
da morte de duas pessoas

Jovem decapitado na

guilhotina porque
"

..de mortos é desconhecido foi possível apôs a identifi

cação da placa do corcel uti
lizado pelos criminosos,
AD-2357 (RJ), de proprie
dade do Comissário de Me
nores.

Manoel Francisco de
Souza, solteiro, de 23 anos,
contou na Delegacia de Al
cantara que as duas vítimas
foram presas por sugestão
do soldado da PM, sob o ar

gumento de "pertencerem a

umquadrilha de traficantes
de tóxicos" .

Wiltôn e Joaquim foram

presos no interior'de uma

mercearia, próxima as suas

casas, quando faziam com

pras, na tarde do dia 1 7.
Momentos depois foram

encontrados mortos, criva
dos de balas, na rua Itapemí-

rim, no bairro de Monsolos.
Segundo o depoimento de
Manoel, o Comissário de
Menores (ele afirmou ser es

ta a função de Ivaldir), ain
da tentou evitar o assassina,
to, "mas o soldado Roberval
insistiu, houve até troca de
tiros entre eles e eu saí feri
do no ombro".

A Delegacia do Alcântara
apontou ontem o PM Ro
berval Pereira de Melo, o

Comissário de Menores Ival
dir Pereira e o comerciário
Manoel Francisco de Souza,
como os autores do seques
tro e assassinato do menor

Wilton Alves de Souza, de
1 7 anos, e de Joaquim da
Silva Pereira, ocorrido dia
17, no bairro de Monsolos,
no Rio de Janeiro.

A confissão foi feita por
Manoel, que está internado
na Casa de Saúde São José,
em São Gonçalo, no Rio de
Janeiro, desde o dia do cri
me, quando levou um tiro
no ombro em briga tom os

outros dois sequestradores,
A polícia afirm�u que a elu

cidação do duplo crime só

. matou uma meninaUm avião comercial tchecos
lovaco com 76 pessoas a bordo
caiu na manhã de ontem num

, lago próximo à capital eslovaca
,

i, de Bratislava, para onde se diri
gia. Segundo uma informaçãõ

;; oficial, apenas seis sobreviventes
foram hospitalizados. De acordo
com versões não confirmadas
encon tram-se em estado. grave.
O Ilyushín=LS realizava um vôo

· interno, partindo de Praga com

· 69 passageiros e sete tripulantes.
Segunde informações extra

oficiais dois dos quatro motores
· falharam quando o piloto do

IL.-l8 pretendia aterrissar no

Aeroporto de Ivanka em Brastí
lava e o avião caiu no Lago de
Zlate Pisky. O avião partiu-se
em dois com o impacto e partes
da cauda e da fuselagem emergi
ram, informaram pessoas que vi
ram fotografias dos restos.

As condições atmosféricas
eram boas no momento do aci

dente, Bratislava é um dos aero

portos mais livres de neblina e

de outros problemas da Europa
Central, Recebe aviões de Viena
e Estocolmo quando não podem
aterrissar nesses locais por Jll�s

condições meteorológicas.
O piloto era considerado

muito experiente: o momen

to não foi possível determinar a
,

causa exata do acidente.
Diz-se que entre os passagei

ros figuravam um alemão oci

dental e vários cidadãos sovié
ticos. Um inglês que reservou

passagem no vôo mudou de opi
nião anteontem à noite e tomou

outro avião.
As operações de resgate con

tinuavam na noite de ontem, na
esperança de encontrar mais so

breviventes nos restos do avião.

A execução de um jovem na madrugada de ontem, atra
vés da guílhotína.spuníu um infanticida na cidade francesa
de Marselha e se constitui na primeira execução de um réu
desque que Valery Giscard D'Estaing assumiu a presidência
da França. O fato, segundo 00 políticos, reavivará um longo
debate nacional sobre a pena de morte. Essa foi a 22a.
execução ocorrida na França nos últimos-20 anos.

O jovem.Christian Ranucci, de 21 anos, foi decapitado às
4h13m de ontem numa prisão de Marselha, por ter esfaque
ado uma menina de 8 anos, Marie Dolores Rambla, em mea

dos de 1974. A menina foi sequestrada defronte a sua casa,
em Marselha, e encontrada morta alguns dias depois. Seu
cadáver apresentàva 15 ferimentos de facas. O motivo do
crime nunca chegou a ser estabelecido, mas alguns psiquia
tras que acompanharam o caso informaram durante o julga
mento de Christian Ranucci que ele era vítima de "compul
sões sexuais".

POSIÇÃO DE GISCARD
Durante sua campanha eleitoral, em 1974, o presidente

Gis�ar�, D'Estaing disse sentir "profunda aversão pela pena
capital , e o demonstrou no ano passado ao conceder anis
tia e perdão a um jovem de 18 anos, culpado do assassinato
de uma anciã de .73 anos. Contudo, no caso de Christian
Ranucci, o presidente francês recusou um pedido idêntico
de clemência.

O Chefe da Nação francesa, de outra parte, ainda não
tomou uma decisão no caso de um terceiro condenado à
morte de uma octogenária.

Há cerca de oito meses, aproximadamente três milhões
de franceses firmaram uma petição contra a pena de morte
no país e a enviaram ao Palácio Eliseu, com a esperança de
acender o debate parlamentar sobre a questão. A última vez

que o tema foi discutido no parlamento foi em 1908.

O PM, no entanto, defen
deu-se da acusação, mas assi
nalou que "nessa eu não vou
entrar sozinho, meus colegas
que se cuidem", Roberval e

Manoel estão detidos na De
legacia do Alcantara, en

quan to o outro acusado,
I val dir Pereira, prometeu
apresentar-se hoje ã polícia;
acompanhado de seu advo
gado.

Bancário foi punido por
" ignoreir decisão do iuiz Conflito COI11 polícia faz

dois mortos na Colômbia
O juiz federal Franciscó Xa

vier Pinheiro. condenou o Sr.
Roberto de Paiva Mesquita, Che
fe da Carteira de Comércio Ex
terior (Cacex) do Banco do,.Bra
sil, da agência de João Pessoa, à
pena de três meses de detenção
.e multa de um cruzeiro, por ter
se ne gado a cumprir uma lirni-

; nar ao mandato de segurança
� impetrado pelos exportadores
,
de abacaxf, Abel Cunha e Joseh
ge Melo, concedida em 31 de

outubro de 1975, pelo juiz Ri
dalvo Costa, da Secção Judiciá
ria Federal de Paraíba. Os impe
trantes haviam afretado um na

vio para o transporte de 10 mil
caixas de abacaxí, mas o chefe
da Cacex concedeu a um tercei
ro exportador autorização para
exportar mais de duas mil cai
xas, excedendo assim a capaci
dade do barco.

A determinação judicial foi
comunicada ao Sr. Roberto Mes-

quita através do ofício 483/75,
tendo este recusado ao cumpri
mento da segurança concedida,
sob alegação de que não tinha

Um estudante e um policial
morreram ontem durante um

sangrento combate entre agentes
da polícia e alunos de Direito e

estudantes da Universidade In
dustrial de Santander, informou
a polícia colombiana. .

O estudante foi identificado
como José Vicente Rueda Man
tília, de 14 anos, aluno do ter
ceiro ano ginasial, que recebeu
um tiro no peito na hora em que

tentava apedrejar a polícia du
rante umviolento motim que pa
ralisou 20 quarteirões da cidade
de Bucaramanga.

O policial morto foi identifi
cado como Luis Diaz Forero. A
Polfcía não indicou a maneira
pela qual ocorreu suamorte.

Os estudantes estão protes
tando pelo aumento de 20 por
cento nas tarifas do transporte
urbano, autorizado recentemen
te pelo Governo.

Nas últimas 24 horas, além
do jovem estudante e do policial

mortos, os motins deixaram um

saldo de pelo menos 20 feridos,
entre agentes de segurança e es

tudantes, Três estudantes foram
feridos a bala e um deles se en

contra em estado grave.
.

Os universitáríos responsabili
zaram urna guarda de trânsito
pela morte de Rueda Mantilla, A
polfcia informou que o autor do'
tiro ainda é desconhecido.

A polícía utilizou bombas de
gás lacrimogênio e cacetetes pa
ra enfrentar os revoltosos; toda
via tiveram quy bater em retira
da diante da ofensiva estudantil.

pode.", Jlara cancelar guias sem

anuência dos beneficiários. O
juiz Ridalvo Costa determine u,
ato contínuo, o seu recolhímen
to ao Quartel da Polfcia Militar,
de onde foi solto, cinco horas
depois, por ordem de "Habeas-
Corpus".'

.

Só O controle diminui
"

contaminação
dos alimentos

O diretor do Instituto de reunião de laboratórios comuns

Ciências Biomédicas de São Pau

lo, professor'Sebastião Timo Ia

ria, disse' ontem em Porto Ale.

gre, que somente através do con

trole da qualidade dos produ tos
alimentícios, a nível industrial,
será possív.e1 se diminuir o alto

índice de cmtaminação verifica
do em alimentos que hoje são'

colocados a venda no país.
Segundo o professor paulista,

o controle a nível industrial pos
sibilitará às indústrias o conheci

mento das condições microbio

lógicas de seus produtos, eom

base nas informações obtidas em

seus laboratÓrios, e não somente

através de' análise fiscal realiz ada

hoje. Salientou a necessidade da

para a realização dos exames de

produtos processados.
Em palestra onde abordou os

problemas dos microorganismos
em alimentos, o Sr. Sebastião
Iaria afirmou que, embora não

existam estimativas de quantida
des de alirnents que, diariamen

te, são perdidas a nível mundial,
"sabe-se que elas são suficientes

para suprir parte da população
carente do terceiro mundo". Es
tas perdas - continuou - são
formadas do lixo, rico em pro
teínas, gorduras, hidrato de car

bono e vitaminas e- acontecem

devido ao desperdício causado

pela deterioração pormau pro
cessamento ou má conservação.

i
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ORGANIZAÇÃO JESDIMAR LTDA.

PRESTAÇÃO DE SERV IÇOS
LEGALIZAÇÃO E REGISTRO
DE TERRAS DE MARINHA

Aforamento- - Ocupação - Cess6es e Transferências
de Terras de Marinha.

Sdifício Salão Paroquial - Sala 1, 2 e 3.
Fones 44-3970 e 44-1851.

ITAJAf-SC

EXCELENTE RESIDÊNCIA
NO ESTREITO

Vendemos residência de- alvenaria, acabamento de primeirís
sima qualidade, situada em rua calçada, contendo suite, 2,

quartos, BWCs, living, copa, cozinha, área serviço, dep,
completa empregada, lavanderia, churrasqueira, garagem
para 2 carros, jardim. Cr$ 520.000,00.

Construtora e Imobiliária Bercaton Ltda
Rua CeL Pedro Demoro 1825 - Estreito

.

CRCI 41 - CREA 4918
Fones 44-0368 - 3000 - 2966

PLANO RODOVIÁRIO:
novos tempos que estão chegando

o relevo e a qualidade do solo, que dificultam a construção de rodovias,
a facilidade de ligações com as capitais de outros Estados através das

faixas federais que cortam Santa Catarina no sentido norte-sul;
o desenvolvimento mais rápido atingido pelos dois Estados vizinhos,

tudo colaborou para o distanciamento do homem catarinense.
'Em termos sócio-econômica-culturais sempre sofremos consideráveis
influências do norte e do sul, raramente nossos centros consumidores e

exportadores captam ou carream nossas produções.
Uma rede precária de rodovias e comunicações separou o catarinense,

que encastelou-se em suas micro-regiões, a maioria delas com
vertedouros para além fronteiras.

.

O Programa Rodoviário de Santa.Catarina é a correção dessas anomalias.
.

Serão 1.756 km de pavimentação-asíáltica. 1.107 km de rodovias
implantadas.

É o oeste chegando ao leste, o sul abraçando o norte. São os novos

tempos, são catarinenses encurtando distâncias.

PRENSAS PIRATININGA
PARA OLEO E C'ALDEIRA

Compramos instalação completa, ou 4 a 5 pn;r
sas Piratininga R-15 avulsas. Interessados tambem
em caldeira para 150 libras de pressão, capacidade

.

de 500 a 1.000 .quilos de vapor Hora. Só interessa
material em bom estado.

Ofereça para Usina Livramento Av, Miguel Rosa,

3.641 - Teresina (PI) - fone 3701 ou 3161.

'-- - "'�"""" , .

. � ". " ..

<{
x
w

NECESSITAMOS
DE APARTAMENTOS E
KITINETES NA ILHA

A fim de atendermos clientes interessados na com

pra dos imóveis acima (prontos ou em fase de acaba

mentol, solicitamos planta e documento de proprie
dade. Não aceitamos intermediários.

PREDIBENS

Av. Riõ Branco, 104 - CRECI 25

Fones 22-6099 e 22-6756

III ENCURTANDO DISTÂNCIASGOVERNO DO ESTADO OE SANTA CATARINA I II
"

'-.
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NUNCA AGOSTO
FOI TÃO IMPORTANTE
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COMO NESTE 539 "

. ,

ANIVERSARIO
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. Dispensa radical dos iuros nas contas atrasadas!

Abatim'ento de 200/0 em calçados femininos e masculinos!

Desconto de 10% nos vestidos,
,

o coniuntos, malhas, bolsas, eslaq�es e lingerie.
,

Também nos mobiliários, tapetes, forrações e cortinas,.

E oinda nas finíssimas ióias e relógios!
.,' " -

..

E Atenção: A Grutinha de Confecções acompanha a

grande'parada de vantagens.

Importante: Além do impressiona..,te desconto a

facilidade generosa de 3 pagamentos.
'.� .

", '.".� /.
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Laguna: Na festa dos 300
A cidade da gente que abriu caminho para as terras do Prata foi quarda avançada na defesa colonial.

Numa tela de Zurnblick, o momento da proclamação da RepbblicaJuliana - 1739.

Sua capela-mor é a pequena igreja dos dias de Brito Peixoto.

A sede do Governo republicano constitui hoje parte do Museu Anita Garibaldi.

.
.

Abandonado o prédio em que a heroína maTOU, com sua mãe, na rua do R·incão

COU1. bandas de musrca, desfiles e missa, Laguna vê passar
hoje o seu terceiro centenário, perdendo também, assim', a magní
fica oportunidade de atrair para si as atenções do Brasil. Apenas
um painel à entrada da cidade, três ou quatro faixas em ruas

principais, um velho parque infantil posto ao lado da igreja e UlTI

palanque armado na avenida Perimetral, deixavam, ontem, trans
parecer o tênue sentido de .festa. Nenhuma promoção de vulto,
nem bandeiras coloridas, nem hinos, nem entusiasmos acesos

faziam prenunciar a galharda travessia de uma cidade que com.
pleta três séculos.

1

Entretanto é, terra de gente que vive a sua história. Provavel··
mente o lugar onde mais proliferam os guias turísticos, os meninos
sabidos de tudo e as referências das coisas e das datas passadas.
Quase não há porteiro de' hotel, fotógrafo de rua, moça de balcão,
garçom de restaurante ou wotor�sta de t��.i qut: não tenha, llª ro�a,

,I UIn pouco 'dé informaçào para -pLer"eéer a qt1eth lh�� 7nflreça",:,';;�t1e'
fora". E isto atinge relevânciapára quem chega, pois dificilmente

A atual Igreja Matriz encerra muito da� histó sia lagunense. . lembrará de ter encontrado povo mais cioso_' de seus fatos e de No museu, um lampião do barco' Seival', de José Garibaldi.

seus herÓis. O que sem dúvida, por si só, deixa reafirmado o

"slogan" das comc.norações, que fala dos "300 anos de brasili-
.

dade
'

da Laguna.
-

O povo da ,Laguna (cerca de 40 mil habitantes), ainda as-sim,
acordou hoje com a alvorada das bandas locais; às dez horas terá
missa' celebrada pelo bispo diocesano, na qual estarão presentes
os governadores do Rio Grande do Sul e de. Santa' Catarina; e

assistirá, a partir das onze horas, o desfile das forças militares e.

escolas secundárias. À tarde poderá assistir, às 15hl0min, no

Clube Recreativo Congresso Lagunerise, o lançamento dos polê
-rnicos selo e carimbo da ECT, alusivos à data, de livro sobre a

fundação da cidade e a abertura de uma exposição de artes plásti
cas'; às 19 horas, sessão solene da Câmara de Vereadores: às 20
horas, inauguração da fonte luminosa 'do Jardim Calheiros da
Graça; e às 21 horas, apresentação da peça teatral "Preto no

Branco", no Cine Teatro Mussi.
.

I

As atenções vão para a casa em que ela vestiu-se para oprirneiro casamento

FLORIANÓPOLI 5:
Rua - Dos Ilhéus, 8
(eni. 93 ... fones (0482)

\ 22-4221 e 22-1298,

/

APLIQUE NO PLANO TURINVEST
, BLUMENAU:'
Rua - 7 de Setémbro, 483
40. Andar"'; fones (0473)
22-4456 e 22-4656

--_..........-
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fogo das metralhas e quando descia aos porões era
para tirar de lá os- marujos que, acorvadados, se

haviam arí ,escondido. Na tarde do ,último dia da

República, Anita ajudou Garibaldi no desembarque
das armas antes de ter sido incendiada a: sua frota,
seguindo-se a conselho de Canabarro, que já não

podia resistir ao assédio das tropas imperiais:

Participa, ao lado dó "carbonário", das bata
lhas de Santa Vitória, dos campos curitibanos e de

Vacaria, de arma em punho, combatendo e socor

rendo, sob fogo, os feridos de sua gente. Nas mar

gens de Marombas cai prisioneira das tropas lega
listas, quase fraquejá mas consegue urdir um plan.o
de fuga. Galopa em direção a Lages e vai reunir-se a

Garibaldi. É o Rio Grande. Depois vieram as batalhas
do pampa, o casamento em Montevidéo e as guerras
européias. Morre dez anos depois (quando não con
tava nem 28 anos), na ltálla e "Heroína de Dois Mun
dos".

Urna hom.enage:m aos conquistad.o:res
E reduto para _a conquista do Rio Grande. Textos de Saint-ClairMonteiro e fotos de Orestes Araújo.

A história da Laguna - ou melhor, de Santo nense. Tido, entretanto, como o período \"Iongo guna livre e independente do Império. Era a Repú- Arrolada pelo historiador laqunense., profes-
Antônio das Areias e depois Santo Antônio dos perlodo") de. transmigração da população da vila blica Juliana, paralela e unida à República Riogran- sor Rubem de Lima Ulysséa, entre as "heroínas do

Anjos da Laguna -começa (a data é provável) a 26 para os campos de Tramandaí e Viamão. A Câmara dense, com presidente.jninistros. Canabarro como arnor't'Ana de Jesus Ribeiro, a "Aninhado Bentão",
de julho de 1676, quando chegou aos campos de passou a dirigir os trabalhos da vila, depois da morte general e tudo O mais "devidamente regulamen- entrou para a história brasileira, com acesso à histó

planícies, banhados e lagoas que ficavam no fim das do povoador, e nada de incomum foi registrando, tado". Em 1 O de setembro seguinte, Laguna foi ele- _

ria mundial, justamente nos dias finais da República
terras de Sant'Ana, segundo quinhão da capitania além da debanda, das incursões e, as vezes, dos vada a categoria de cidade pelos revolucionários e Juliana. Nascida em terras da Laguna, a filha de
de Pera Lopes de Souza e bem onde passava a linha retornos. I feita capital da F{epública, "com o porto franqueado Bento Ribeiro da Silva e de Maria Antôniade Jesus

imaginária do Tratado de Tordesilhas, a bandeira do Etri:i:835 irrompeu no Rio Grande o movimento' a todas as nações do mundo". morara na frequesia de Mirim, em Morrinhas, na
santista Domingos de Brito Peixoto, "abastado se- revolucionário conhecido como "Guerra dos Farra- Mas o sonho não foi longe. O' representante do Carniça e estava, então, na vila.
nhor em fazenda e arcos", composta de seus dois pos" ê �destinado a libertar a província "de uma Império, na Ilha do Desterro, não se deixou intimidar Morto Bentào, a mãe arranjara-lhe um casa

filhos, Francisco de Brito Peixoto e Sebastião de insustentável situação de dependência". As alterna- pelas fáceis vitórias dos farrapos, Garibaldi tinha menta �ue não perdurou e ela, ainda jovem, "uma
Brito Guerra, 10 homens de armas e 50 escravos. tivas de vitória dos vizinhos gaúchos, a ação, sede de mar e Canabarro via as simpatias virarem cabocla franzina de corpo, de um metro e sessenta e

Os jesuítas já haviam andado ali por volta de. mesmo, deles no terriÍório catarinense, o anseio dos temores. Irritava-o não ter encontrado ali as notabi- cinco de altura, e cabelos pretos e lisos", estava
. 1520' (esqueceram nas areias da praia uma imagem emigrados e a simpatia do povo, tudo foi motivando lidades que esperara, nem chefes para os seus exér, morando novamente na casa materna, um pequeno
de Santo Antônio) e inúmeras foram as expedições os lagunenses a urna adesão aos revoltosos. Os citas, nem homens para ás suas tropas. A vila estava prédio da antiqa rua do Hincão, hoje Fernando Ma-

.

que cruzaram esse território até 1635. Mas só no riograndenses, por sua vez, com o bloqueio marí- ainda vazia da época do despovoamento. E chegou chado, e acompanhando odesenrolarda República.
derradeiro quartel da expansão vicentista foi que se timo (h�cretado pelo governo imperial, sentiam a o dia em que urna bandeira do Império substituiu, no Foi ali, no portão dos. fundos da casa, que dava para
pensou em marcar, no litoral, as conquistas que necessidáde de ter também o sul de Santa Catarina mastro, o pavilhão republicano. Era de 15 de no- o posto, na rua da Praia, hoje Oswaldo Cabral e

faziam e deixavam as bandeiras que iam avançando cornobáse. Afinal, era preciso encontrar uma saída vembro: três meses e 17 dias durara a República distante do rnar por causa do aterro, que o italiano

para o sul, na busca das terras do rio da Prata. para�f.tlântico.. Juliana. José Garibaldi a viu pela primeira vez. ,

Morrendo, entretanto, Sebastião Guerra num ata-. No aia 22 de julho de 1839, Davi Canabarro por

que aos índios, Brito Peixoto retorna cor\) sua gente terra e José Garibaldi por mar, os farrapos entraram
para Santos, em 1679, e à póvoa �e .esvazia. na Laguna, recebidos em festa por toda gente, que

.

Volta à Laguna, desta vez piara ficar, em 1,688 e vibrava com a ocupação e os ideais revolucionários.
estabelece ali uma povoação desde início dedicada Sete dias depois a Câmara Municipal declarava La

à!Qdústriadacarneedopeixe.Apartirdaiaexpa� �������������������������������������������

são lagunense tem grande importância histórica,
.urna vez que sua gente não só abriu caminhopara as

terras do Prata e povoou os campos do Rio Grande,
. ,

como foi, por muitos anos, a guarda avançada .na

defesa da Colônia do Sacramento, fundada em

- 1680, diante de Buenos Aires.

Deteve aí, em Santo Antônio dos Anjos da La-
. I

guna, o bandeirantismo paulista a sua marcha. Mas

os bandeiras legaram, então, aos lagunenses, a

força de sua vocação para a aventura e a conquista.
De modo que, pouco depois de criada a povoação,
partem dali as bandeiras que penetram as terras

litorâneas do Continente de São Pedro do Rio

Grande do Sul e as conquistam p�ra a coroa portu
guesa.

Fim e 'começo
Brito Peixõto� que em 1696 mandará começar ti

edificação da igreja do lugar, não mais arredou pé
de seu povoado, ainda que testemunhasse, nos

trinta primeiros anos, não ter este passado de uma

muito simples aldeia de pescadores. Ele morreu ali,
num dia Incerto corno o de sua chegada, no ano de

1708, "Capitão-Mor e Senhor da Laguna". Herdou
lhe os títulos, e a fortuna [á.bastante diminuída, o
filho Francisco de Brito Peixoto, novo povoador das

antigas terras de Sant'Ana.
Laguna continuou exportando carnes salgadas

para Santos e Rio de Janei ro e foi chegando a época
em que, cóm isto, conseguiu lograr alguma impor
tância. Em 1713 era já uma razoável povoação e em

t \20, quando foi elevada à categoria de vila, contava
com 42 casas de pau-a-pique, cobertas de palha, e
300 pessoas, fora os Indios (Arachãs ou Carijós,
ditos Patos em Santa Catarina, por causa da exis

tência de lagoas onde havia a presença abundante

-dessas aves) e os escravos.

Nessa época era o único local onde se salgava o

peixe exporta do para o norte e esse trabalho, de
.

certa formá, o colocava numa posição de vanguarda
entre as populações catarinenses, muito embora

, nunca tenha a vila realmente constituído um pólo
econômico de qualquer expressão, mesmo para 0

contexto colonial. Mas surgiu dai um sentido de

importância politica e cultural e ressurgiu, mais

forte, o desejo de conquista. Voltaram os lagunen
ses a palmilhar o litoral rio-grandense, tendo che

gado até à foz do rio da Prata.

No que foi resultando, por _2.utro lado, o esva

ziarnento-da vila. Em 1727 o próprio Brito Peixoto

parte da Laguna para ir fundar, na barra do Rio

Grande, a povoação que deu origem a São José do

Norte e o movimento migratório vai levando as famí

lias lagunenses para o território gaúcho. Surgiam lá

as primeiras estâncias e por volta de 1732 quase não

havia vereador da Câmara da Laguna que não fosse

estancieiro no Rio Grande. Brito Peixoto voltou e

morreu aqui, em 1735. Compreendendo que a sua

vila minguava, mas que a sorte estava lançada: "Ao
sul levei o Brasil".

I
O namoro viu-se em perigo, ante a iminência
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ao combate de Imbituba, onde não teve medo do

As festas dos 300 anos

Da sacada
em que a Laguna
foi declarada
livre e
i ndependente,
com o evento

da República
]uliana, ainda
se descortilia o

cenário de um casario

colonial c acista-se .

a mesma bandeira
dos revoltosos.
"Ao sul levei o
Brasil"; no lema
do pavilhão,
mais tarde tomado

para integrar
o brasão ele armas

ela cidade, a
vocação e o

propósito de
um povo talhado

para a aventura

e para as

conquistas,
Tanto que

quando chegaram
- em i893-,-
os revolucionários
ele Floriano,
ela nem

se comoveu.

Era ceterana
em tais causas

e, de certa forma,
pioneira
dessa própria
rep 1Íblica

que cinlia agora
trazida de

longe e

por outras

vozes.

As J6h30mm -- neioroo da corJll1!va do Governecot Konder Reis a Flolla·

nooous
. )

As 19 rores � Sessão solene da Càmara,Munlclpal no Cirie Teatro Mussl

com a presença dos presidentes das Assembleias Legislativas do Perene

RIO Grande do Sul e Santa Calallna Serào oradores OS depot.Jados Hen{/qu�
Cordova e Jayson Barreto ,

As 20 horas" - No Jardim Csttveiros da Gra,ça. mauguração (ta fonte tU!W

nosa. com a oresenc« da Banda da Policia Militar de Santa Calallnd

As 20 'lOras tambem � Partida oe tutebo! de setéo entre as eacioes :.

LagJna e Flollanopolls no Gln.aslo de esportes
As 21 horas - No Cine Teatro MUSSi apre-sentaçâo da peça leauai Preto

no Branco". pelo grupo da "FESSC' de Tuba/ao e palrocrnada pe/·.1 Pooe.

t.eç.sreuvc
.'\)11(11II1Ú
As 20 horas � Retreta pelas (Jandas mUSicaiS Uelao dos Artistas c :

'Carias Gomes' '1('1 Jardim Cal(1euOS da Graça
Sálll/ilo
As 20 horas � No Cine Teatro Muss/. apresentaçao de uma comedia e sn "

com cantores da c.aeoe. organizados pela COf7llssâo Cio Mobral

As 20 horas também � Dartldas je handebol entre Laguna e Tubartw t' .'t'

futebol de salão entre Laguna· e errclUma No G!naSILl de Esportes

Otlllli,lgtl
As nove horas - Regatas cio Clube Mamnplll de F'l)[/a'lOpl'l!I$ 'la ,agi.'â

Santo AntóniO aos AnjOS. com dOIS rêm05 $em timoneiro ,adu/to!, alli$ re'l' :;

com ("nane/fO (adulto}. quatro 'i::fmos com tImoneiro (/uvl.?,lll I. ctcus rernl}S,
- .. '

timoneiro (adulto I e qualrll re"IOS ;_:(vn um(lnelrn (aoui[('!, .1:'c-'" :15 l-:)nJO'"

, Esta e a programação completa das festiVidades com que o governo e o

povo ieçunerise comemcteréo. a partir cle hoW e até o dia 8 de agcsto

próximo. a passagem dos uês secutos de tondeçéc da Laguna'
Hoje

As seis no.es � Afvorada pelas bandas locais' União dos Artistas' e

"Certos Gomes'
As 09hJOmln -- Chegada a Laguna. C,1m honras mlli(ares. dos governado

res do,Rlo .Granae do Sul e ele SaNa Ceterine
As 09h45min � Hasteal'7ento das oende.res. na praça da tvtetn».

As ia ho'as � Missa. cetebreoe por Dom Anselmo Piettu'í«. BISpo Dioce-

sano., .

As 10n3@.min -- Solenidade do logo surbotico. acesso nalgrefa Matr:z.
Oradoréi··;:6jo'lirssores Jose Paulo Aran'es e GUllhermino César

As i i haras - Desfile civtco-milner no centro da cioeoe. com a perncipe

cão do 23" Batalhão de I',fanta{/a. FU7ilellos NavaiS. Pbl/cr8 Miiltar e repre

sentações escolares

As 12h30 rtnn � Almoço oierec.oo pela Preienure MUniCipal da Laguna às

autol/dad. -

presentes. No Laguna Turist Hotel e tendo como o/adores o

pco! .' ·if.{!,l,t0, I)I}óssea Unçeretu, Governador Slnval Guazzelll e Gqve/-
nado� A: . C,irlos Konder Reis

As 74h3-O ""11'-:- OeslOCd'fnento pala TuLJarào e partida do Governador do

I'
RIO Grande 00 Sul

.
c:'rSe/��h�:O�:�:;:a7:snç�;,��:� ���r����d:;'�e/��r��:;e�,: t��:�lt:/�:r7ae
h<l.9_Ç?[;íJíjytf.«.4F.J),d�, ?o.�ivro.Ra.;",IO.,�ntÓnro dos AnlOS da Laguna' e Inaugura
çàü\'h'_'�', �i ·�o c@!etlya �erQua'dros de pll7tores cata{/nenses No salao rio

Clribé.� ':,Congre,ssÇ) l:a(jQ_nense
1 --'---1 As J&r 2: Na Praça Républlca Juliana. IniCIO da corrida pedestre

"MaratdA- êpUblJCa Juliana L�om l' St?guulte trajeto' Trav.essa Pinto Ban·

della. Avt'nlda Pe{lmetra/. Avenida J<Jao Pt!ssua Avemda Getulio Vargas.
Avemda . .Joáo Pinto. Praia Iro. AcessL) Praia dll G' Acesso da Aven,da Anita

Ga{/baldl Avenida Amta Garrba/o' Rua Ce'se> Rij/TIOS e Praça Republica

A era Juliana

Cem anos se passaram na ausência da história.

Da morte de Brito Peixoto à chegada dos "Farra

'pos", há um século de estagnação na vida lagu-

(

Sâlwt/o. -; c/I' (/f.!oshJ
As 20 horas - Apres(J!1raç1l1 ue grupos fl)IC'l�r -,1:: ',c1>.S pt.;ra:=:-

' I' '..._

Difusora" e Gal/baldl
/)tl/llill,l.!O, ,� dI' (/}.!.Odll
As 20 horas - Aprê'sc'l/aça' ,tA A.�Si..'\._ ,d(d�) C�)r.1

patr(XlnlL) 0 ... ' Gt)v�rtll' :,,, E::);'aJ,l k Sa"td C,1;<1r:'-:�

Berthl)IÔO Wr?;flt;)!Juliana,

Resto de hi'stória

Daí em diante Laguna vê passarem os anos

numa quietude que ainda perdura. Em 1847 foi ele

vada (outra vez) a categoria de cidade, por decreto

provincial; em 1851 recebeu a primeira leva de erni

;)rantes açorianos, que localizou na Vila No.va, pro
ximidades de Trnbituba: e em 1893 teve, de novo,

noticias de guerra, pela chegada dos revolucioná
rios de Floriano. Mas tanto quanto pôde, não se

envolveu. Era veterana em tais causas e pioneira,
num sentido amplo, dessa própria república queora
se debatia.

Ficaram-lhe da formação da brasilidade, o

nome, os feitos e uma jornada, dos quais se festejam
três séculos. E, na preservação dos locais onde a

história aconteceu, a herança de um patrimônio
pelo qual zela, com o pais inteiro. Esse acervo da

lhe, inclusive, condições de hoje desenvolver uma

permanente motivação para o turismo cultural. Lá

estão peças que datam até desses 300 anos e teste

munham, de maneira indiscutfvel, os propósitos da
queles que primeiro conheceram, habitaram e ama

ram os campos do sul e o Brasil.

A igreja' que Domingos de Brito Peixoto man

dou levantar em 1696 ainda existe e é a capela-mor
da Igreja Matriz. Totalmente alterada na parte in

terna, a igrejinha de Brito Peixoto, de uns seis por
dez metros, com cerca de oito de, altura, é ainda

perteitamente reconhecível quando vista de fora, da

parte de trás do templo. Guarda na cor, nos deta

lhes, nas aberturas, toda a fidelidade ao tempo da

construção colonial. A casa que foi a Câmara da

Laguna na parte superiore a cadeia pública na parte
térrea, de uma das janelas da qual foi proclamada
em 1739 - a Hepública Juliana, é hoje parte de casa

maior'onde está instalado o Museu Anita Garibaldi.

As duas casas "de Anita" ainda estão de pé.' A
primeira onde morou com sua mãe, agora o prédio
número 42 da rua Fernando Machado, encontra-se
desabitada e-sem qualquer destinação. A outra, na

Praça Vidal Ramos, ao lado da igreja, era casa de

uma costureira que, na época, alugava roupas e foi

onde Ana de Jesus Ribeiro tomou um vestido para
as suas primeiras nÚpcias. Dela foi vista saindo,
vestida de noiva, e se dirigindo para a igreja, Esta
casa, adquirida pela mun icipalidade, como bem hi�
tórico, encontra-se em fase inicial de restauração.
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Um plantão para
ai tender seu filho
24 horas por dia

Poucos empregados domésticos
têm INPS em Santa Catarina

Diz o Instituto que ainda falta interesse dos empregados e patrões para o registro.
Com mais três pediatras à disposição
dos recém-nascidos, a Carmela Dutra
tenta resolver o problema. \

Na Agência de Floria

nópolis (que congrega Ú
.

municípios) estão reqis
trados 43.211 emprega
dos de 6.930 empresas.
Desses municípios, a Ça
pital tem o maior número
de empresas: 4.249, com
32.787 segurados. A se

guir, São José, com 990
'

Joinville conta com 2.611

empresas e 4.229 empre- empresas e 49.425 em

gados. A arrecadação lí� pregadores, vindo em se- .

quida da micro-região da gundo lugar Barra Velha
Grande Florianópolis com 201 empresas e 571

para o INPS chega à segurados. Pela agência
. média de 'c-s 18 milhões de Chapecó com supervi-
mensais. . são sobre 20 municípios
Em Blurnenau estão foram cadastradas 3.872

inscritas 4.164 empresas empresa:s e 17.414 sequ
com 56.967 segurados, de rados. Chapecó é o prin
cinco municípios. Apenas cipal centro: 970 empre
em Blumenau, existem sas e 6.506 segurados, e

3.027 empresas com em segundo lugar Xan-
46.792 segu rados, se- xerê com 370 empresas e

guido de Indaial, com 390 3.199 segurados.

empresas e 3.840 empre

gados.
Na agência de Joinville

estão cadastradas as

3.039 empresas e seus

50.557 segurados, dos

quatro municípios abran

gidos pelo INPS local.

o número de emprega
dos domésticos filiados
ao INPS é reduzido, se

gundo recente levanta
mento realizado pela au

tarquia. De 1973, quando
a profissão passou a re

ceber os benefícios da

previdência social � até

março deste ano, em

Santa Catari na, somente
12.370 pessoas que exer

cem essa atividade esta
vam reqistradas no insti
tuto. Em Santa Catarina,
até o final do ano pas
sado, 407.893 pessoas
constavam como benefi

ciárias, abrangidas por
,

55.296 empresas.
SEM INFORMAÇÓES
Segundo fontes do

INPS, o número de em

pregados domésticos no.

Estado deve estar entre os

20 e 40 mil. O último le
vantamento feito pelo
IBGE, em 1973, revelava

aproximadamente 20 mil

pessoas que trabalhavam
com esta vinculação.'

No INPS, não existem

dados, mais concretos e

atuais sobre a situação,
pois ainda não foram veri

ficadas as últimas inscri

ções feitas junto à rede

bancária. Mas acredita-se

que o panorama não
tenha mudado muito.

pregador - revela o INPS
- em assinar a carteira de

trabalho, esquecendo-se
que em caso de doença
do empregado, a respon
sabilidade deverá ser do

patrão. Desde T'que ins

crito, o empregado do
méstico tem direito à as

sistência médica, odonto
lógica, farmacêutica e

auxílios para doença e na

talidade.

no emprego, remunera

ção e assinatura do em

pregador. Na agência
bancária, será fornecido'
um talão, como compro
vantede filiação ao INPS.
Esse talão possibilitará o

recolhimento da contri

buição mensal, que é de

16% sobre o salário mí
nimo regional (8% do em

pregado e 8% do empre-
gad00·

.

A maternidade Carmela Outra implantou, desde mea

dos do mês passado, um plantão pediátrico para atendi
mento de recém-nascidos, durante as 24 horas do dia. A
maternidade atende indistintamente pacientes de todas
as classes sociais, indigentes e segurandos dos vários
institutos de previdência.

Anteriormente o hospital mantinha atendimento pe
diátrico para recém-nascidos, com três médicos no pe
ríodo das 8 às 22 horas, sendo queno horário das 22 às B
horas, os bebês não eram atendidos logo após o parto.
"Agora mais três pediatras atendem o setor, funcionando
à noite, sábados e domingos", informa o médico Nei Gon
zaga, superintendente da Fundação Hospitalar de Santa
Catarina.

'

- Toda a criança que nasce deve ser examinada por
um pediatra logo após o parto. As vezes, aparentemente, o
bebê pode estar muito bem, mas ao ser examinado pelo
médico especializado, pode apresentar problemas de

, saúde que um leigo não vê. Daí a necessidade de se

manter esse tipo de serviço permanentemente.
NASCIMENTOS

A média diária de nascimentos na Maternidade Car
melha Dutra, é de 10 a 15 crianças, O hospi.tal tem 841eitos
e segundo o médico Nei Gonzaga, "em 40 dias passará a

I 128. Temos projeto para dotar a maternidade de 146 lei

I tos, em mais 120 dias".
! - A Maternidade Carmela Dutra possui atualmente
i .

dois berçários, com um total de 86 berços. Esse setor se
constitui quase que um hospital dentro da maternidade,
i.rna vez que as crianças requerem atenção de equipe'
especializada. Em vista disso, além de auxiliares de en- -------------------------------------------------------------

fermagem e enfermeiras, colocamos para o bercário, uma
enfermeira alto padrão, que o hospital não tinha.

A média de permanência de uma parturiente, com
parto normal, no hospital, é de três dias. A Carmela Dutra
atende pacientes de todas as classes sociais, mantendo
16 apartamentos para particu lares. As pacientes segura
das da previdência social, que desejarem permanecer em
apartamentos pagam a dirferença pela diária do quarto.

Os partos de indigentes - não seguradas da provi
dência e que não têm condições de pagar o atendimento
necessário - são cobertos com verba da Fundação Hos
pitalar especialmente destinada a esse fim. "Em 75, a

Fundação gastou um total de 17 mil cruzeiros com indi

gentes na Maternidade Carmela Dutra e previsão de gas
tos para este ano, é de 25 mil cruzeiros".
MAIS LEITOS

Anunciou o superintendente Nei Gonzaga, que nos
próximos dias serão implantados mais 20 leitos no Hospi
tal Celso Ramos, "bem como a sua equipe de sobreaviso
passará a ser inteqrada por um oftalmologista e um otor

rinolaringologista" .

- Também fomos informados pelo médico Germano
Galler, assessor do Ministro da Saúde, que dentro de 30
dias será lançada a concorrência para aquisição de mate
rial e equipamentos hospitalares, dentro do chamado Pro
jeto Alemão. Essa notícia interessa particularmente aos

médicos, que aguardam com ansiedade os novos equi
'parnentos para desenvolverem seus trabalhos.

INSCRiÇÃO:
FAZÊ-LA
Inicialmente, o interes

sado deve dirigir-se a

qualquer agência bancá

ria, apresentando sua car
teira profissional, forne
cida pelo Ministério do

Trabalho, onde deverá
constar o cargo que
ocupa, data de admissão

COMO CADASTRO
Pelo recadastramento

de empresas realizado

pelo INPS a partir de 1975

(concluído este ano),
ficou constatado que em

Santa Catarina existem
atualmente 55.296 em

presas, que utilizam um

total de 407:893 empre

gados.

O pouco i nteresse pela
filiação ao INPS é visto

principalmente corno

sendo causado pela igno
rância do assunto por
parte dos ernpreqados e

empregadores. É preciso
também contar com a

falta de vontade do em-

minhamento dos autos à Egrégia Segunda Câmara Civil.
Unânime".

No. 10.954 - PINHALZINHO - Apta Granja Ouro
Verde Ltda. Apdo. Alcides Mas'salai. ReI. Des. Reynaldo !

Alves. - "Negaram provimento. Unânime".
No. 11.573 - SANTA CECiliA - Apte. Agostinho

Durigon. Apdo. Valmor José de Farias. ReI. Des. Reynal
do Alves - "Negaram provimento. Unânime".

No. 11.685 - JOI NVI LLE - Apte. Aqrovile, Enge
nharia Agron ômica S.A. Apdo. Oscar Pabst. Rei. Des.
Reynaldo Alves - "Negaram provimento. Unânime". -

AGRAVOS DE INSTRUMENTO, I

No. 876 - ITAJAr' - Agrte. União Federal. Agrdo.
Jai me Mendes. ReI. Des. Aristeu Schiefler -::- "Não co

nheceram do agravo e determinaram o encaminhamento
dos autos ao Egrégio Tribunal Federal de Recursos. Unâ-

AGRAVO DE INSTRUMENTO
No. 882 - PONTE SERRADA - [\grte. Madeirefra

Faxinai Ltda. Agrdo. Avelino Detomim. Rei. Des. Hélio
Mosimann - "Não conheceram do agravo. Unânime.".

APELAÇÃO DE DESQUITE
No. 3.942 - SOMBRIO - Apte. Dr. Juiz de Direito,

ex-officio, Apdos. Clotilde Sebastião Alves e sua mulher
Terezinha da Rosa Alves. ReI. Desa. Thereza Tang -

"Negaram provimento. Unânime".

DIRETORI{'\ DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

Tribunal de Justiça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇAO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA SEGUNDA CAMARA CIVIL em

23.07.76

APELAÇÕES (:IvEIS
No. 11.665 - JOAÇABA - Apte. Delano Antonio

Remar e Ilza Keller Remar, representando seu filho me

nor Daurn Antonio Remar. Apdo. Fernando Tadeu Re

mar, representado por sua mãe. Rei. Des. Geraldo Salles
- "Negaram provimento. Unânime". Acórdão publicado

DECISÕES DA PRIMEIRA CAMARA CRIMINAL em

23.07.76
(Sessã o Extraordi nária)

RECURSO DE HABEAS-CORPUS
No. 1.294 - CHAPECO - Recte. Dr. Juiz de Direito,

ex-officio. Recdos. Francisco Fenedini e Antonio M. Ri
beiro dos Santos. D.es. Tycho Brahe - "Neqararn provi
mento. Unânime".

na sessão.
No. 11.673 - FLORIANOPOLlS,- Apte. FINASUL

Industrial S.A. _ Financiamento, Crédito e lnvestirnen

to. Apdo. Waldir Adelino Dutra. ReI. Des. Geraldo Salles
- "Deram provimento para aQular o processo a partir de
fls. 48, inclusive. Unânime". Acórdão publicado na ses-

. "

nlme .

No; 792 - URUBICI - Agrte. Abelo Luiz Fabre.

Agrdo. Ceni ro de Souza Farias. ReI. Des. Aristeu Schie
fler - "Converteram o julgamento em diligência. Unâ-

APELAÇÕES CRIMINAIS nime".

SãGJNo. 11.682 _ JOINVI LLE -"Apte. Romeu Francisco. No. 13.218 - BLUMENAU·- Aptes. a Justiça, por No; 866 - SÃO JOAQUIM _ Agrte. Jani Borges.
.

.

seu Promotor e o Assistente do Ministério Público. A d M lin P d o Pacheco Rei Das AristeuFucks Berger. Apda. Novo Hamburgo Cia. de Seguros
. gr o.' arce I o e r ...

Gerais Rei Des. Geraldo Salles _ nNe aram rovimen- Apdo. Leopoldo Schiphorst. R�I.. D,�' T�ch? Brahe -

Schiefler - "Negaram provimento. Unânime".
'

U
'A • '" A 'd- 'bl' d

.
g
-

p
.'. "Conheceram do recurso do Mlnlsteno Publico e neqa- -.No ..839 - SAO MIG'UEL DO OESTE - Agrte. Meta-'to. narume. cor ao pu I'ca o na se§ao. s: .. ,

.

" ,-
. -,

.

d d A
,j�"". ..,:> '"')",,.,'.:1.1.... , . .

-. ; •• N 9364 _ SAO LOt!JRENCO DO OESTE _ k {s'; s, ram-IJ'Ietprov.lment:Oji;�O conhecendo o o
. s�l.s,tente.. " lúrqice Douat S.A. Agrdo. Valêrio .Turrnlna, Rel..:Des; . I'

A °d' .

W d I' E' BI t' F' ma\J:o'''-a'o T'I""la2n'I�&" j'�rla ,Acusacão. Unânime". . Reynaldo Alves - "Não conheceram do agravo. Unâ-
e p os. en e mo e rna a e Ir '" -'

3 BLUMENAU
-

A S" R b ."

C· R' I O N I K d "N
.

t No. 13.84 -

.

- pte. erqro o erto rurne.
la a. es. e san onra - egaram provrrnen o. .

A d J' P
. -

C I biliáU
:. ,� , Porto Niederaner, p a. a ustrça. por seu romotor. No: 855 -ITAJAI - Agrte. onstrutora mo mana e

n����.566 _ SAO MIGUEL DO OESTE _ Apte. Er- ReI. Des. Trom�owsky !au!?is - "Deram provimento Ur3anizadora S.A. Agrdos. Waltraud Heiden.�, Antonio�
-,

.

B d d S'I A d A d G I para absolver o reu .. Unânime . Joao Machado. ReL Des. Reynaldo Alves - Neqaramnem ernar es alva. p os. rman o Ja 0:-v,e ou-
N 13795 _ FLORIANOPOLlS _ Apte Paulo Li- .

t U'
A' "

R I O N I K d - "N ar m rov:menta
o.. '.

.

provimen o. naru me .

���·ni�e:'. es. eson onra eg a p .

ma. Apd�: a Justiça, po.r seu Prom�t�r. �el. Des. Tvcho
.

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES
No.'1O.657 - SÃO BENTO DO SUL - Apte. Mario Brahe-. Negaram provimento. Unamme.. DECISÕES DA PRIMEIRA CAMARA CRIMIN0L erú ;

MA' H b F R I O N I K No. 13.863 - MARAVILHA - Apte. Am Manto- 270776
udrar�;N p_do.· um .erto raUnz�. e." es, e san on-

vani. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rei. Des. Marcí- 'HÀBEAS-CORPUSra _ egaram provimento. nanlme.
I' M d

.

"R
.' .

I'
"

.

üid
N 11 304 _ LAGES _ A Albi S'I Adio e eiras _ ejatararn as pre rrrunares arpu: as e No. 5.506 - JOI NVI LLE - Impte. 'e Pacte. Pauloo. . pte. anez I va. p os. , .

h d Ih' . H

Ald B
-

R I O H T M
.

"C h quanto ao menta, con eceram o recurso e negaram- e Rubens da Mala. Re. Das. Trompovvsky Taulois - Jul-o ogo. e. es. e 10 OSI mann - on eceram
rovi menta Unâni me" . '. .'

U
A , '"

•

do agravo retido e da apelacão para negar-lhe provimen- p .,
. garam prejudicado o pedido. nanlme.

.

U
,. ,,' No. 13.658 - URUSSANGA - Apte. a Justiça, por No. 5.500 - CONCORDIA _ lrnpte, Dr. Ubajara Al-to.

N nan111m5e72' FLO' RIANOPO LIS A id seu Promotor. Apdo. Antônio Jurandir Magistralli. ReI. ves Carvalho Sfoggia. Pactes. Antônio Ribeiro Paz e An-o. .
-'. - utos remeti os, D M (I' M d

.

"N
.

U
A ,

•

J" d D'
.

d V d F' d F d Públi
. es. arc 10 e eiras - egaram provtment, na- tônio Lucas Rei Des Rubem Costa - "Denegaram aUIZO e irerto a ara os ertos a azen a u Ica ,"

.
. . .

A
.

T A J
N

J M' A d
rume . ordem Unânime"e cidsntes do rabalho. pte. oao orge USSI. p a.

N 1\3849 _ CURITIBANOS _ A t s e Apdos
.

-

.

Prefeitura Municipal de Horlanópolls, Rei. Des. Hélio ,.0.., " � e.
.

. a APELAÇOES CRIMINAIS

M·
.

"R
.

d t h d justiça, por seu Promotor e Patricia Dias de Liz. ReI. No. 13.606 - CAMPOS NOVOS - Aptes. Valdorniroosrmann - eexarrunan o a sen enca. con eceram o
O T k TI' HC' h d bo s

.

, '
'

'

, es. rompovvs y au OIS - on eceram e am s o Cordeiro dos Santos ·e a Jcstica por seu Promotorrecurso voluntário e desproveram-no para confirmar a .. . " ,.
,

' ,

. .

.

d
. -

d
..

U
A' H recursos, deram provimento ao do Ministério Público. Apdos a Justice por seu Promotor Valdorniro Cordeiroecisao e pnrnerro grau. narurne .

I d
.

I
'

f' brnetid
., ,

. .'
APELAÇÕES CÍVEIS (MANDADOS DE SEGURAN- para anu.a� ,o o jU gamento.a q.ue o reu OI su meti o,a dos Santos e Hamilton Cordeiro dos Santos. ReI. Des.

CA) o�tr�, sujeitá-lo. ficando prejudicado o da defesa. Una- Tycho Brahe - "Conheceram de ambos os recursos e
,

No. 1.258 - ITAPIRANGA _ Autos remetidos, Ju(-
nlme. negaram-Ihes provimento. Unânime".

zo de Direito da Comarca. Reqte. Shake,lbrahim Shake. DI RETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES N�. 13.767 - FL.ORIANOPOLlS - Apte. Alcides

, Reqdo.lnspetor Regional de Tributos Estaduais da 13a. Correa. Apda. a" justiça, por �eu Promo�o�. R�I. Des.

Região. ReI. ,Des. Geraldo Salles - "Reexaminando a DECISÕES DA TERCEIRA 'CAMARA CIVIL
Rubem Costa - Negaram provimento. Unanln;e ..

sentença de primeiro grau, confirmaram-na. Unânime".
em No. 13.71� - CURITIBA�OS - Apte. Jose da Silva.

Acórdão publicado na sessão.
26.07.76 Ap'da. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Tycho

No. 1.262 - SAO MI GUEL DO OESTE - Autos re- APELAÇÕES CIVEIS Brahe - "Deram provimento, em parte, a fim de da;clas-

metidos, Juízo de Direito da Comarca. Reqte. Muham- No. 11.273 - FLORIANOPOLlS - Aptes. Boavista sificando o crime para o art. 218 do Código Penal, con-
mad Hammad Munhammad Elayan. Reqdo. Inspetor da Companhia de Seguros de Vida e Acidentes e outros. denar o réu a 1 ano de reclusãó. UnânimeH ..
13a. Inspetoria de Fiscslização da Fazenda do Estado. Apda. Maria Helena de Oliveira May. ReI. Des. Aristeu No. 13.813 - BRA\ÇO DO NORTE - Apte. a Justiça,
ReI. Des. Geraldo Salles - "Reexaminando a sentenca de Schiefler - "Conhecendo da apelação da autora, prove- por seu Promotor. Apdo. Vicente Koch. Rei. Des. Tycho
"primeiro grau, confirmaram-na. Unânime".

,.

ram-na, para anular o proce§o a partir de fls. 22, inclusi- Brahe - "Deram provimento para condenar o réu a 1

No. 935 _ CONCORDI A - Apte. Nereu André Wet. ve, ficando prejlUdicada a apelação do Banco Brasileiro ano e 6 mesa; de detenção, com sur.;is. Unânime".

tengel. Apdo. Prefeito Municipal de Coneórdia. R.el. Des. de Descontos S.A. UnânimeH. No. 13.870 - INDAIAL - Apte. a Justiça,-por seu

Hélio Mosimann _ "Proveram parcialmente o recurso, No. 11.324:_ FLORIANOPOLlS - Apte. Otto Ver(s- Promotor. Apdo. Flávio Berri. Rei. Des. Rubem Costa.-

para dar pela tempestividade do mandato de segurança simo Gomes. Apda. Adir Candida Bittencourt. Rei. Des. "Deram provimento, para condenar o réu a 3 meses e 1

em relação à parte referente ao pedido de promoções, nó Aristeu Schiefler - "Negarám provimento. Unânime". dia de reclusão, como incurso no art. 129, caput, do

mérito., negaram provimento ao recurso. Unânime". No. 10.370 - CHAPECÚ - Apte. Cattani S.A. Trans- Código Penal. UnânimeH.

No. 1.222 - URUSSANGA _ Autos remetidill, Ju(zo portes e Turismo. Apdo. Vitória José Bringuentte. ReI. RECURSOS CRIMINAIS
de Direito da Comarca. Reqte. Matiola & Cia. Ltda. Desa. Thereza Tang - "Conheceram da apelação e nega- No. 6.770 - CURITI BM�OS - Recte. o Dr. Juiz de
Reqdo. O demar Matos, Fiscal de T ri b utos Estaduais. ram-Ihe provimento. U nân ime". Di rei to, ex-officio: Recdo. Clar (ci o Cruz. Rei. O es. M ar-

.. 'Rei .. Des. HéLio Mosimann - HReexaminando a setença No. 11.527 - ARARANGUA - Apte. Adão Gomes crlio Medeiros - "Negaram provimento. Unânime".
de.primeiro grau, reformaram-na, parcialmente, para ex- R'ibeiro. Apda. Agropecuária Conventos Ltda. Rei. Desa. No. 6.774 - INDAIAL _ Recte. Norberto Kopp.
éluir a condenação na verba de honorários advocatícios. ( Thereza Tang - "Não conheceram da apelação. Unâ- Recda. a Justiça: por seu Promotor. Rei. Des. 'Rubem
UnânimeH. . nime". Costa - "Deram provimento, em parte, tão somente pa-

No. 1.248 - F LO R IAN O PO LI S - Apte. Cooperativa N ci: 10.889 - J O I NVI L LE - Apte. Agência Marítima ra desclassificar o crime para o art. 121, caput do Códi-
dos Rod-oviários Ltda. Apda. Fiscalização da Fazenda. Moreira Ltda. Apdas. Gaúcha Madeirei'rq,_,$.A. e Madeirei- go Penal. Unânime".
ReI. Des, Hélio Mosimann - "Negaram proviment. Unâ- ra Santa e Colonizadora Ltda. Rei. Des. Reynaldo Alves Zenon Vitor Bonnassis Filho
nime". - "Não conheceram da apelação e determinaram o enca- Diretor'

Dr. SÉRGIO VELINHO
DE VASCONCELLOS'

MÉDico OPERADOR
Especialista em doenças de senhoras pela Associação Médi-

,

ca Brasileira. Atendimento de gestantes - Diagnóstico Preco
ce do Câncer Ginecológico, Colposcopia e Colpocitopatologia
Esfoliativa (Papanicoiaou) - Cauterizações Elétricas e por
Congelação,

JOAÇABA -:- se

CASA DAS CHAVES
E FECHADU�AS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

RUSTICO - COLONIAL'
CROMADOS

•

Agora sob nova Direção.
Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos 3

domicOio. Fone: 22-3879
Rua Ar�'Úlo A�efredd, 7

COMO VÊ, NNJ ESTOU BOíA)\)DO AS MÃOS ... GULP. ..
N06 HAM6URGERS�

'. _r

STAU
ORUJÃO LAGOA

HOJE-SÁBADO: Mirandinha Trio - Ataide- O Seresteiro Jovem.

AMANHÃ-DOMINGO: Almoço com música ao Vivo.
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Os desamparados usuários dos coletivos terão a cobertura necessária,

Prefeitura
abrigará

,. .

usuários

de ônibus

DEDETIZAC,ÃO?
CHAME IMUNITOL!

Extermínio total de baratas, cupins, traças, mosquitos ede
mais i rseros prejudiciais a sua 5 aCl de. Serviço com garantia".'

Tels'!'44:4828 ou 24-9257.
Brevemente os, -usuá- ",,' . ','G' " Rua Moura,"49:"" Flori�h'6p6'lis:' .l., ,,) t,t, .,� ,,,

rios
de ônibus e táxis não

precisarão mais temer

os

abrigos desprotegidos.
A prefeitura lançará,
ainda esta semana, o

edital de concorrência
pública para sua

implantação e

conservação, em todas
as linhas da cidade.

Ainda esta semana a

Prefeitura Municipal de
Florianópolis publi-cará
em todos os órgãos de

imprensa da capital, um
edital de concorrência à
todas as empresas que
trabalham com abrigos,
e que estejam interessa
das em colocá-los em

todos os pontos de ôni
bus e de táxls da capital
e do continente. As pró
prias empresas vence

doras da concorrência
explorarão os respecti
vos abrigos com publi
cidade previamente au

torizados pela prefei
tura. Antônio Amorim,
Chefe de Gabinete do

prefeito, explicou que a

idéia surgiu, depois quea
prefeitura fez um ex

tenso levantamento e

constatou a necessi
dade de abrigos aos

passageiros de ônibus e

de táxis.
No edital de licitação

constarão, obrigatoria
me,nte, as especifica
ções mínimas do mo

delo a ser utilizado,
quantidade, dimensões
e tipo .de publicidade a

ser empregado.
Também constará no

edital a condição deque
tais abrigos serão insta

lados, mantidos ê terão
sua localização fixada e

alterada sem qualquer
ônus para a municipali-
dade.

.

O prazo de assinatu
ras .do contrato com as

empresas vencedoras
será de trinta dias após a
hornoloqaçáo . da con

corrência.

CANIL BELA VISTA
Inaugurado o que faltava:

Hospedagem-Diárias e Pernoites. Acasala
mento e Maternidade.
Ao interessado telefonar para 44-1998 - Flo
rianópolis.

TERRENOS VENDE -SE
PRor"TOS PARA CONSTRUÇÃO

DE ALTO GABARITO
1 Terreno na Trindade, de esquina, à rua Lauro Unhares,

Zona nobre, com 400m2.
1 Terreno na Trindade, ao lado da Universidade Federal,

com 400m2 - Zona nobre.
1 Terreno no centro de Canasvieiras, de esquina, situação

privilegiada, com 600m2 (2 lotes).
Tratar com Sr. Dilton ou Ivo, pelos fones 22-3666 ou

22-4775.

Água, luz, escola, os próbl.emas desta v�la.

Dona Rosa: banhos raros. Oliveira: a luz é fraca.

Do riacho poluído, a água para todos os fins.Santa Rita: 150 famílias esern infraestrutura.

A Vila Santa Rita, locali
zada às margens da BR-l0(1,
na Serraria, em São José, é
um aqlornerado de aproxi
madamente 150 casas que
não possui água potável en
canada. "A rede dê água da

.

Casan passa a menos de 500
metros daqui e apesar de vá
rios abaixo-assinados àquela
empresa e de inúmeras pro
messas por parte da mesma,
até agora a água não chegou
até aqui", diz Dimas de Oli
veira, morador do local.
Várias reivindicações são

feitas pela população da Vila,
desde melhorias na rua cen

trai até a qualidade da ener

gia elétrica "que é muito
fraca" .

- A nossa. rua - única
existente e que liga a Vila
com a BR-l01 - é um pro-

blema quando chove, pois
não possui 'qualquer tipo' de
revestimento. Esta semana,
devido a chuva, os padeiros
passaram trabalho para vir
entregar o pão aqui, pois os

carros atolaram na curva da
entrada da Vila .

ÁGUA
.

.. As famílias do locar pos
suem muitas crianças e em

vista disso o problema da
falta d'água se agrava, "pois
é difícil ate para a gente lavar
a roupa", diz Ana Gonçalves,
que tem cinco filhos.'
- Quem não tem poço em

casa, tem que lavar a roupa
na grota - pequeno córrego
que passa pelo local - mas
lá a água é barrenta e difi
culta o serviço.
No verão, o problema da

falta d'água se agrava, pois a

TELEFONE NA ILHA

vende-se um Telefone prefixo 22. Tratar
com o Sr. luiz pelo telefone 22-6588 ou

22-6378.

maioria dos poços seca e a

solução é se abastecer no

pequeno riacho.
Nós ainda temos poço,

mas o pessoal que não tem é
obrigado a pegar a água lá

. naquela valeta. Posso Afir
mar que a água é nojenta e

não serve nem para lavar a

roupa quanto mais para
beber ou fazer comida.
Mesmo assim, a população é
obrigada a se abastecer lá,
'conta Dimas de Oliveira.

Mesmo as casas que pos
suem poço no quintal, pau ..

qúíssimas - somente uma
meia dúzia entre 150 - tem
água encanada puxada por
motor. Nas demais, o líquido
é trazido com balde. Os vizi
nhos que não têm poço, vão
buscar a água nas casas pró
ximas, isso em ,.épocas em

que não há seca.
- No verão -lembra Rosa

Quindt - mesmo para quem
tem água encanada, o banho.

é de dois em dois dias, sob
pena da gente tícar sem água
até para fazer a comida.
Temos que economizar água
dessa maneira, prá não ficar
definitivamente com o poço
seco.

.

LUZ
"Aqui a luz é muito fraca,

tanto que para poder ligar o
televisor às 7 horas da noite,
temos que colocar o estabili
zador n08 ouno 9;senão não
pega", reclama ainda Dimas
de Oliveira.
- Até há algum tempo

atrás tínhamos luz boa,
quando a Vila era servida por
um transformador existente.
junto à BR-l0l. Depois eles

- a Celesc - resolveram

troca! o tranformador, colo
cando um novo bem no

centro da Vila e aí, aoinvés de
melhorar, ficamos mal servi
dos de energia elétrica.
A rua central da Vila Santa

Rita tem iluminação pública,
ou melhor tinha, uma vez que '"

todas as tàmpadas estão
queimadas. "Já reclamamos
prá Prefeitura de São José e
não adian'tou nada, pois não
Vieram trocar e continuamos
no escuro à noite".
Outro problema é a falta de

uma escora dentro da Vila, o
que faz com que as crianças
tenham que ir estudar a vá
rios" quilômetros de distân
cia, correndo até risco de
vida, por terem que através
saraBR-101.

FRIGORfFICOS HOEPCKE S/A
COMÉRCIO E l"mÚSTRIA
CGC no. 83.894.113/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDI"'JÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São eonvídados os senhores acionistas desta sociedade a se

reunirem em' assembléia geral extraordinária, a realizar-se às

16 horas do dia 6 de agosto de 1976, em sua sede social à

rua Henrique Valga, no. 8/10, nesta cidade para deliberarem
sobre a segu inte

ORDEM DO DIA

1 - Retificação e Ratificação das deliberações da assem

bléia geral ordinária realizada em 10 de março de 1976.
2 - Outros assur:tos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 20 de julho de 1976.
JOSÉ MATUSALÉM COMELLI

PRESIDENTE

Com elevado número de Vereadores e Autoridades

Regionais, foi eleita, dia 21 de julho de 1976, no
salão de Atos da Secretaria dos Negócios do Oeste, a
primeira Diretoria da Associação dos Vereadores do

I Oeste de Santa Catarina ,- AVOSC.
.

A referida Diretoria, 'ficou assim constinifda:
Presidente: Valdomiro dos Santos
Vice-Presidente: ROvillio Bortoluzzi
Secretário: Jatir Raul Pilatti
Tesoureiro: Rosalino Balen
Conselheiros Fiscais: Rivadávia Scheffer, Luiz Anto
nio Pretto, Albino Tiecher, Ari Lunardi e Pedro Mar
telJi.

O Sr. Humberto Bezerra, Assessor Técnico da
AMOSC que se encontra na Capital do Estado, a fim

.
de analisar o Movimento Econômico para distribuição
às Prefeituras Municipais, comunica que já foram ana

lisadas � (oito) micro-regiões e que até o momento, a
AMOSC está liderando em termos de crescimento,
com um percentual de 42,5 por cento.

O Assessor Técnico no entanto, deverá se deslocar
para Chapecó, eStando presente na 3a. feira pela ma

nhã, comparecendo ao CUnlO que será mínístrado aos

contadores municipais pela Coordenadoria de Planeja
mento. da. Vice Govemança do Estado, retomando,
após a realização do curso, à Capital, para dar conti
nuidade ao trabalho que ora realiza.

O Tribunal de Contas dá União comunica, através
da AMOSC que as Prefeituras Municipais devem ob
servar, rigorosamente os Programas de Aplicação do
Fundo de Participação dos Municípios, a partir de 10.
.de janeiro de 1976.

INFORMATIVO
Visitas da AMOSC na semana que passou.

13/07/76 ARLINDO MOHR - Prefeito de Águas de

Chapecõ
13/07/76 ARISTIDES ZUNKOSKI - Prefeito de No
va Erechim
14/07/76 TELVINO BASSO - Prefeito de Coronel
Freitas

15/07/76 ANTONIO SPONCIHADO -- Prefeito de

Vargeão
.

17/07/76 CRISTIANO ZUNKOSKI - Nova Ereclúm
17/07/76 TAMARA ZUNKOSKI - Nova Erechim
13/07/76 EDELO ERFF - Faxinal dos Guedes
13/07/76 ARI VOGEL -Contador
13/07/76 BACHAREL PEDRO FERNANDES PE
REIRA - Delegado Regional de Polícia.
ORAClUO COSTELLA - Diretor da Fundeste
GERMANO LUNELLI - Presidente da AMOSC
ITAClR TREVlSANI - Linck S/A
OSVALDO ALVES SAMPAIO - Secretário Munici
pal da PM. Xanxerê
DARCI ALÉSSIO - Prefeito de Palmitos

.

ARLINDO MOHR - Prefeito de Águas de Chapecó
ERICH SHUERMANN - Prefeito de São Carlos
HARRY M. MORSCH - Secretário de Sso Carlos
SELVINO BURTETT - Caxambu do Sul
IVO ROVER - São Carlos
LAURO ECKERT - São Carlos

I,
I

FLAVILE - INDÚSTRIA DE PLÁSTICOS S/A.

CGC 84.685.494/000, - 85

U I RfL�TÓRIO D�' DIR�T0RIA.,

Senhores Acionistas:
A diretoria em atendimento as disposições estatutárias e as exigências legais do

Decreto Lei nO 2627 de 26/09/43, tem o prazer em submeter-lhes à apreciação o Balanço
Geral e Demonstrativo da conta lucros e Perdas, com Parecer do Conselho Fiscal, relativo
ao exerctclo encerrado em 31 de Dezembro de 1975.

Colocamo-nos a inteira disposição dos senhores acionistas para quaisquer escla
recimentos que se torne necessários.

Joinville SC, 20 de Abril de 1976
CELSO ROMEU COLlN MILTON SilVA

Dir-Presidente Dire-Super.

BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

A T I V O
DISPONíVEL
Caixa e bancos cta. Movimento .

REALIZÁVEL
Duplicatas a receber, estoque outras contás correntes"

IMOBILIZADO
Técnico
Terrenos, edifícios, instalações, ferramentas, máqui
nas, equipameníos, móveis e utensílios, reavaliações
Financeiro
Participações, Obrigações Reajustáveis, e adicional
restituível.

PENDENTE

2.496,61

3.179.638,48

8.496.060,09

165.274,83 8.661.334,92

2.769.189,73Prejuízo e custos deferidos.
COMPENSAÇÃO
Ações caucionadas, contratos de seguros e títulos
em cobrança .

TOTAL DO ATIVO . Cr$
6.224.869,93
20.837.529,67

PASSIVO
EXIGíVEL
Fornecedores, contas correntes, Obrigações a pagar,
títulos a pagar, e bcos. cta. financiamentos ....

IN!::XIGíVEL
Capital social, fundo da correção Monetária, 'fundo da

depreciação, fundo de reserva Legal, fundo de depre
ciação da correção monetária, fundo ::ia correção
monetária das depreciações, Saldo a disposição da
AGO, e Lucros suspensos. .

-

COMPENSAÇÃO
Caução da diretoria, seguros contratados. bancos ct
cobrança simples .

TOTAL DO PASSIVO .

8.465.968,29

6.146.691,45

Cr$
6.224.869.93
20.837.529,67

DEMONSTRAÇÃO DA CQNTA LUCROS E PERDAS

CRÉDITO
Receitas Ordinárias , .

Receitas Eventuais
3.825.170,30

7.215,36
1113.767,18 4.946.152.84Preiuizo do Período.

DÉBITO
,

Despesas Administrativas .

Despesas Tributárias .

Despesas Finenceires ...............•.......
.

Despesas fabricações
Despesas c/Custos de Bens Baixados.

1.453.161.13
441.511,17
159.158,62

2.855.360,68
36.961,24 4.946.152,84

\
I

1\
I
\
ii

Joinville SC, 31 de Dezembro de 1975
CELSO ROMEU COLlN MilTON SilVA

Dir - Presidente Dir - Super.
AlMIRO J. GARCIA

Tec.Cont.CRC/SC nO 64/76

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os abaixo assinados, membros do Conselho Fiscal da PLAVllE IND. DE PLÁSTICOS
SIA, tendo examinado o Baianço Geral, Demonstrativo da conta lucros e Perdas e demais
documentos relativos ao exercício encerrado em 31 de Dezembro de 1975, declaram terem
encontrado os mesmos em perfeita Ordem e correção recomendando-os à aprovação da
Assembléia Geral.

Joinville SC, 20 de Abril de �976

j
(

EDUARDO MIERS
CPF 003R765?9

JAYME CORREA
CPF 002899499

FRIEDRICH H. MULLER
CPF 00384186Q
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Um novo plano habitacional destinado
a famílias da faixa de 1 a 7 salários

•
I '

Calcula-se que faltam 7mit casas em Horienopotis. O plano é o esforço da prefeitura para diminuir este croscentc.deiicit.
\

.

A Câmara M,unici pai foi convocada ex
traordinariamente na última sexta-feira,
para a aprovação de um novo plano ha
bitacional, que ainda está em estudo e

permitirá ao município desenvolver um
programa de habitação popular. A pro
gramação foi estabelecida pela Cohab,
devendo a Prefeitura participar do seu

desenvolvimento na parte que se. refere
à Florianópolis, segundo o Prefeito Es

peridião Arnin.
Este programa é uma medida de ur-'

qência que a Prefeifu ra deverá empregar
para diminuir o alarmante déficit habita-'
cional no município que é de 7 mil casas,
segundo inforrnaçáo de Esperidiáo
Amin. Destas, considera o prefeito que a

maior parte, estimando em 5 mil, cabe às
subhabitações, que são moradias sem

as mínimas condições requeridas'para a

existência dos seus moradores. O res

tante diz ele, fica com pessoas sem resi
dência, que apesar de já terem consti
tuído família ainda residem em casa de
familiares por impossibilidade de nas

condições vigentes adquirir a sua mora-

dia e, ainda Dom aqueles que pagam
aluguéis que são inferiores a prestações
de aquisição de uma casa, dentro da
atual situação, mas que são superiores,
quase sempre, às menores prestações
da' casa adquirida dentro do modelo do
Plano Nacional de Habitação Popular.
Atualmente Florianópolis com -'uma

poputaçáode 180 mil residentes e 60 mil
unidades prediais, está com uma grande
carência de habitação, Esperidião Amin
atribui esse problema a migração e ao

crescimento populacional da cidade de
no mínimo 4 por cento ao ano; e a pró
pria inexistência de um plano de habita
ção popular. O projeto de lei que está
sendo examinado pela Câmara e que
espera o Prefeito seja aprovado ainda
esta semana, como primeira etapa irá
atender a faixa de 1 a 7 salários mínimos.
As prestações, das casas deste plano,
declarou Esperidião Amin, variam de
Cr$ 225,00 à Cr$ 550,00, de acordo com

o tamanho da casa, que vai de 45 a 70
metros quadrados, e com o' prazo de fi
nanciarnento.

Prefeitura derruba

hoie ú/timo,obstácu'"

para construir terminal

,Subhabitações: a única opção para a maioria do povo.

"Eu dedico essa pa
lestra a um grande
poeta que esteve re':
centemente aqui nesta

I
cidade: o poeta Gil

berto Gil". Essas fo
ram, ontem, no TAC, as
primeiras palestras do

poeta paranaense
Paulo' Leminski, que
edit.ou recentemente 6
livro-texto CATATAU e

que há 15 anos pelo
.

menos tem produzido
literatura e polemizado
ao lado do grupo de

poetas concretos de

São Paulo, entre eles,
Décio Pignatari e Ha

roldo e. Augusto de

Campos.
Paulo Leminski che

gou no Teatro com um

violão debaixo do

braço e com um pro
blema para o público:
"a poesia que convém
ao atual momento bra-

sileiro". Nesse sentido,
o poeta, como avisou

antes, não apresentou
e não quis apresentar
ou tirar do colete ne

nhuma solução pronta..
Por isso, como escre

veu numa letra de mú
sica Gilberto Gil, ele

disse que "eu sou parte
do problema, eu não
sou a solução".

. P POEMA COMO
PROBLEMA GLO

,BAL·
O poema, p�ra Paulo

Leminski, ao nível da

teoria da informação
.deve ser, realizado em

três níveis distintos,
. que são os seguintes: o
sintático, o semiótica e

o pragmático. Para

Lerninski, o primeiro
nível refere-se à com

binação de signos ou

palavras, o segundo ao

significado dessas pa-

lavras e o terceiro, ao

uso e à forma que o

poeta usa para apre
sentar ou tornar con
sumívelo poema.

Du rante soa confe

rência, Lerninskl anun
ciou que ' o poema
não pode prescindir de
quaisquer desses- I'l,í-

,

Veis à pena dê' fátír
como produto poético
e que "é tascismo ab

soluto a valorização de
um ou outro desses
três aspectos isolada

mente";
Para o poeta, que como aves

também disse alquns que saltam

poemas acompanhado J' de ramo

de um violão, ao nlvel em ramo

da criação "é proibido meu pensamento
proibir" e é decisivo' de rima

para o poeta toda a ex- em rima

perirnentação formal vai saltando
ou sintática, desde que' até uma

acompanhada de uma que diz:

experimentação" .tarn-: .

te amo.

Leminski: "problemas". Catatau: polêmicas.

bém ao nível da semân
tica (ou significado) ou
pragmático (ou nível
do . consumo do

poema),

E para provar que o

poema mesmo sendo
de vanguarda não ex

clui uma realidade ín-
,

." -: I._
s .

.

tirna e aparentemente
pessoal do poeta, Le

minski disse o seguinte
poema:

Em dois meses, Geisel

deve definir a situação
dos servidores da Ufsc.
Até 10 de agosto e 10 de setembro a Ufsc espera conse

.

guir a assintura do presidente da Àepública nos processos de
enquadramento dos seus 800 servidores que optaram pela
CLT e dos 900 professores, respectivamente. Nesta última
terça-feira, 138 servidores estatutários receberam os cheques
de seus salários atrasados desde novembro de 74 (l que soma
ram, um total de Cr$ 2.107.907,00.
A ESPERANÇA _

Moitas pessoas, entre professores e servidore.s, já ficaram
descrentes dos resultados da reclassificação de cargos pela
demora dos processos. Porém, da maneira como seguiu-se o

processo dos servidores regidos pelo Estatuto dos Funcioná
rios Públicos Federais, espera a Ufsc que também corram os

demais.
Hélcio Rodrigues, diretor do departamento de pessoal,

confirma que após o plano de lotação do pessoal da CLT e

estatutário ter sido despachado em 17 de maio, no dia 14 de

junho foi envjado ao Dasp o plano de enquadramento dos
servidores do Estatuto que foi assinado no dia 13 de julho e

publicado no Diário Oficial dá União ao dia 20 de julho.
O plano de enquadramento do pessoal regido pela CLT

foi entregue dia 7 de julho e é provável que tenha seu des

pacho tamhém depois de 30dias de sua entrega, e o diretor do �

departamento de pessoal só espera uma chamada do Dasp !
para acertar os últimos detalhes.

Além da reclassificação do magistério cujo plano de en'
quadrarnento também já está em Brasília e deve ser conside
rado depois do relacionado aos servidores administrativos e

.

técnicos, um terceiro plano espera aprovação: o da clientela

geral, que integra somente 9 pessoas que possuem nível su
perior mas detém atividades não equivalentes a este grau de

instrução. Sendo um plano pequeno, ele deve ser despachado
quase que. simultaneamente ao dos servidores da CLT.

A entrega dos cheques com os valores atrasados da re

classificação e ainda o novo salário de julho ·definido pelo
plano, foi feita para os 138 funcionários estatutários em sole
nidade às 16 horas desta terça-feira ria Reitoria. Os atrasados
variaram entre Cr$12 e Cr$ 90 mil diferenciando por catego
rias e tempo de serviço. Assim, para os 40 servidores do grupo
de serviços de transporte oficial e portaria, foram pagos no

total Cr$ 398.452,00; 1 servidor do grupo de serviços jurídicos
recebem Cr$ 59.492,00; 34 de um grupo de atividades de nível
médio, receberam ao todo Cr$ 522.386,00; outrós 5 de ativi
dades de nível superior, receberam Cr$ 253.483,00. Ainda
tnlnta servidores do grupo de serviços auxitiares ganharam
Cr$ 790.482,00 e o tesoureiro recebeu Cr$ 8.279,00.

A Caixa Econômica Estadual da Trindade, à no'ite, ainda
prolongou seu expediente após o período normal de atendi
mento para possibilitar depósitos e abertura de cadernetas de

poupança, fato recomendado .pelo reitor Caspar Stemmer
para melhor aproveitamento do dinheiro.

isto é outra história". Mas está cor

reta, sem dúvida. No último mês de
dezembro, quando o movimento
aumentou, ele recebeu cerca de

Cr$ 120 mil em cheques. Deste total,
perdeu apenas Or$ 200,00. por isso
ele diz que "não tenho queixas, não
posso mesmo me queixar, este ano

não perdi nem Cr$ 100,.00 por causa
de cheque sem fundos".

Se alguns Comerciantes parecem
ter a sorte de não sofrer os rigores
dos cheques desprovidos de fun

dos, outros são frequentadores sis
temáticos dos balcões da Delegacia
de Furtos, Roubos e Defraudações.
Alquns supermercados já possuem
formulários mimeografados para
apresentar suas representações à
pollc!a. Naquela especializada,
cerca de 80 por cento das atividades
dizem respeito \

ao cheque. sem

fundo. Apenas este ano 670 inquéri
tos foram iniciados, por infração ao

artigo 171, paráq rafo 2°, ítem 6. O

delegado encarreqado do setor de

Defraudações gosta delembrar que
"nós não somos' urna repartiçáo
para cobranças, nosso trabalho é
processar criminalmente o infra
tor". No caso do cheque, no .rno

mente em que a dívida é saldada, o
processo é encerrado. O que acon
tece bastante é que depois que o

processo sai da área policial para a

jurídica, e é marcada uma primeira
audiência, o emitente (aquele que Os maiores' queixosos: supermercados e postos de gasoliria.

emitiu o cheque) que está sendo in
dicado já comparece com o recibo
comprovando que saldou a divida.
Então o juiz encerra o caso.

A maior parte das representações
de cheques sem fundos é feita por
postos de gasolina e por supermer
cados. Todos os supermercados da
cidade têm "queixas na Delegacia.
Ou melhor, apenas um deles nunca
apresentou cheques sem fundo para
instauração de inquérito policial: O
Pão de Açúcar.

.

O gerente do Pão de Açúcar,
Eduardo Luís Geciauskas explica o

que fazer para que os riscos de re

ceber um cheque "frio" sejam redu:
zidos ao máximo: "em princípio o

único cheque impossível de receber
é o cheque roubado. Então temos
um elemento credenciado, que é o

fiscal de caixa, que é a única pes
soas autorizada a receber cheques.
Ele naturalmente tem que evitar re
ceber um cheque roubado e faz isso
pedindo a apresentação de algum
documento de identidade. E há ou

tros cuidados, como não aceitar
cheques de terceiros, de firmas,
cheques acima do valor da compra,
e o cuidado para que a assinatura dn
cheque seja feita na hora. Então,
quando o eminente é identificado,
quando sabemos que o cheque
realmente pertence àquela pessoas,
fl gente sempre recebe, Claro que
pode haver algum problema com a

conta, mas sempre há como co-

.Lrar".
'

Estes cuidados, como o de desig
nar uma pessoa exclusivamente
para receber cheques, não são ado
tados na maioria dos .supermerca
dos da cidade, onde em geral as
próprias operadoras de caixa rece

bem os cheques.
O exemplo de criteriosidade do

Pão de Açúcar pode levar, entre
tanto o possuidor de cheque a ser

aquela pessoa que sempre precisa
provar que é honesta. Porque sobre
ele sempre pesa uma suspeita. Seria
umcaso de "culpado, até prova em

contrário". Mas esta é a realidade.
Os cheques sem 'fundo apresen

tados à Delegacia de Defraudações
variam muito de valor. "Nós já rece

bemosaqui um cheque de Cr$ 5,00e
também um de Cr$ 34 mil". E variam
também 'os emitentes. Há casos de
cheques cujos processos são .reme
tidos ao forum de outras comarcas.

Segundo o delegado, um do maio
res entraves à atuação daquela de

legacia é a atitude- de muitos ban
cos, que se negam a fornecer infor
mações a respeito de seus clientes
que emitiram cheques sem fundo,
como o endereço, por exemplo. O
processo segue sem estes dados e o

juiz então solicita ao banco. "Ao Juiz
quase sempre eles atendem, mas se

nos informassem facilitaria muito as

coisas"

O único prédio que ainda resta ser demolido, na

área que será destinada ao novo terminal de ônibus,
localizada na rua Francisco Tolentino é o da Associa

ção Rural, que hoje à tarde deverá ir por terra. O posto
de gasolina ali existente, no sábado, em apenas quatro
horas, foi destruído.

Ontem, quando o mesmo deveria acontecer com o

prédio da Associação Rural. os operários na última
hora foram impedidos por um poste dos Correios e

Telégrafos, que fica bem em frente e que está preso por
um cabo ao prédio, Os 10 trabalhadores da Prefeitura

já haviam retirado as telhas e madeiras, que (oram
levadas para o depósito em Capoeiras, devendo o res

tante do material ser empregado para aterro.
Devido ao prédioter 10 metros e somente os bom

beiros possuirem uma escada para esta altura, os ope
rários eram levados até o telhado na concha de um dos
tratores que estava trabalhando no local. Quatro bas
culantes carregavam o material e quando tudo estava

pronto para ser iniciada a demolição, foi verificada a

existência do cabo, que se cortado faria o poste cair e
seria fatal par a o funcionário que estivesse traba
lhando nesta li nha. Ele possui 16 fios, mas somente

quatro estão sendo utilizados e hoje pela manhã ele
será transferido para outro local nas imediações.

A Associação Rural foi surpreendida pela desa

propriação e inicialmente não aceitou, mas o Prefeito

Esperidião Arnin julga aquele o local mais adequado
para que os ônibus possam ingressar na ponte nova e

que dará melhores condições aos usuários. A Associa

ção irá receber uma área de 180 metros quadrados na

avenida Ivo Silveira e a indenização será revertida atra
vés da ajuda na construção do n_ovo prédio. Atual
mente ela estáfu ncionando na rua General Bitten
court.
TER�nNAL

Bastante entusiasmado, Esperidião Amin diz que o

novo terminal-que tem prazo de 90 dias para conclu
são - irá dar condições necessárias ao conforto dos

passageiros e uma melhor.movimentação dos ônibus.
Ele prevê um movimento de 60 mil usuários por dia e 33
ônibus poderão se movimentar independentemente.
.

Este terminal terá um custo de Cr$ 6 milhões e 508

mil, e será equipado com bar e sanitários feminino e

masculino e os abrigos possuirão bancos."
Dez linhas serão transferidas para o local que sáo:

Biguaçu, São José, Estreito, Capoeiras, Jardim Atlan

tico, Barreiros, Coqueiros, Abrão, Bom Abrigo e. Cam
pinas.

A rotina das queixas dos cheques sem fundo
Cerca de 80% dos trabalhos da Delegacia de Furtos são destinados a diligências para localizar os emitentes de cheques frios.

"Era meio-dia quando ela entrou

aqui na loja. Uma mulher alta, bo
nita, loura, bem vestida. Daí chegou
para mim aqui no caixa e perguntou
se podia pagar com cheque. Eu
disse que podia, não tinha pro
blema. Enquanto fazia as compras
minha esposa me chamou e disse
que já tinha visto aquela mulher em

algum lugar, e achava que a tal fre

guesa ia passar um cheque sem
fundo. Aceitei o cheque assim
mesmo. Na hora de paqar inclusive
ela se explicou, disse que trabalhava
num posto, que por isso o cheque
era de lá ... Bom, o cheque foi e vol
tou. Sem fundos. Então chamei um

rapaz ali que eu 'conheço - o che

que era de Cr$ 500,00 - dei cem

cruzeiros para ele cobrar o cheque.
Ele acabou descobrindo o endereço
e cobrou".

Essa história, contada pelo pro
prietário de duas lojas de confec

ções na Conselheiro Mafra é mais ou
menos comum a quase todos os

comerciantes de Florianópolis a

quem os cheques sem fundo assus

tam. Mesmo assim muitos, como o

próprio comerciante que contou a·

história, Nazir FelícioElias, não têm
medo de serem lesados. A explica
ção que ele dá pode não parecer
muito lógica "eu não anoto nada, é
só na cara e na coragem, mas a casa

é imunizada contra coisas ruins, só
não é contra arrombamentos, mas

rp-a-RA--��l��\'"'="="�A-�U.....,..S-E-U-IM-Ó-V-El-N-A-G-R-AN-D-.E-FL-D-R-IA�N-ÓP-D-LI-S-PROCU-'-R-E�A-C---iC1--II-I-rJl-c1i-o-i�a-:2:-���-i��:-d:�-e�;�-��e-d�p-róp-ria-F-D....,..-NE-2�2395§�
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Beto'
Stodieck

Laguna está completando,hoje, o seu

terceiro centenário um tanto quanto in

dignada -,se bem que para a briosa cida
de ficar indignada não custa nada. Po-

, rérn desta vez com iusta razão.
*

Os lagunenses soLicitaram, há tempos,
que a Empresa Brasileira de Correios e

Telégrafos emitisse um selo comemorati
vo aos três séculos de tanta hist6ria. Afi
nal, a cidade além de ter sído berço de
Anita Garibaldi, que dispensa apresenta
ções, foi também, do conselheiro Ma
noel de Souza França (Ministro da Guer
ra e da Marinha durante o império, por'
duas vezes), de Jerõaímo Coelho, de Co-
1911lbo Sallesjde Ne�on, Teixeira Nunes e

de muitos e muitos outros, que ajuda
ram e ajudam a fazer a hist6ria de Santa
Catarina. Foi também ponto meridional
'do meridiano de Tordesilhas e palco de

evolução da Revolução Farroupilha e úl
tima vila portuguesa no sul do Brasil.

'"

A galeria Açu-Açu, de Blu

menau; est,1l comnâando para
o coquetel (é sempre bom âi-.
zer que vai haver coquetel:
assim o comparecimento é
bem maior) de inauguração
da exposição de óleo sobre
telas de Miriam Medeiros. Se
rá amanhã, às 8 e meia da

noite,
l

*

Meia hora depois, na Assem
bléia Legislótiva do Estado,
em Flortanõpolis natura/
mente. o' presidente da dita,
deputado Epitãcio Bitten
court, estarã recebendo para
a exposição do conhecido,
desenhista e caricaturista Do

mingos FOS8ari. HaverlI co

quetel também.

Era mais do que justo que a ECT emitis

se um selo comemorativo. E o selo foi
emitido.

*

S6 que o selo, ao invés de mostrar

alguma vista ou fato relacionado com a

. Laguna, não, imprimiu nada mais nada

menos do que o farol do cabo de Santa

Marta, localizado noutro município, de
Jaguaruna, a 30 quilômetros da cidade
em festas,

*

A população s6 não ficou horroriza
da como diz que não comparecerá ao

lançamento do discutido e controverti
do selo. Enquanto Isso, Osvaldo Rodri

gues Cabral, além. de historiador lagu
nense, declara em alto e bom tom e a

quem interessar possa' que "lagunense
que tem vergonha na cara; não aceita
tamanha afronta" .

*

Em todo o caso, parabéns Laguna.

Subindo de vida

De' lajotas e pisei,""

A rua Amo Hoesehel, popular da
Koesa; está com muitas (ponham
muitas nisso) de suas lajotas solta«
Um perigo para os mais desavisados.
Aliás, trata-se de uma dos mais. mal
calçadas ruas: da cidade - e prov(lVel
mente isstm se encontra não por cau
sa do terreno mas porque nõo soube
ram fazer a. coisa direito. A solução
.seria reciüçd-la:

*

A propósito: a sua conttnuação, a

rua que a ligará com a Tenente Silvei-

-

ra; aquela que passara por trâs deste

jornal, e cuja paralisação já [oi moti
vo de críticas aqui na coluna, estâ
com suas obras em andamento. Ou

'melhor; exatamente neste momento

estão paradas, esperando que esvazie.

Explica-se, 'ou melhor, mostra-se.

Exatamente: a foto é da "piscina;'
(de lama) que jiJrmcu-se na parte de

trás d'O Es tado, onde aPrefeitura es
tá tentando dar continuidade a-im

portante ligação que facilitará, em

muito, o tráfego entre a Beira-Mar
Norte e o centro.

Sabem quanto está pedin
do (e ganhando), por mês,
u ma empregada doméstica
carioca? Nada menos do que

, Cr$ 1.500,00.
*

Ag(m� é.bom dizer (para
que as locomotivas de fogão
ilhõas não se assanhem) que
as . empregadas do Rio são,
realmente, de fomo e Pgão -

e não como muitas daqui.
que dizem ser ótimas e na

realidade, não sabem nem fri
tarum bife

A boate Capelinha se transformará, hoje.lnuma jaula
para abrigar as surffsticas feras q� lá estarão para rece

ber os prêmios a que fizeram jus durante o recente cam

peonato de surf realizado na Joaquina. A festa' _ aconte
cerá a partir dss IOda noite e servirá, também, para que

.

todos se despeçam das férias que não foi lá essas coisas -

até que pelo contrário. Além disso, a eterna e animada

dupla Cacau e Ricardinho, os donos da noite_.apresentará
a "Garota Surfista 76", a cocotinha Edna Taulois Ganzo,
irmã da cantante Eliana.

O Ingresso custará Cr$ 10,00 e, por causa do baixo

preço, a dupla espera que compareça toda a sempre dura

parafinada geração da Ilha.

•
,_

Floríanópolis, como sa

bem, sentem e sofrem.. é
uma cidáde em COlllttu

ção. Quando fICar' pronta é
bem capaZ que ,tique legal.

ii'
S6 reitasaberquando?

A cidade perdeu uma filha, em compensação ganhou ou

tra. No mesmo dia em que Claudia "Pop" Cerri se man

dou para Belo Horizonte, onde pretende ficar por ano e

meio, Carmen Lúcia l!isseto (nêe Cruz Lima, quem nã�
se lembra? ) voltou (de Toulouse, França, onde estava há

vários anos) para ficar, para dar aula na UFSC. Carmen

trouxe a filha, Arianne; omarido, Sérgio, virá em dezem�
bra

A beleza do manequim
Nancy e a

símpliddade, requinte
e bom gosto do relógio
que poderá ser

encontrado
em M. Rosenmann

Para participar do 10. Sim

p6sio de Recursos Fínan
ceiros

. para o Desenvolvi-
,

menta, viaja hoje para São

Paulo, especialmente con

vidado, o Economista Hé
lio da Silva HoeschL O

Simp6sio terá início hoje
no salão de Conferência do

Hilton Hotel, patrocinado
pelo Instituto de Aperfei
çoamen to Em pres arial
com apoio da Federação
Nacional dos Bancos.

000
A elegante senhora Ruth

Hoepcke da Silva, madri
nha das Debutantes Ofí
ciais (do Baile Branco, hoje
às 16 horas no Clube Doze
de Agosto, recebe às 100
lindas, Debutantes para um
chá.

seus municípios nos Jogos
Abertos de Santa Catarina.
A promoção patrocinada
pela Secretaria da Educa

ção e organizada pelo seu

Departamento" de Educa

ção Física e Desportos.
.

reuniu, em Lages, 975 atle
tas nas mais diversas moda
lidades esportivas,

000
Procedente de São Paulo

chega amanhã a nossa cida
de pelo vôo Varig, o ator

Altair Lima. O Cesar da
novela "A Viagem", será

hóspede do Floph e sâba
�o apresentará as Debutan
te s do Crioiúma Clube,
com a jornalista da TV

Ctiltura,.MarisaRarnes,
000

.

, Domingo foi bastante mo

vimentado o Balneário Ju

rerê, com a churrascada

que a Diretoria do Clube
Doze de Agosto, ofereceu
âs Debutantes Oficiais do
Baile Branco.

000
Do simpático casal Neusa e

Francisco, Evangelista es

tou recebendo cartão de

Tóquio, final de sua via

gem pelo velho mundo.
Neusa e Francisco nos pri
meiros dias do mês de

agosto, estarão regressando

ao Brasil,
000

'Em solenidade realizada
no salão nobre da Faculda
de Estadual de Educação,
foi encerrado o Curso de
Auditoria Independente,
ministrado pela Fundação
Getúlio Vargas, atravéS do

professor Victor Colella,
do corpo docente do curso

de pôs-graduação da Esco
la de Administração de

Empresas de São Pauio.
000

Estou sendo informado

que duas belíssimas resí

�ncias em nossa cidade,
-estão sendo .redecoradas
pelo bom gosto da elegan-

.'- te: Alícíríha Souza Damia
ui

000
Atendido pelo Sr. Dalmo

Machado,-Gerente da Loja
Marcus Joalheiro, Visitou
aquela casa de jóias na últi
ma semana para adquirir
um dos belíssimos relógios
da nova Coleção Cartier,
Pedro Bittencourt Neto.

000
Chegando a nossa cidade

procedente de Brasília e

participará dos. festejos
dos 300 anos de fundação"

de Laguna, que terá início

hoje, o Deputado Federal '

Laguna, indignada, comemora niver

Senhora sozinha recebeu de uma comadre do interior

urna menina para lhe fazer companhia, arrumar a casa,

cozinhar não mais do que o trivial, nada além. Quando
chegou, há coisa de seis meses, era tansinha, mal sabia
falar, se comportar, apenas umas pecinhas de roupa, ma
tutinha, tadinha, que dava d6. E sem um dente, bem na

frente.
*

Pois bem, em três meses e já tinha dente novo, novas

maneiras, já estava ajeitadinha, com roupa comprada na

A Modelar ("iguais às das artistas da televisão") ,ficou até

bonitínha, Mais dois meses e já tinha namorado que lhe
colocava coisas na cabeça: "Empregada doméstica? Isso
não é vida". Se é ou não, é discutível. No entanto tem

casa, comida, roupa lavada, conforto. Além de Cr$
600,00 mensais e INPS. E não havia 'criança para lhe

incomodar, entre outros exemplos.
*

_
Mail um diretor da 'TuteSc
está penll3,ndo seriamente em
pedir demiSsão do seu catSo• Ontem de manhã a ex-menina chegou para a patroa e,

*
sem mais nem menos, com todos os eses e xis que a sua

Do jeito que elt4, plOVavel-
nova pronúncia lhe permitia, nã9 fez por menos: "Vou ,,_'r , mente -sé o presi4ente-Bert&-'· .

, -

li reIl�á. .

m'embora, vou trabalhar na Celechssssc".,.

000
A Catarínense Maura de
Senna Pereira, no Rio de

Janeiro fez lànçamento de
Sei!' livrO' "Nós ê' o'Mun
do". A promoção da Livra
ria São José aconteceu
com movimentado coque-
tel ....

000
Os Deputados Delfim Peí-

.

xo to Filho e Martinho
Ghizzo em: companhia de
suas' mulheres estão che

gando de üma viagem a

Manaus; Recife e Bahia.
000

Contando com a participa-
I ção de sete municípios, es

tá sen ao realizado em La

ges, os Primeiros Jogos Re

gionais-Centro, que visam
selecionar os melhores
atletas que representarão

•

clnemCl

Darci Costa

O SEQUESTRO DO METRÔ
(The Taking of Pelham One
Two Three)

\
Filme americano

.

que deu ao diretor Joseph Sar

gent, o prêmio de melhor dire

ção de 1974, no Festísal de San

Sebastian. Narra a audaciosa in

vestida de 4 homens, que to

mam de assalto um vagão do '

metro, em New York, com 17

passageiros, exigindo que as au

toridades paguem 1 milhão de
dôlares em 1 hora, ou os refens
serão' mortos, um a cada minu
to.. Principais figuras no elenco:
Walter Mattlíau, Robert Shaw,
Martin Balsam eHector Elizon
do. Censura 16 anos. Cencomtur

2-4-7,45-9,45.
TERREMOTO (Earthquake)

Onema de catástrofe, com efei
tos sonoros especiais; espetáculo
que traduz bem a fase de declí
nio e acomodação do diretor
Mark Robson, À frente do elen
co: Ava Gardner, Charlton Hes
ton, Censura 16 anos. São José
3-7,45-9,45.

UM LANCE NO ESCURO

(Nigh.t Moves) Filme americano;
espetáculo que se credencia pela
presença de Arthur Penn na di

reção. Clneasta sensível e in teli·

gente, Penn tem sabido aprovei
tar os bons assuntos que lhe che
garam às mãos, ·notabilizando-se
c()mo u,!Il seguro realizador.
Gene Hackman defende o papel

CIDADÃO, com Enrico Maria
'Salemo

PRISIONEIRO DA SEGUN
DA AVENIDA, com Jack Le

mon - 18 anos. Glória 8 horas.

AS AUDACIOSAS - com

Wanda Matos. 18 anos. Rajá 8

principal; é am ex-jogador de fu
tebol, exercendo as 'funções de

detetive particular, chamado a

descobrir o paradeiro de Delly
Grastner, filha de uma ex-atriz,
que fugira de casa. Susan Clark,
Jennífer Warren, Edwar Binns,
Harris Yulín integram o elenco. horas.

Censura 18 anos. Coral 3-8-10 A REVOLTA DOS MONS-
horas. TROS (Twilight People) Se o

As J. horas NOSSO AMIGO objetivo é arrepiar; a motivação
TIO RElViUS (Song ofe the já inicia pelo fato de ser dirigido
South), de Walt Dísney - 5 anos. por Eddie Romero,' figura que

KÍUMINAL, O DIABÓLICO, possue' um -passado tenebroso

com Glenn Saxon como cineasta. Diz ficha do fil-

ELIMINAÇÃO, com Jean me: "Monstros do crepúsculo,
Louis Trintignant - 18 anos. criados por um cientista louco,

Roxy 2 e 8 horas. espalham o terror numa ilha do

MACISTE CONTRA OS pacífico". Participam do baile à'

BÁRBAROS, com Ed Fury - fantasia:' John.Ashley, Pat Woo-

14 anos. Jalisco 8 horas.
_
dell, Jan Merlin, Pam Grier, Cen

A POLfcIA A, SERVIÇO DO SUIa 18 anos. Ritz 4-7,45-9,45.

Um Lance no Escuro (NightMoves) de ArthurPenn

MISSA D·E 7�
.

DIA

A família da pranteada Nilma Digiacomo
I

.

Silva Machado convida parentes e amigos para
a missá que fará celebrar no próximo dia 31,
sábado, às 17 horas, na capela da Igreja do

Divino Espírito Santo.

Agradece sensibilizada a qUantos partici
pem desse ato de solidariedade cristã. ,

Florianópolis, 28 de julho de 1976.

e Sra. Henrique C6rdova.
000

Marcado para dia 6 prôxi
mo no Clube Doze de
Agos to o movimentado

Bingo, com valiosos' prê
mios, . promoção de um

grupo de Sras. de nossaso

ciedade em favor das enti
.dades beneficentes da.

".

Grande Florian6polis.
000

Viajou para' São Paulo on

de está participando de um

Congresso intemacional de

Otorpedista, o conceitua
do médico Luiz Fernando
Di Vincenzi.

000
Gente bonita e elegante de
nossa' sociedade, depois de

alguns drinks no bar do'

Floríanõpclís Palace Hotel
foram vistos jantando no

restaurante do mesmo Ho
tel.

000
Amanhã em solenidade no

salão nobre do Hospital da.
Lagoa, 'no Rio de Janeiro; .

o Dr. Vânia Calaço de ou

I
veira receberá medalha e

diploma de membro titular
do Colégio Brasileiro de

Cirurgiões.
000

Em companhia de sua mu

lher, es�á de regresso de
sua viagem a Bahia onde

participou de um Congres
so Internacional, o concei
tuado médico, Paulo Sá.

000
Recebendo 'cumprimentos
de amigos pela sua classifi

cação no vestibular da,
Esag, a charmosa Maria
Thereza Lenzi.

000
Em solenidade realizada
no salão de festa da Socie
dade Harmonia Lyra de

Joinville, o Reitor da
UDESC, Professor Antô
nio Nicolau' Grillo, presi
diu a Sessão de Colação de

-,
Grau a 15 alunos de Enge
nharia Mecânica de Opera
ção.

<;>00
O Secretário da Agricultu
ra

.

e Abastecimento, Di.
Victor Fontana, represen
tando o Governador do Es
tado, inaugurou obras do.
Governo no município de

Itapíranga,
.

.Q09

CASA DAS CORTINAS
Contecção e instalação de cortinas.-geral.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44--1791

Florianópolis - se

I
, LAJE PRÉ - M�LDADA 1i1l'P,UIA

,

�NTOS
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapiClez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500 .'

imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o
22-6290estado corn.asststência técnica

REG. CREA, N.o 5.1n' . 10.0 Região·
VENDAS; Rua Emílio Blum. 27 . rtortancpoüs . se

,

22-4235

22-4002

Completamente invisível
o menor e mais leve de todos

�. de som suave e natural
"

'I--';"---� -

I
Preencha ti receba grátis o folheto

�
150M

I �::�?
OUVIR MELHOR"

� I Endereco__'

.

� _

Rua Felipe Schmldt, 27 - 3, o andar I Cidade ','

�'
- Conjunto 312 . IEdifício Dias Velho - Fone: 22-6847

I
Est.do� _

�Flonan6polts-SC. .

� _

.

-

,

APARELHO ULTRA
IVDOERNO

I'---------------------------------------------------------�--------------------------------------�------�Q------------------.------------------------------------�

APARELHOS'
PIRA
SURDEZ

•
E
•
x
·

Procedência: SUlCA,
,

'

ALEMÃeDINAMAROlJESA.
Assistência em qualquer.
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

Qutró lu gar,
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PASSAT � POLAFI '" . 1976
VARIANT - yÉRMELHO 1976
PASSAT - MARROM 1975 DOCUMENTO EXTRAVIADO
VARIANT - IMPERIAL 1975

Perdeu-se, nas ruas centrais de Florianópolis, a Carteira de ldenti-
BRASILlA - BEGE 1975

.oade no. 793, pertencente a PEDRO MIRANDA DA CRUZ l! emiti-1300 L - BRANCO 1975·

'I
-

d' dda pelo Conselho Regional de Técnicos de Administraçao, se Ia o
1300 N - BRANCO .. 1975

em Curitiba - PR'1500 - BEGE . . . ,1974
1300-VERDE . . 1974 'I
DODGE 1800- AMARELO 1973 i
1300 - AZUL . . . . . . 1972 I1500 - BRANCO 1971
1300 - BEGE . . . . . . . . . . . . . . . . • 1969 IIAMAURI PEÇAS E VEICULOS LTDA. DÁ GARANTIA EM

SEUS CARROS USADOS. POSSUIMOS TODA A LINHA
VOLKSWAGEN 1976 A DISPOSiÇÃO. VEICULOS USA· IDOS DE QUALQUER ANO E MARCA E TIPO.

AMAURI PEÇAS E VEICULOS LTDA.
RUA GAL. GASPAR OUTRA, 90 - ESTREITO IFONE 44.0522

I ' GATiO AUTOMÓVEIS
\ Volks 1.300 Vermelho .........•............•.....69
Volks 1.300 Bege '..............•.... OK
Volks 1.300 Vermelho ........•..................•74

•
,Volksl.600Verde ••.......•...••................16
f._Opala Especial Branco .• '." .•... � .... "."_, .•. _. •....

OK

COMPFíA, VÉNDA'E 'TROCA DE AUTOMÓVE IS - C REDI·
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO. 13 -

TE L: 22-2980

COELHAo, AUTOMÓVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22-7100.
CHEVETTE - PAIS TROPICAL . : . . . . uK
BRASILlA - BRANCO LOTU S KM 4.000 1974
VARIANT --BRANCO LOTUS 1975
VA RIANT - AZUL SAFI RA 1974
VARIANT:'" AZUL TITÁNICO 1974
'VARIANT - AZUL PAVÃO 197,1
VOLKS 1300 - AMARELO 1973
KOMBI - BRANCO LOTUS 1974'

.
.

COMERCIAL BEIAA MAR VEICUlaS f AfPRE SE",rAÇOES l r DA

Av. Rubens de l..rru� Ramos, (Beira Mar Norte), 210,
.: �.

FONE - 22 - 5757
PASSAT LS 3a. P'ORTA ..

,VOLKS 1.500 AZUL ...

VOLKS 1.500 AMARE;LO
VARIANT BRANCA .

VARIANT BEGE .

VARIANT BRANCA .,.

2 KOMBI BRANCA/AMARELA
,CORCEL LUXO AMABELO ..

CHEVETTE AMARELO. r •••

CHEVETTE PRATEAIJO ....
CHEVETTE VERMELHO MARTE

•

OPALA BRANCO .

OPALA CUPÊ MARROM METÁLICO
DODGE 1.800 AZUL METÁLICO

OK
1973
1972
1970
1972
1975

1971/1972
1973
OK'

1974
1975
1969 '

-
..

�1973
'

. 1975,
: '"

-=-'-
- - -

� JEN�IROBA �'&AUTOMOVEIS 'LTOA.�
R. Sandanha Marinhq ESQ. de João Pinto
FONES: 22·0192 - 22·1392 - 22·2"952

JENDIROBA AUTOMÓVEIS LTDA AVISA

AOS CLIENTES O SEU NOVO ENDEREÇO:
AVENIDA HERCfLlO LUZ, ESQUINA COM

ANITA GARIBALDI - EDIFICIO ALEXAI'J

DRA.

ADILSON' AUTOMÓVEIS
RUA:_AJ':ITCNO LYz:, '=QN.É_22-7979

COMPRA • VENDE • TROCA

OPALÃ êÚPE CINZA PRATA '.' OK
CHEVETTE pMSTROPICAISAZUL' '

••

'

•••••••• OK
CHEVETTE PAI"S TROPICAL BRANCO •••••••••••.• OK
CHEVETTE pMs TROpiCAL BEGE ••••••••••• � ••• OK
CHEVETTESUPER LUXO AZUL '.'••

' OK
CHEVETTE SUPER LUXO BÉ:GE ' OK
CHEVETTE LUXO VERMELHO ••••••••••••••••• � OK
OPALACUPE VERDE � 1973
DODGE 1800 VERDE ••• : �. � ', � : ••• 1973
FUSCA 1300 BRANCO 1973
OPALA 4 PORTAS MARRON MET 1972
CORCEL GT AMARELO ', , 1972

- VARIANTAMARELA : 1972

.

DIPRONAL,"""
to.,,_

'/

DPTO.,/DÊ VENDA DE VEICULaS USADOS

"
Cores t:Modela;

Co rcel 'Sedan Std Amarelo 1975-

Opala Cupê Especial Rosa Pantera 1974
Maverick GT Branco c/Preto 1974
Rural4x4 Bordõ e/Branco 1974
.Corcal Cupê Std Branco 1973
Corcel Cupê Std Branco 1973
Corcel Cupê Luxo Branco 1972
Corcel Sedan Luxo Vermelho 1972

Dodge Cupê SE Amarelo 1972

Volkswagen TL Cupê Azul 1972
Variant Branco 1971
Wariant Azul 1970
Corcel Belina Azul 1970

Pick-Up4x2 Azul 1971
Pitk-Up 4x4 Laranja 1-9(j6
.... .:;;jj

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culó.
'

Rua Felipe '�hmidt, 60, ',.
-- ,

Fones: 22-3321 e 22-2197 "

'

A •

III VI NIlHIOII �"'OIII/I\IIO@;
Rua Gasp��tra 90
Estreito e- Fpolis
Fone: ,44.0522

-----------------------------------------�

�r.orisa
Uma Empresa integrante do GrUDO Sulbrasileiro

DISPONíVEL rO:>" UNHA

MAVERICK- V8 •••• '

•••••••••••
'

•••• 1974
MAVERICK CUPE •••••••••.••• : ••••• 1974
GALAXI E ••••••

'

••••••• :
••••• ,'. 1970 e 1971

CORCEL CUPE ••••••••••••••••• 72;73 e 74
CORCELSEDAN LUXO' ••••••••••••••• 1973
QODGE DART CUPE -:- C/Ar condicionado � ••••• 1Q71
VOLKSWAGE N - 1300 ••

'

•••••••••••••• 1972

o
VElCULOS USADOS

:, MEYER VEICULOS Alia Qualidade
RUA FÚLVIO ADUCCI, 591- TEL: 44-1169

Dodge 1 800 - Bronze .. . • • • . . .

Dodge 1800 - Gran Luxo Vermelho •.

Dodge 1800 - Gran Luxo =-Branco
• Dodge 1800 - Luxo Amarelo •• ,

Dodge 1800 - Luxo vermelho •••

Dodge Dart - Coupê Preto . . . . .

Dodge Dart - Coupê Branco c/vinil
Dodge Dart - Cq,upê Cinza c/vinil .

· 1975
· 1974
.1974
•. 1974
.1974
· 1973
.1972
.1972

REVENDEDOR AUTORIZADO d� CHRVSLER
al do BRASIL

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE. PREÇOS No. 76-678

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
, , fi rmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de

30.04.:75; atê, as 15 horas do dia 10 de Agosto -de 1976 para o

fornecimento de "MATERIAL ESPORTIVO".
O Edital encontra-se afixado nasede do Departamento Central de

Compras, li Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianôpolis, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces
sârios e fornecidas cõples de Edital.

'

Florianôpolis(SCI, em 26 de julho de 1976.
CARLOS GOES BESSA

"

D�or Geral.
_; f IGL, 0-1.:; 'f p -r«: "" . '.

,�IDEPÀRTAMENTO''CENTRA1! DE COMPRAS.t
TOMADA DE PREÇOS No. 76-680.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,

para conhéclrnento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de

30.04;75, atê as 15 horas do dia 10 de agosto de 1976 para o

fornecimento de "MÂQUI NAS AUTENTICADORAS".
.

,

O Edital encontra-se afixado na sede do Q.epartamento Central de
Compras, li, Avenida Mauro Harncs no. 212, em Horíanôpolls, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sários e fornecidas cópias de Edital.
Florianõpolis(SCI, em 26 de julho de 1976.'

CARLOS GOES BESSA...,
Diretor Geral.

DEPARTAMENTO CENTRA"- DE COMPRAS\'.._
. TOMADA DE PREÇOS No. 76-682

, AVISO
.

\0 DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,
pa� conh��imento �a;. interessad� que receberá .propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, .nos 'termos da Lei no. 5.089 de
30.04.75, atê as 15 horas do (j(a Ú de AGOSTO de 1976 para o

fomecimento de "EQUIPAMENTOS E IMPLEMENTOS AGRfCO
LAS".

O Edital encontra-se afixado na sede 'do Departamento Central de
Compras, li Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianôpolis, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces-

sârlos e fomecidas cópias de Edital. '

Florianôpolis(SCI, em 26 de julho de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-683

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,

pera-conhectmentc dos interessados que receberá propostas de
fi"D,as 'hsbilltades preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de
30.'04;75, atê as 15 horas do dia 12 de agosto de 1!!76 para o

fornecimento de"APARELHOS T�CNICOS DE MEDIÇAO".
O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras. à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florian�olis;Esta
do de Sa�ta Catarina, onde serão prestados os esclareciméhtos neces-

sârios e fornecidas c6pias de Edital.
'

Florianbpolis(SCI, em 26 de julho de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswagen, ano 72, placa AB-5625, ,motor BF483647, chassis
Bp·815836 e demais 'documentos pertencentes a Sra. Alvaci Rogeria
Pereira.

DOCUMENTOS PERDiDOS
Foi perdido os seguintes documentós: Carteira de Habilitação -

categoria amador, Carteira de Identidade e o Certificado de Pro�rie
dade do veículo marca Ford Corcel, ano 71, cor Verde Tropical,
placa PK�OOO8, pertencente ao Sr. Eris Gonçalves de Aguiar.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
F'oi extr-aviado o certificado de propriedade do, veIculo marca

lJolksVliagen Brasília, ano 1973, placas AC-0257, pertencente ao Sr.
Adelino Antônio da Rosa.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extralÍiados os documentos de Wilson Silvio Eccel, inclu

sive a Carteira Nacional de Habilitação, Carteira de Identidade e
Titulo de Eleitor.

Itajar, 29 de julho de 1976

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
ALFONSO KWOSZKO PERDEU SEUS DOCUMENTOS: CARTEI
RA DE HABILITAÇÃO - CARTEIRA DE IDENTIDADE - E OU·
TROS PEDE-SE A QUEM ENCONTRAR ENTREGAR NA LAN
CHONETE CENTRAL BAL. CAM. MEDIANTE GRATIFICAÇÃO.

BALNEÁRIO CAMBORIÚ, 27 DE JULHO DE 1976

Casa nova, jardim modelar, 102 m2, 3 quartos,
sala, BWC, cozinha, copa e btima ãrea de serviço. Não
é sá. Venha nos visitar..

Rua Santos Saraiva - 752 - fone: 44-4168 - Creci -

764.

IMÓVEIS JUCEl
VENDE

Residência ,Nova ampla, 3 dormitórios, sala: 2
banheiros, cozinha e despensa com azulejo decorado
até o teto. Varandão, garagem e área. Zona Norte, a

300 metros da praia. Preço: Cr$ 320.000;00.
'lf

Em Criciúma Vende-se

ALUGA-SE
Casa com 4 quartos: demais dependências, abrigo para dois
carros pequenos. Excelente ponto para imobiliária, escritório,
cI ínica médica, etc. Av. Rio Branco, 36, próximo Philippi Cia.
(esquinaI Aluguel: Cr$ 4.500,00. Tratar na mesma, 10. andar
com Sr. Roberto.

ALUGA-SE
Para Repartição Pública
CHnica ou Escrit6rio_

Casa com 550 m2, com parque de estacionamento
de 2.000 m2, com telefone à rua Esteve Júnior, ponto
excepcional. Tratar: pelo fone: 22-5195 - Creci-63·
�.H. -Imóveis.

VENDE-SE CHEVETTE
Marron metálico, equipado. Tratar: pelo telefone:

22·4673, após às 18:00 horas.

TRATOR-VENDE-SE
Um trator de esteira - marca FIAT-70 cl, com ignição
direta, ano de fabricação 1969. Tratar: pelo fone:
44-0864.

TROCA-SE TELEFONE
Troca-se Telefone Prefixo 22, no Centro por um! 44' do.
Continente; ,- Falar com Sr. Maurilio, fone 22-5860

(Re��Ci;;nci�1)
1

".. ji' �l CH

'-

� -

TELEFONES VENDEM-SE
.

'Vendem-se vários telefones comerciais - r,entro ,e

Estreito. Tratar fones 44-0869 ou 44-2825 - horário
comercial.

AGEN IA DE EMPREGOS
TEMOS J/J; SELECIONADAS COZINHEI RAS, BABÁS, AR
RUMADEIRAS, FA�INEIRAS COM AMPl.,AS GARAN
TIAS. ACEITAMOS CONTRATOS PARA RESIDÊNCIAS E
ESCRITÓRIOS.

ORG. SOUCATO LTDA
RUA FULVIO ADUCCI 590, FONE 44-0453

PRECISA-SE
Isabela S.A. - Produtos Alimentícios, seleciona fun
cionários: Promotora de Vendas, Auxiliar de Escrit6-
rio, Auxiliar de Expedição, para preenchimento de
seu quadro pessoal, de preferência com prática, ,à par
tir de �oje, horário comercial - Av. Eng. Max de Sou
za, 1.100- Coqueiros.

VENDEDORES
Necessitamos de elementos para preencher nosso qU&
dro de vendedores, para o Estado e Capital, de prefe
rência que tenha condução própria e capacidade pa�á
desempenhar a func;ão. Oferecemos ótima comissão.
Entrevistas com Sr. Luiz, à Rua Santo Antônio, 32 -

Barreiros, no horário comercial.

ESTAMOS ADMITINDO
AUXILIAR DE ESCRITORIO - com conhecimento de

FATURAMENTO, DATILOGRAFIA e BOA APRESENTA-
çÃO.

,

SALÂRIO - em aberto, dependendo exclusivamente do can

didata.
COBRADORES - c/CARTA DE FIANÇA
VENDEDORES - c/PRAÇ_A FECHADA, ex.!9imos el,<pe

ríêncía, BOA APRESENTAÇAO, HABILlTAÇAO, VEICU
LO PROPRIO OU NÃO para ATACADO e PRONTA EN-
TREGA

_

PRODUTO SEM CONCORRENCIA no Estado de uso

obriqatõrio por -todo o comércio. Unha grande, incluindo
EMBALAGENS de fabricação própria

Salário-base: Cr$ 10.000,00 mensais podendo alcançar até

Cr$ 30.000,00. '

.

Os candidata; poderão ou não residir nas ZONAS DE
TRABALHO: NORTE DO ESTADO, SUL, VALE DO ITA
JAf, GRANDE FLORIANOPOLlS E MEIO OESTE (Lagesl.

Os candidatos poderão se apresentar a Rua Conselheiro
Mafra 'na. 99 - fundos, com frente para Francisco Tolentino
Fpolis.

DR. CELSO. lOPES

'-crrnicii do aparelho digestino GorT. meXIe;n-o instrg;�,
�

mental de endoscopia - Gastroenterologia e Proctol,
'

gla - Tumores do �relho Digestivo ""'" Check-
'

digestivo, i I

Atende às terças e quint.feiras - Av. Othon Gama:
·p'.Eça, 153. Tel.: 22·4252 '

, :

ENNIO, LUZ
'Advogado

Causas Cíveis· Oornerciais - Tributárias e Trabalhistas
Rua dos Ilhéus, 8 - 90. ando S/94
Atende das 14 às 18 horas - Diariamente. Fones· 22-4420.11
22-2779 "

TOMAl
Armários' Embutidos. Cozinhas' Ameriéanas i
com TOMAZ .. Rua São JC\ão"Batista no. 60 -

-> ..

:Fo® 22-5888.

,I

....

EDESCO
'EMf_RESA DE SERViÇOS CONTABEIS LTDA:

JiiiiVíçóS'-Cõ'iitábeis' Mecanfiédõs, COiltrátOs, D�atós:�'
,raçio I. R<. (Pessoa F (sica e ju ridical I e SelViços-gér.ls. ' •

c

;RtI.: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - t=IQrianbpofis �

�C
' ,

� ,

'

;:r�lef9nes -=-_44-2966 -: 44:0368

TRANSPORTES TURISMO
Rua Tenente Silveira, 35 - Ed. Apolo - salas
303/04 - Fones 22-5860 e 22-7258.

AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA,

FILTROMAQ
Distribuidora dos Filtros

INPECA
Comunica aos seus amigos e clientes o núméro de seu

:,.telefone: 44-0980.

Extintores -Mangueiras'
Vendas - Reéargas - Instalações

44-1377
Fones:

44-1537
SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

BOXER - FILHOTE
Vende-se filhote de boxer, com excelente 'Pedigree,'
idade 50 dias. Tratar: pelo fone: 44-2229.

VENDE-SE VOLKSWAGEN
Ano 68, 1300. Ver e tratar: rua Desembargador Pedro
Silva, 112 - apto. 8 - Coqueiros, com o Sr. Admilson.

.

(

ORAÇÃO AO DIVINO ESP(RITO$ANTO
Esprrito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que iluminas to

dos os caminhos que eu a1inja meu ideal. Tu Que me dês o dom
Divino de perdoar o mal que me fazem que em todos os lnstantes de
minha' v ida estás comigo, quéro neste curto diálogo agradecer por
tudo e confi rmar uma vez que não quero separar-me de ti. Por maior

que seja a ilusão material, não será o rnlnlmo da vontade que sinto
de um dia estar contigo e todos os meus irmãos na glôria perpétua.
Agradeço-te uma vez mais.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidOS sem fazer o

pedido, Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais ditrcil'que
seja. Publicar assim que receber a graça. LF.G.

'

CASA - Cr$ 285.000,00
Vende-se em Barreiros, Recém-construída, casa de alvena

ria com 3 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e garagem.
Área 'Casa - 108m2
Terreno - 355m2

-

Financia-se boa parte,
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho -

sobreloja - salas 15/16/17 - fone: 22-3537 - Regis Imóveis-
C�ci� ,

, ,")

MÓVEIS SILVA - IND. & GOl.
Rua Gul: Gaspar Duira,650 . Estreito . Flor iauópolis-SC

Tudo em móveis
A PREÇO DE FABRICA

FONES:
Indústria: 44-0080 - Loja: 44-0099 - Escritório: 44-2909



GREMIO HOEPCKE
C.G.C.83.053.181/0001-41

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O presidente do Grêmio Hoepcke, no uso de suas atribui
ções que lhe confere o Art. 16 dos EstatutoS do referido
Grêmio, convida seus associados para reunirem-se em assem

bléia geral extraordlnária ltI realizar-se às'18h30m do dia 06 de
Agosto de 1976, em sua sede social sito à Rua Deodoro no.

02. nesta cidade para deliberarem sobre a sequinte
'

ORDEM DO DIA
1 - Preenchimento dos cargos vagos.
2- Outros assuntos de interesse da associação.

Florianbpolis, 24 de Julho de 1976
ACIR GERONIMO VENTURA

PRESI.I:>ENTE

EMPR,ESAS ASSOCIADAS
DE TRANSPORTE SIA

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDII\IÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente, são convocados os Senhores Acionistas de

Empresas Associadas de Transporte S/A, para se reunlrem em

Assembléia Geral Extraordinária, a se realizar às 19,00 horas
do dia 03 de agosto de 1976, na sede do Sindicato das Em

presas de Transporte de Passageiros em Sànta Catarina, locali
zada à Rua dos Ilhéus, Ed. APLUB - 110. andar, nesta cida
de de Florianópolis, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1 - Liquidação das dívidas da Sociedade;
2 - Dissolução da Sociedade;
3 - Outros assuntos de interesse da Sociedade

Florianópolis, aos 22 de julho de 1976
Diretor Presidente

PRESTO LABOR ASSESSORIA E

CONSULTORIA DE

PESSOAL SIC LTDA.

ADM'ITE URGENTE
4 (quatro) AUXILIARES TÉCNICOS DE CONTABI
LIDADE, sexo mascuUno, com experiência compro
vada 'em análise de contas e confecções de balancetes.
Ambos par:a serviços temporãrios. Salário de Cr$
2.800,00. Favor não se apresentar, quem não preen
cher os requisitos acima.
PRESTO LABOR S/C LTDA.
FILIAL DE FLORIANÓPOLIS PRAÇA XV DE

NO:VIiMBRO, 21 SALA 401

F(JI\1E,S:, 22-8681 e 22-9681.

VOCÊ CONSEGUIRIA VENDER
.

.

.. ,

'A-:)�ÓNTE COLOM'BO': .SALa
PARA O ROCKFELLER?

NOS NÃO PROCURAMOS VOCÊ, MAS SIM

QUEM CONSIGA VENDER CASAS

DE ALTA QUALIDADE PARA

PESSOAS DE FINO GOSTO.

Procure-nos: Rua Coronel Pedro Demoro 1�25 ou pe
tos fones 44-3000 e 44-2966

SALÁRIO EM 'ABERTO

SIDERORGICA SUL CATARINENSE S.A.
SrDERSUL

CGC No. 82.511.270/0001
ASSEMBLéJA GERAl EXTRAORDINARI A

EDITAL DECONVOCAÇÁO,

Ficam convidados pelo presente, os Senhores Acionistas de

Empresa - SIDERORG,ICA SUL CATARINENSE S/A -

SI DERSUL - para se, reuni rem em Assembléia Geral Extra'!r
dinária, no prôxlrno dia 16 (dezesseis) de agostO ,de hum rnll,
novecentos e setenta e seis (1976) às dez (101 horas, na Sede
Social da Sociedade em Florianbpolis, Estado de Santa Cata

rina, a Rua TrajanO: no. 18,40. andar a fim de deliberarem

sobre a seguinte
ORDEM DO DIA:

1 - Leitura, discussão e aprovação do RelatOrio da Diretoria,
Balanço Geral, Demonstração de Conta de Lucros e Perdas,
Parecer do Conselho Fiscal e demais documentos que acom

panhern o Balenço Geral encerrado em 31 de Dezembro de

1973: . . .

2 - Leitura, discussão e aprovação do RelatOno da Diretoria,

Balanço Geral, Demonstraçio da <::onta de Lucros e Perdas,
Parecer do Conselho Fiscal e demais documentoS que acom

panham o Balanço Geral encerrado em 31 de Dezembro de

1974:
3 _ Leitura, dlscussão e aprovação do Relat6rio da Diretorie,

BaI anço Geral, Demonstração de Contá de LucrOS e Perdas,

Parecer do Conselho Fiscal e demais documentos que acom

panham o Balanço Geral encerrado em 31 de Dezembro de

1975: .. _

4'- Eleição tios membros do Conselho'de AdmlOlstraçao, na

forma estatutâri a.
5 _ Apreciação e deliberação do pedido de renOncia, formu-

lado pelo Diretor-Presidente de Sociedade:
6 _ Ratificação e homologação a� a d�ta da Asse�bléia
Geral Extraordinâria, de todos os atoS praticados pela Direto;
ria, i nclusive os realizados al?ôs o término de seu mendato:

.

7 _ Ratificação e homologação atê e data da Assembléia

Geral ExtraordinAria, de todos os atos praticadospelo Conse

lho Fiscal, inclusive os realizados apôs o término de seus

respectivos mandatos: _.

8 _ Eleição doS Membros da Diretoria e fixaçao dos respecti-
vos honorArios: . I' (Efe .

9 _ Eleição dos Membros do. Conselho �I�a tlVOS e

Suplentes) e fixação dos respectiVOS honor6nos, ,

10 _ Aprovação dos honorários dos Diretores e.membros do
Conselho Fiscal, refel'!!ntes aos perrodos venCidos de seus

mandatos: '

11 _ Outros assuntOS de interesse geral e da Empresa.

ECONOMIZ� DINHEIRO
CONSULT.E NOSSOS PREÇOS
LAJES PR�-FABRICADAS
BARREIROS

ITAPUÃ - Ua;0� pré- 'fabr;�éldas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

1.( I J J.l.C lajes ,!!�
CGC 83.049.387/0001 -06

HOTEL "ROYAL"
(em fase de reaparelhamento administrativo)

ESTÁ ADMITINDO:
1. - ASSISTENTE DE DIRETORIA: Hablturdo a

obter resultados através da motivação. Daremos prefe
rência a candidatos com idade acima de 35 anos.

Eventualmente consideraremos candidatos com idade
bem mais avançada.
2. - PORTEIRO-RECEPCIONISTA: Com prática em

hotel de médio para grande porte.
3. - AJUDANTE DE MANUTENÇÃO: Com conheci
mentos de eletricidade. Daremos preferência a'quem
tenha prática em hotel de grande porte ou prédio de
apartamentos.
4. - TELEFONISTA: Com prática em PBX

Oferecemos salários competitivos, bom ambiente
de trabalho e seguro de vida em grupo por conta da
Empresa.

Entrevistas no Hotel Royal, das 8 às 11 horas, de
26 a 30 de julho inclusive.

EM CRICIUMA V.ENDE-SE'
1 casa alvenaria: área, sala, 3 quartos, copa-cozinha. banheiro
com box, em terreno com pomar. Rua Piauí, 96, por

Cr$ 190.000,00 (à vista) defronte ao Escritório Próspera.
1 casa de madeira com 2 quartos e demais dependências,
terreno 14x29m. com pomar na Vila Operária, por

Cr$ 85.000,00.
1 casa de madeira no Bairro São Luiz, terreno 15x26,66 rn.,

na rua Santos Dumont por Cr$ 60.000,00 OI vista)
"

1 terreno de 45x3Cl m. ma rua HenriqueLaqe., ótimo para

supermercado, construção industrial ou comercial.
2 terrenos juntos, 15x30 m. cada, Bairro São Cristóvão a 200

metros da Av. Axial preço Cr$ 110.000,00 cada.

1 terreno 15x30 m. no bairro Próspera por Cr$ 45.000,00.
.

NA PRAIA DO RINCÃO
VENDEM-SE

1 casa alvenaria, mobiliada a 100 m. do mar, 2 quartos, de
mais dependências, zona de alta valorização. Cr$ 150.000,00
fi vista. Saldo financiado': .

1 casa alvenaria, mobiliada, com garagem, por
Cr$ 120.000,00,
1 casa de madeira, com 3 quartos, demais dependências, a

100 m. do mar, zona nobre, por Cr$ 125.000,00 (A vista)
2 terrenos juntqs, 25x30 m. ótima l o callzação :

Cr$ 90.000,00,
Tratar com Francisco na Rua Santo Antônio, 114, 10. andar
em Criciúma - Fone 33-3330 - CRCI 617 .

. USE; Ú NOSSO ESCRITÓRIO DE FLORIANÓPOI,..IS PARA .:

ANUNCIAR A VENDA DE SEU IMÓVEL NESTE ESPÂÇÓ,
..

Rua Anita Garibaldi, 19, 10. andar, sala 106 - fone:22-0455

(falar cor� Tereza)

VE'NDEMOS ,

,_ Av. Beira Mar Norte - 2 aptos com todas as dependên
cias necessárias .inclusive carpet, armários embutidos, condi
cionador de ar e telefone.
_ Apto no centro - Ed. Bianca - com 3 quartos, sala,"
8WC, dependência completa de empregada, cozinha, gara

gem. Todo acarpetado. A combinar.
-" Apto no Centro com 2 quartos, sala, cozinha, BWC,

garagem, área de serviço, - Cr$ 370.000,00 - a combinar.
_ Apto.. pequeno junto à Universidade, Condições a

combinar.
_ Casa Coqueiros - com 3 quartos, BWCs, copa, cozinha,
área de serviço, dependência completa de empregada;
gar.agem e telefone - Cr$ 45Ó.OOO,00 a combinar.
'_ Loja Térrea no Centro Comercial ARS, com acesso

principal pela Conselheiro Mafra. Entrada Cr$ 265.000,00 e

Financiamento de Cr$ 735.000,qO.
_ Sala para gabinete profissional no Centro (30. andar)
com 106m2. ,

_ Av. Trompowski - apto, com 3 quartos ( 1 suite),
cozinha, dep. completa de empregada, sala de estar e jantar,
sacadas, garagem, interfone, condicionador de ar.

_ Apto no Centro com quarto, sala, BWC, cozinha, área de

serviço.
ATENÇÃO
na Firma.

Procure tratar -de seus negócios diretamente

'MOBILIAR'IA
'PREDI,BENSLTOA
Av. Rio Branco,104- CllEC12' ,

PREDIBENS- Fones: 22-6099-22-2804-22-6756 �

1n..>'f",'I',tJ,ffiL,�n\lrUh'r,I"lm.,biliJrl.1

c.. SETA·· ".

�RuaDeodoro, 22 CJ. 31 - CRECI - 57

,IMOYEIS PARA ALUGAR
L-57 - ED, DONA CONCEiÇÃO - Apto. com 3 quartos,

living, copa, cozinha, área serviço, BWC edep, empregada.
L-55 - ED. SOLAR DONA MARTA - Apto. MOBILIADO,
com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área serviço, dep.
empregada e garagem. Área construída 140,00m2.

IM ÔVEIS À VENDA

IA-105 - EDIF(CIO VENEZA - Apto. com suite, 2 quartos,'
living, copa, cozinha, BWC, dep. empregada, área de serviço e

gara!jem.
A-104 - EDIF(CIO RENOIR - Apto. com suite, 2 quartos,
BWC, lavabo, living, cozinha, dep. empregada, área serviço e

garagem. Área constru ída 182,OOm2.
A-100 - EDIF(CIO BIANCA - Apto. com living, 3 quartos,
copa, cozinha, área serviço, dep. empregada, carpet, armários
embutidos e garagem.
A-99 - EDIF(CIO VILA RICA - Apto. com hall, living, 3

quartos, BWC, cozinha com armários, dep, empregada, e gara

gem.
A-98 - NO ESTREITO - Apto. com 3 quartos, copa, cozi
nha, BWC, despensa, ,área serviço, carpet, e armários embuti�
dos,
A-95 - EDIF(CIO RIVERA - EM COQUEIROS - Apto
com 3 quartos, sala, copa, cozinha, área serviço, BWC, dep.
empregada, carpet, cortinas, área constru rda 135,OOm2.

'

, A-�.?":;,EDI'FICIO BAHIA - Apto. com living, hall, 3 quar

"WraWC, "Ôozint.ia, dljp. ,empregada, área serviço, armários
.

embutidos nos quartos, no BWC, e na dep. empregada.
N S 22 3069 22 16'Diretor _

DR, ALVARO LUIZ BOCAYUVA CATA0
Diretor

.

FONES: 22- 3069 - 22- ,2160·
I '

...

COMUNICADO
JERVES SHAVEB &FILHOS LTDA., fabricante

dos Cintos América e Meias Terra Branca, comunica a

sua distinta freguesia que o Sr. RAVMUNDO MO

RAES WOTTER FILHO não é mais vosso represen

tante neste Estado.
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M4b.
DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS

NACIONAIS LTOA

DIPRONAL
Rua Felipe Schmidt, 60

Fones 22-2197 e 22-3321 - Florianópolis - se.

VENDEDORES
PARA VEICULOS NOVOS E USADOS

N,ecessitamos de elementos com experiência
em vendas. Paga-se ordenado e comissões:
Entrevistas nos dias 27 e 28. Horário comer

cial, falar com Sr. Vir:gilio.

Rua Felipe Schmidt, 58
conj. 306 - Ed, Comasa

Fones: 22-4870 f> 22-5871
CRECI.:... 761 Fpolis

VENDE
CIDADE UNIVERSITÁRIA
'CASA No. 8 - Loteamento Tercasa - Área do Terreno

412, 74 m2. Área de construção 204,27 m2. Constando de:

Living. Suite, 2 quartos, banheiro social, jardim de inverno,
cozinha com azulejos decorados até o teto, sala de jantar,
dependência completa de empregada, área de serviço, gara
gem, hall de entrada, carpet. Toda mu rada
OBS: PLANTÃO AOS DOMI NGOS NO LOCAL
CIDADE UNIVERSITÁRIA
CASA No. 11 - EM CONSTRUÇÃO - ENTREGUE EM 60
DIAS - Área do Terreno 406,71m2. Área de Construção
117,74 m2 Constando de: Living, sala de jantar, lavabo, sala
de estar, 2 quartos, suite do casal!i�im de inverno, área de

serviço, dependência completa de empregada, garagem para 2

carros, gl'6 centralizado, carpet, azulejos decorados atê o ..tliltO.
Toda murada

'
'

OBS: PLANTÃO AOS DOMINGOS NO LOCAL
COQUEI ROS - PRAIA DA SAUDADE
APARTAMENTO - Ref. 15 - Ed Kokeiros - Apto. 304-
30. andar. Constendo de: 2 quartos, sala, banheiro, cozinha,
dependência completa de empregada, área de serviço, gara
gem.
Obs: Carpet, esquadrias de aluml.nio, azulejos decorados,
Preço: Cr$ 370.000,00

'

COQUEI ROS - PRAIA DA SAUDADE
APARTAMENTO - REf. 16,- Ed Kokeíros - Apto. 101 -

1 a. andar. Constando de: 2 quartos, living, banheiro, cozinha,
dependência completa de empregada, área de serviço, gara
gem.
OBS: Sinteco, esquadrias de aíurnínlo, azulejos decorados.
Preço: Cr$ 370.000,00. Co_ridições: A cornblner,

'

,
'

MELHORES INFO�MAÇOES NO ESCRITÓRIO

• '
VENDE

EDIFICIO VENEZA (recém-conclurdol - Av. Mauro Ramos
(frente LBA lado Ed Faial) apartamento desocupado Bloco
B, com amplo livin.g em ".L", com sacada, 3 quartos Í1- suite
para casai), banheiro SOCial, com box eerfllco e alurnlnló
cozin�a, tirea servlço, 9uartoe BWC empregada garagem, gâs �
aqy�clrnento .centrals, mterfone com portaria, janelas de alu
mIOlO com vidro furnê, massa corrida, acarpetado. Nota: o
Edif. Veneza oferece ainda: telefone na portaria salão de
festas, 3 churrasqueiras, piscina e play-ground infantis. Preço:
Cr$ 48.900,00 de entrada e saldo financiado SFH em 15
anos. Area: 169,77 m2. '

APTO. AV. BEl RA- MAR - Edif. Antares, apto. pronto para
ocupar, 3 quartos, llvlnq, garagem, banheiro social, dep. em
pregada, acarpetado. Melhor preço da praça: Cr$ 590.00000
com financiamento SFH; 15 anos; aceite-se imóvel em pgto:
E;XCE LE NTE OFE RTA - casa novín ha em folha, super enso
larada, terreno amplo e gramado, contendo 3 quartos, ba
nheiro social c/box acril. alumfnió ,living. sala jantar e BWC
p/empreg., coz, c/azulejos decorados até o teto, churrasqueira
e lavanderia c/despensa, garagem p/2 carros. Local: Rua Pas

coal Simone, em COQUEI ROS. Area: 157 m2. Preço: Cr$
480.000,00 c/financiamento SFH; 1 a anos.

•

.&.INCISA
INCORPORAÇÕES, CONSTRUÇÕES

E PLANEJAMENTO LTDA
Rua Felipe Schmidt, 27 -

Sala 304 - Fone 22-6307
FioríanÓpolis - Creci 180

,r

SECRETARIA DA SAÚDE

FUNDAÇAO HOSPITALAR
. DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONCURSO
O Superi ntendente da Fundação Hospitalar de Santa Cata

rina, no uso de suas atribuições, comunica aos interessados,
que fará realizar Concurso para Residência de Enfermagem,

para preenchimento de 07 vagas no Hospital Governador

Celso Ramos, 04 ..,agas no Hospital Colõnla Santana, 02 vag!lS

no Hospital Infantil Edith Gama Ramos, 01 vaga na Matemi

dade Carmela Dutra e 01 vaga no Hospital Nereu Ramos.
, As inscrições serão efetuades na Administração Central da

Fundação Hospitalar de Santa Catarina, à Rua Irmã Benwar

da s/n em Florianbpolis, no perfodo de 26 de julho à 06 de

agosto de 1976, das 8 ii; 12 horas e das 14 às 18 horas.

Requisita; para Inscrição:
Comprovarrtedo Curso de Graduação.
Carteira de Identidade.
Duas fotografi as 3 x 4.
Curriculum Vitae (com documentação. comprobatbria) -

Xerox.
Ser brasileiro nato ou naturalizado.
Estar em dia com o serviço militar e eleitoral. '

Ter idade rnfnlrna de 18 anos e -rnáxlrna de 4� anos.

Os candidatos receberão um cartão de indentificação, que
devertl ser apresentado, obrigatoriamente, antes da realização
das provas.

As pratas serão realizadas às 8 horas do dia 10 de agosto
de 1976, no Hospital Governador Celso Ramos, em Florianó

polis, constando de Prova de Tftulos, Prova Escrita e Entre

vista
Serã habilitado o. candidato que obtiver média final igual

ou superior a 5 (cinco).
OBSERVAÇÕES GERAIS:

- A banca examinadora, será designada pelo Superinten·
dente da Fundação Hospitalar de Santa Catarina

- A Administração da Fundação Hospitalar de Santa Cata

rina, reserva-se o direito de examincr e decidir, a seu critério

exclusivo e irrevogãvel, os casos não previstos no presente
Edital.

- O resultado da seleção será divulgado por ordem alfabé
tica.

- Maiores informações, com a Seção de 'Seleção e Aperfei
çoamento da Divisão de Pessoal da Fundação Hospitalar de

Santa Catarina.

Florianópolis, 23 de julho de 1976.
Dr. Nei Luiz Gonzaga
Superintendente

Visto:
Dr. Hélio Berreta

Diretor do Depto. Técnico da FHSC.

A-10 - ED. CRUZEI RO DO SUL - Apto. situado a rua

Esteves Júnior, contendo 3 quartos, living, BWC social, copa
-cozinha, dep. empregada, área serviço, garagem p/2 carros.

Carpet 14mm., telefone, armários embutidos.
A-11 - ED. VENEZA - Apto. situado a Av. Mauro Ramos,
contendo 3 quartos (1 com BWC privativo), BWC social, dep.
empregada, living. copa-cozinha, área de serviço, garagem. A.
constru íde: 179,OOm2.
A-12 - ED. MEDEI ROS FILHO - Apto. contendo 3 quar
tos (1 com BWC privativo), BWC social, living, copa-cozinha,
dep; empregada, garagem, área serviço.
C-10 - Casa de alvenaria, situada em BOM ABRIGO, em

fase de acabâmento, estilo colonial, contendo 4 quartos e

demais dependênci as.
C-11 - Casa de alvenaria situada no BALNEARIO DO ES
TREITO, em fase de acabamento, estilo modemo, contendo
3 quarto s (suite) e demais dependências.
C-12 _. Casa mista, com flnsnciarnento, rua Marcelino
Simas, contendo 2 quartos e demais dependências. Preço:
Cr$ 180.000,00., .

C-13- Casa de alvenaria situada na BEIRA MAR SUL (Saco
dos Limões), contendo 3 quartos e demais dependências.
Preço: Cr$ 250.000,00.

FONE: 22-5510 22-9092

CENTRO

ALUCA
CRECI 122

EDIF(CIO JAIME L1NHARES
Com dois dormitórios, amplo living, copa-cozinha, azule
jos decorados e pia esmaltada, bwc social, dep. completa
de empregada, totalmente cortinado e de frente. Cr$
2.800,00. • '. 3'," .iI

CENTRO
EDIFICIO PORTINARI

Apto. com dois dormitórios, amplo living, copa-cozinha
com pia de inox azulejos decorados. bwc social com box
de acrílico e pia de mármore, dep. completa de emprega
da, filtro alta pressão, gás central, acarpetado, venezianas
plastificadas, ar condicionado e garagem. Cr$ 3,000,00

CENTRO
EDIFfclO DIAS VELHO
Apto. com dois dormitórios, com amplo living, dep. com
pleta de empregada, acarpetado, bwc social com azulejos
decorados. Cr$ 2.800,00

CENTRO
EDIF(CIO VISCONDÊ DE OURO PRETO
Apto. com dois dormitórios, bwc social, amplo living, de
pendência completa de empregada, área de serviço. Cr$
2.500,00

CENTRO
EDIF(CIO VISCONDE DE OURO PRETO'
Apto. com dois dormitórios, amplo living, bwc social,
dep, completa de empregada, área de serviço, com armá
rios embutidos, carpet, acabamentos de gesso. Cr$
3.200,00

CENTRO
EDIF(CIO GUARAPARI

Apto. com 03 dormitórios, sala, cozinha, bwc social, pátio
de estacionamento p/condôminos, sinteko. Cr$ 2,500,00

CENTRO
EDIF(CIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apto. com dois dormitórios, amplo living, área de serviço,
bwc social. Cr$ 2.400,00

CENTRO
Galpão de alvenaria com i, 400 m2, duas entradas para
veículos de médio porte, estacionarnejrto particular. Cr$
6.000,00

COQUEIROS
RESIDÊNCIA, com 55 m2, de alvenaria, com 01 dormitó
rio, amplo living, copa-cozinha, bwc social. Sinteko em

todas as dependências. Ideal para famflia pequena ou estu
dantes. Cr$ 1.800,00

CENTRO
SALA COMERCIAL, com loja térrea e sobreloja, com
80m2, próxima beira mar norte, portas de aço, ideal para
escritório ou empresa de médio porte. Cr$ 3.8ÓO,00

CENTRO
Residência com 3 dormitórios, living, copa-cozinha, bwc
social, dep. completa de empregada e quintal, inclusive
duas salas para comércio na parte da frente independen
tes, Cr$ 5.000,00

CAMPINAS
Prédio novo com loja térrea e sobreloja para depós.ito ou

residência, com 200 m2, com 2' portas de aço, estaciona
mento particular para carga e descarga. Cr$ 6.500,00

CAMPINAS
Ampla oja térrea com 120m2, com 03 portas de aço,
estacionamento particular 1 a. ocupação, toda revestida
com taco de primeira qualidade. Cr$ 4.500,00

��IFONE:22-39581__



o ESTADO - 29 de julho de,1976 - Página 20

db
ArENCAQ
", !,._� .. -E.�; ...., _,_

ESP.ECIAL·
Amanhã, no Canal 6, mais uma apre-'

sentação do "Clube dos Artistm", apre
sentado por AIRTON RODRIGUES e

LOUTA.
'

O programa tem direção de José
Messias, produção de Magno Salemo e

redação de Pedro Anfsio,
A produção musical é de Bernardo

Federowsky e Ary Tell, com coordena
ção de Carlos Nascimento e direção de
TV de José Pedro Crispi. As reportagens
do. programa estão a cargo de Telé e

Werp Gomes, com assistência de produ
ção de Luis Marcos.

o

Curiosidade imensa, a dos ilhéus, pa
ra saber a identidade verdadeira de um

dos "colunistas sociais" que publica
uma divertida e irônica coluna no "Bom
Dia, Domingo".

o

Até o dia 10. de agosto a TV. Cultura
conti nuará mostrao do, em horários es

peciais, os momentos mais importantes
das Olimpfadas que estão sendo realiza
das em Montreal.

A Rede Tupi encontra-se lá registran
do para totío o Brasil €Bte que é o mais
importante acontecimento esportivo do
mundo. '

o

IIATV é, realmente, um ve(culo inti
mista. Ela dá as pessoas um direito de
posse, faz com que se sintam um pouco
donas de nôs. porque estamos, todos os

dias, na casa e na lntirr"
'

J dessas pes-
.

soas" (Paulo Goulart).
o'

A Rádio Difusora, (São Paulo) per
tencente aos Diários e Emissoras Asso
ciados, é uma das três emissoras mais
atualizadas do mundo. "

Ligando nos 960 Khz, você estará ou

vindo os maiores sucessos mundiais que
são lançados simultaneamente pela KAG
de Los Angeles e WABC de Nova Ior
que.

o

Milton Nascimento, João Bosco, AI
dir Blanc, Maria Bethânia, Maisa, Caeta
no Veloso, Ellis Regina, Gilberto Gil e

mais uma quantidade de gen te boa da
mpb continua deliciando aqueles que
sintonizam a AnitaGaribaldi.

Na Anita, existem programadores

que se entusiasmam pelo melhor som

verde-amarelo.

,_.' ..
,

-

VENDE-SE
1 - Casa em Itaguaçu com 326,00m2.
2 - Sala Ed. "Governador Felipe Schmidt".
3 - Casa Saco .dos Limões (alvenaria)
4 - Lote Central junto à Lagoa da Conceição.
5 - Chácara Ribeirão da Ilha (298.000m2).
I nformações: Fones 22-8770, 22-9768 ou Centro

Comercial ARS, Conjunto 410. ACN. Aceita-se

financiamento, troca.

PETROBRAS

CAMINHÕES - MERCEDES - NOVOS - OK
,..

-
"

CONDIÇOES EXCEPCIONAIS - PREÇOS DE TABELA

Valor Inicial Ant. Mens. T ota I
1113-LA-Chassi 153.000.00 4.690,00 18.360,00 3.672.00 188.290,00
1113-LA-Bask. 183.000,00 5.590,00 21.960,00 4.392,00 225.190,00
1313 - Chassi 173.000,00 5.290,00 20.760,00 4.152,00 212.890,00
'1513 - Chassi 193.000,00 5.890,00 23.160,00 4.632,00 237.000,00
1516 - Chassi 230.000,00

'

7.000,00 27.600,00 5.520,00 283.000,00
2013 - Truk. 225.000,00 6.850,00 27.000,00 . 5.400,00 276.840,00
60 8-0 Chassi 350 115.000,00 3.550,00 13.800,00 2.760,00 141.550,00
1519-Cavalinho 270.000,00 8.200,00 32.400,00 6.480,00 332.200,00
2213-Turbinado 250.000,00 7.600,00 30.000,00 6.000,00 307.600,00

AUTOF.INANCIADOS - PARA TODO O BRASIL
Av. São João, 1086-40. andar - cj. 407/411
PBX - 221.8100 - 221.8377 - São Paulo

IPIRANGA PROMOVE CORRIDA CICLISTICA"

A S. R. E. Ipiranga promoveu no ültirno final de semana uma�orrida cicl rstica que �traiu grande
número de espectadores ao bairro Saco dos Limões, A corrida teve seu lnfclo as 9 horas. Duas
proyas foram disputadas. A prová "Ivanor dos Santos" teve 26 participantes e era destinada à
juvenis que percorreram um total de 4.955 metroa. A segunda era destinada à adultos e tinha
um percurso total a ser percorrido de 14.865 metros.
Os primeiros colocados das duas provas receberam bicicletas Caloi, medalhas e·camisetas. As

lojas HM e lnd, de bicicletas Caloi presentearam os vencedores.
A cI assificação final foi a sequinte:
JUVENIS

10. lugar- Luiz Nestor Ferreira
20. lugar- Mauro J. Maciel
30. lugar- AdiltonSilva

ADULTOS
10. lugar -, Anizio Ferreira Filho

20. lugar - Afonso G. Ramos

30, lugar - I ran Costa dos Santos

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO
C,G,C, N:o 33.000.167/001

dl.ST�IB_VIÇÃO DE BONIF!CA.ÇÃO' .

. (ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA DI;- 22.07.76)
Comunicamos aos senhores acionistas que, no dia

27 de julho corrente, terão início os trabalhos relativos à dis
tribuição da bonificação de 359? correspondente ao aumento
do capital social da PETROBRAS, de Cr$ 13.311.603.141,00,
para Cr$ 17:970.664.240,00, autorizado pela Assembléia
Geral Extraordinária realizada em 22.07.76.

A bonificação será distribuída na mesma categoria das
ações ?ossuí�a�, �icandE'. p<;>rém, facultad� aos possuidores
de açoes ordinárias o direito pelo recebimento de ações
preferenciais a ser exercido no prazo de 60 dias.

No ato da apresentação dos pedidos respectivos, os
acionistas poderão optar, também, pelo recebimento das
ações preferenciais na forma nominativa ou "ao portador".

O atendimento será feito, obedecidas as instruções
abaixo:

PROCURAÇÕES

BANCO� CREBENCIADOS
BANCO DO ESTADO DO ACRE SA.
BANCO DO ESTADO DE ALAGOAS SA.
BANCO DO ESTADO DO AMAZONAS SA.
BANCO DO ESTADO DA BAHIA SA.
BANCO DO ESTADO DO CEARÁ SA.
BANCO DO 'ESTADO DO ESPíRITO SANTO SA.
BANCO DO ESTADO DE GOIÁS SA.

'

BANCO DO ESTADO DA GUANABARA SA
BANCO DO ESTADO DO MARANHÃO SA
BANCo' DO ESTADO DE MATO GROSSO SA
BANCO DO ESTADO DE MINAS GERAIS SA
'BANCO DO ESTADO DO PARÁ SA.
BANCO DO ESTADO DA PARAíBA SA
BANCO DO ESTADO DO PARANÁ SA.
BANCO DO ESTADO DE PERNAMBUCO SA
BANCO DO ESTADO DO PIAuí SA.
BANCO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE SA.
BANCO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL SA
BANCO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO SA.
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SA
BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO SA
BANCO DO ESTADO DE SERGIPE SA

ESCRITÓRIOS DA PI:TROBRÃS

SERViÇO FINANCEIRO - DIVISÃODETíTULOS EVALORES
SETOR DE ATENDIMENTO AO PÚBLICO
Av. República do Chile, 65 - térreo
RIO DE JANEIRO - RJ .

Horário: das 8:30 às 17:00 horas

ESCRITÓRIODE SÃO PAULO
Avenida Paulista, 2.073 - Conjunto Nacional
Edifício Horsa II - 21.0 andar
SÃO PAULO - SP
Horário: das 8:30 às 17:00 horas

SERViÇOS AUXILIARES NA BAHIA
Av. Estados Unidos, 340 - Sala 205
SALVADOR - BA

ESCRITÓRIO DE PORTO ALEGRE
Rua Caldas Júnior, 120 - 21.0 andar
PORTO ALEGRE - RS

ESCRITÓRIO DE B�ASíLlA
Rua N-2 Setor de Autarquias Norte
Edifício PETROBRÁS":" 1.0 andar
BRASíLIA - DF

REGIÃO DE EXPLORAÇÃO DO NORTE
Rodovia Arthur Bernardes, 5.511 (Setor Financeiro)
Base do Tapanã
BELÉM - PA

REGIÃO DE PRODUÇÃO DO NORDESTE
Rua do Acre, 2.504
ARACAJU - SE

DISTRITO DE BELO HORIZONTE
Av. dos Andradas, 302 - s/332
BELO HORIZONTE - MG

FÁBRICA DE ASFALTO DE FORTALEZA
Esplanada do Mucuripe, s/n.o
FORTALEZA - CE

o

Hoje, no Canal, um bom programa
musical: "Quinta Especial". Som nacio

nal e internacional do melho-r..
o

Cacau Menezes e Ricardinho promo
vem hoje, na Capelinha, 'a entrega dos
prêmios aos vencedores do "Festivàl
Surfístico de Inverno". A transação to
da vai acontecer quando os relógios esti
verem marcando 22 horas, e com a pre
sença da Garota Surfista 76, nada mais,
nada menos do que a Edna Toulois.

Cacau e Ricardi nho esperam a pre
sença de toda a geração parafina catari
nense e avisam que Mister Mau ra será o

responsável pelo som.

o

E como o assunto é festa, dia 31, as

16 horas, o Clube 6 de Janeiro vai orga
nizar um chá, chamado da Neve, e um

desfile de modas, tudo para ajudar o

Grupo Escolar Irmão Oelmiro, uma enti�
dade espírita com fins filantrópicos.

o

Pessoal de Brusque informando que
também dia 31 os grupos Devas e A Co
munidade estarão no Pavilhão Municipal
de lá, dando um show de rock. A pro
moção faz parte da "Seman a de B rus
que", promovida entre 31 de julho a 8
de ag-osto.

o

O engenheiro Leon Schmíeglow, dire
tor técnico da TV Cultura, envelheceu
um ano sábado passado, ocasião a mais
que os seus muitos am igos tiveram opor
tunidade de cumprimentá-lo. Leon, um
dos nomes .mais.eficientes da constela
ção do Canal 6 nó momento está as vol
tas com a compra de uma quantidade' de
novos equiparnentos '

para a emissora,
que virão melhorar mais ainda o som e a

imagem do Canal 6.
o

Florianópolis hoje, Praias (com rren
cão a colonização açoriana), F.lorianópo
lis antigo (mostrando as nossas tradi-

. ções), recantos caracter(sticos, fortes,
arte e cultura são alguns temas do filme
que serão apresentados no próximo dia
12, em horário nobre, pela TVi Cultura,
em homenagem a mais um aniversário
do Clube Doze de Agosto.

o

AÇÕES r;..IOMINATIVAS
I - Preenchimento e assinatura do formulário específico

para o pedido da bonificação de ações nominativas;

II - Preenchimento e assinatura do "TERMO DE OpçÃO" a
ser anexado aos pedidos dos acionistas possuidores de
ações ordinárias que desejarem receber a bonificação
em ações preferenciais;

III - Entrega dos formulários preenchidos em qualquer agên
cia dos Bancos credenciados ou nos Escritórios da

PETROB_RÁS. OS pedidos acompanhados de "TERMO
DE OPÇAO" só serão recebidos nos Bancos credencia
dos até o dia 25.08.76 e nos Escritórios da PETROBRÁS
até o dia 24.09.76;

IV - Recebimento da cautela de bonificação no agente ban
cário determinado pelo acionista, na data fixada pelo
atendedor.

AÇÕES AO PORTADOR

- Preenchimento e assinatura do formulário específico
para o pedido da bonificação de ações preferenciais
ao portador,

II - Entrega do formulário preenchido, acompanhado dos
cupões de .n." 16, devidamente colados em impresso
próprio - Folha de Colagem, nos Escritórios da
PETROBRÁS e nos Bancos credenciados, nas loca
lidades onde não haja Escritório ·da Empresa;

.111 -Recebimento da cautela de bonificação no agente
bancário determinado pelo acionista, na data fixada
pelo atendedor.

Os pedidos feitos. pOI procuradores de acionistas,
nas praças do Rio de Janeiro, São Paulo, Salvador,
Brasília, Belo Horizonte e Porto Alegre deverão ser apre
sentados exclusivamente nos Escritórios da PETROBRÁS.

ALUGAMOS
- Sala no Centro Comercial ARS - Com acesso

principal pela Conselheiro Mafra. Cr$ 9.500,00
- Apto. Centro - Ed. Itamarati - Cr$ 3.500,00 ou

Cr$ 3.800,00 - com garagem.
.

- Apto. Centro Ed. Jaime Unhares Cr$ 3.000,00
S/Garagem ..
- Casa para Escritório - Cr$ 15.000,00
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25


